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Los alumnos tienen que desplazarse a Fuentepelayo a la hora de la comida

La existencia de ratas obliga a Sanidad a 
cerrar el comedor escolar de Aguilafuente

El Servicio Territorial de 
Sanidad ha cerrado el come
dor escolar de Aguilafuente 
por la aparición de roedores 
en la cocina. Por este motivo 
los 49 alumnos de los pueblos 
cercanos que cursan estudios 
en el centro deben desplazar
se hasta el colegio de Fuente
pelayo para comer.

Desde la semana pasada el 
casi medio centenar de alum
nos que cursan estudios en el 
Centro Rural Agrupado 
(CRA) de Aguilafuente se 
desplazan hasta el colegio de 
Fuentepelayo ya que el Servi
cio Territorial de Sanidad y 
Bienestar Social ha decreta
do el cierre cautelar del co
medor ante la presencia de 
roedores.

Aunque el Ayuntamiento 
desratizó las instalaciones 
educativas antes del comienzo 
del curso, la Dirección Provin
cial de Educación ha confir
mado que “se ha observado 
que hay ratas en el comedor”.

El alcalde, Ricardo Casado 
(PP), ha asegurado que se trata
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Salvo el comedor, el resto de las instalaciones del centro siguen siendo utilizadas por los alumnos.

de pequeños ratones y ha con
fiado en que en un período de 
i 5 días se haya resuelto el pro
blema totalmente.

Los animales fueron vistos 
por primera vez el lunes de la 
pasada semana en la cocina y 
Sanidad ha analizado los ali

mentos almacenados en el cen
tro en los que se ha detectado 
la presencia de roedores.

(Pág. II)

El INSS 
dedicará 2.000 
millones 
mensuales a 
pensiones

El Instituto Nacional de la Se
guridad Social (INSS) dedicará 
este año cerca de 2.000 millones 
de pesetas mensuales al pago de 
las nóminas de los 30.725 pen
sionistas existentes en esta pro
vincia, tras la revalorización de 
las mismas de un 3,5% aprobada 
por el Gobierno.

Prácticamente la totalidad de 
esos salarios tienen derecho al 
citado incremento, salvó un por
centaje mínimo de excluidas 
como pueden ser las concurren
tes o las de cuantía fija del Segu
ro Obligatorio de Vejez e Invali
dez (SO VI).

Cada uno de los beneficiarios 
de la Seguridad Social recibió 
ayer, junto a su salario del mes 
de enero, una paga única corres
pondiente a la diferencia entre el 
Indice de Precios al Consumo 
(IPC) previsto, en un principio, 
para 1995 —un 3,5%—y el real 
—un 4,4%—, es decir, el 0,9% 
más de lo que cobraron el año 
pasado; y se les notificó el deta
lle de su pensión actualizada y la 
obligación de presentar en algu
nos casos una declaración.

(Pág. 9)

SUMARIO 
11 La Junta 
recomienda 
cerrar el acceso a 
la ermita de San 
Frutos.

Un etarra tuvo a tiro al Rey en 
tres ocasiones, según el fiscal 

de la Audiencia Nacional

13 Belloch 
afirma que ETA 
trata a sus presos 
como mercancías.

Los etarras que intentaron 
atentar contra el Rey el pasado 
verano lo tuvieron en el punto de 
mira de su rifle en tres ocasiones, 
pero no llegaron a disparar por
que no tenían preparada la huida. 
Así lo afirma el fiscal de la Au
diencia Nacional en un escrito 
en el que pide el procesamiento 
de los tres integrantes del co
mando que fueron detenidos, 
Jorge García, Ignacio Regó y su

padre, Juan José Rogo, y a otros 
tres terroristas más por delitos 
entre los que figura el de conspi
ración contra el Jefe del Estado.

El comando disponía de dine
ro, una moto, documentación y 
armamento de precisión, en es
pecial un rifle dotado de mira 
telescópica con el que había 
practicado Jorge García, el en
cargado de apretar el gatillo.

(Pág. 15)
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Una pancarta en la fachada de la cárcel exige la libertad de Ortega.
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Segovia se manifestará hoy 
contra la violencia terrorista

16 El ex ministro 
Maccanico, 
encargado de 
formar Gobierno 
en Italia.
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San Antón. 2 
(Junto Pza Sta Eulalia) 

Tel. 44 30 16 Formación

Los segovianos se manifesta
rán hoy contra el terrorismo y 
para solicitar la liberación de los 
secuestrados por las organiza
ciones ETA y GRAPO, aten
diendo la convocatoria encabe
zada por los sindicatos de prisio
nes y por la patronal del trans
porte, a la que se han sumado 
otras instituciones, partidos po
líticos y organismos, así como 
diversos colectivos.

La manifestación se iniciará 
a las ocho de la tarde en el 
Azogucjo y discurrirá por la 
Calle Real para concluir en la 
Plaza Mayor. Allí, tras la lectu
ra de un comunicado conjunto 
de las organizaciones convo
cantes en el kiosco de la músi
ca, se guardará un minuto de 
silencio por las víctimas de la 
violencia terrorista.

(Pág. 5)
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CALENDARIO

PARA HOY:
Van 33 días, faltan 333.
Sol: De 08,24 a 18,33
Luna: De 16,55 a 05,37.
Luna llena el día 4 en Leo.
Luna en el apogeo a las 17,00 

horas.

SANTORAL

Hoy: Catalina de Ricci, Loren
zo, Cándido, Fortunato, Felicia
no.

FARMACIA DE GUARDIA

HOY: Jiménez Cobaleda. Ve
lódromo 4.

TERMOMETRO

PROVINCIAS TEM MAX. TEM.MIN. PL/M2

Avila................ ............... 5,6 3,6 13,0
Burgos ........................... 4,6 2,6 0,7
León................. .............. 5,2 5,0 0,8
Falencia .......... .............. 6,3 3,2 0,1
Salamanca........ .............. 11,8 5,6 7,0
Segovia............. .............. 9,1 3,6 0,7
Soria................................ 3,8 0,2 6,0
Valladolid........ .............. 9,8 6,0 1,1
Zamora............. .............. 8,6 6,4 1,6

TEMPERATURAS EN LIGERO DESCENSO

Hoy, nuboso con algunos chubascos débiles y disper
sos, serán de nieve por encima de los 1.600 metros; 
temperaturas en ligero descenso, con máximas compren
didas entre 7 y 9 grados y mínimas previstas para la 
próxima madrugada entre 1 y 3 grados; vientos de 
componente oeste, flojos.

■ ADEMAS ■

Alcohólicos 
Rehabilitados

La asociación segoviana 
de Alcohólicos Rehabilita
dos comunica el cambio de 
su domicilio social. Su nue
va dirección es la siguiente: 
Calle Jardín Botánico, 2. 
Escalera izquierda, Bajo, 
teléfono: 43 32 69

Cursos laborales FES
La Federación Empresa

rial Segoviana (FES) ha or
ganizado una jornada di- 
vulgativa sobre la Ley de 
Prevención de Riesgos La
borales, que se celebrará el 
próximo 7 de febrero en el 
salón de actos del Colegio 
Universitario de Segovia. 
Las inscripciones pueden 
formalizarse en la sede de 
la Federación Empresarial, 
en la calle de Los Coches.

Pensionistas del 
Estado

Se convoca a los pensio
nistas del Estado anteriores 
a 1985 a una reunión para el 
mañana sábado 3 de febre
ro, en el salón de Caja Se
govia, en la plaza del Cor
pus, a partir de las 12,00 
horas.

Cierre de las cuevas 
de Prádena

El Ayuntamiento de Prá
dena comunica al público 
en general que durante este 
mes de febrero las cuevas 
de “Los Enebralejos” per
manecerán cerradas a las 
visitas al fin de acometer en 
su interior obras de rehabi
litación y acondiciona
miento. El recinto se volve
rá a abrir el 1 de marzo.

Presentación del Señor
El cabildo de la Santa 

Iglesia Catedral comunica 
que hoy viernes, con moti
vo de la fiesta de La Presen
tación del Señor, el obispo 
de la Diócesis, presidirá la 
misa, previa la bendición 
de Las Candelas, a partir de 
las 20,00 horas.

■ EXPOSICIONES
SEGOVIA

La Casa del Siglo XV
— Pintura. Alberto Reguera. 

Hasta el 27 de febrero.

Galería Coscoja 
(Marqués del Arco, 26)

— “Fragmentos” de Almu- 
dena Mora. Pintura y graba
do. La exposición durará has
ta el 28 de febrero. Horario: 
de ll:00h. a20:00 h.

Casa de los Picos 
(Escuela de Artes de

Segovia)
—’ Muestra escultórica de 

Belén González.

Museo Palacio 
Episcopal

— Fondos de la Diócesis. Pin
tura, escultura, orfebrería. Hora
rio: De martes a sábado de 10,00 
a 14,00 horas.

Saxo Bar
— Pinturas. Marcos Sanz del 

Amo. Hasta el 15 de febrero.

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica 
de Cristales

(Fundación CNV)
— Exposiciones permanen

tes: “Cristal de La Granja", si
glo XVIII y XIX. “Vidrio euro
peo”, siglo XVI-XIX. “Tecno
logía del vidrio”. “Vidrio artís
tico contemporáneo". “Teatro 
catóptrico esférico”.

— Exposiciones tempora
les:

• “Transparencias. El teatro 
de los signos" Creaciones en vi
drio de jóvenes artistas. Hasta el 
3 de marzo.

Galería de 
Arte Zaca

— Pintura. Ana Torquema- 
da. Del I de febrero al 25 de 
febrero.

— Pintura. Menchu Huertas. 
Del I de febrero al 25 de febre
ro.

' AGENDA SOCIAL Y CULTURAL

TORRECABALLEROS

La Galería del Rancho
— “Puertas, ventanas, carros 

y carretas". Obras de Adela Ca
ballero y Sara Ledoux.

PEDRAZA

La Sidrería
— “Reflejo metálico”. Expo

sición de cerámica popular de 
Pedraza. Mario Aránguez San
tos. Hasta el 29 de febrero.

■ CONVOCATORIAS
XVIII Concurso de Cuentos

El instituto Andrés Laguna 
convoca el XVIII concurso de 
cuentos “Emiliano Barral”. La 
fecha tope para admisión de ori
ginales será el 5 de marzo de 
1996.

Asimismo, convoca la XIX 
Muestra de Teatro Inde
pendiente, que se celebrará del 
23 al 28 de abril de 1996.

Recogida de bicicletas
Recogida de bicicletas de 

adultos para enviar a Cuba. Or
ganiza la asociación “Baraguá”. 
Teléfonos de información: 43 53 
52, 12 65 98. La recogida se hace 
a domicilio.

Comparsas de Carnaval
Ha quedado abierto el plazo

■ RECOMENDAMOS
“LOS EMIGRADOS”, 
EN EL JUAN BRAVO

El teatro Juan Bravo ofre
cerá los días 2, 3 y 4 de 
febrero la obra “Los emigra
dos”, de Slawomir Mrozek. 
Esta obra sigue la corriente 
de lo grotesco y humaniza de 
pronto su ironía desembo
cando en un mar de verdad 
auténtica. La obra, dirigida 
por Manuel Manzaneque, 
constituye un verdadero 
duelo actoral entre Manauel 
Galiana y Carlos Pcrcira, y 
ha obtenido un gran éxito de 
crítica y público.

de inscripción de comparsas de 
Carnaval. Los interesados podrá 
inscribirse en la Oficina de Cul
tura, hasta el 9 de febrero, en 
horario de 9,00 a 14,00 horas. El 
Carnaval se celebrará del 16 al 
25 de febrero. Organiza el Ayun
tamiento y comparsas. Catego
rías: Infantil hasta 14 años y 
adultos a partir de 14 años.

Música en el Parador
Mañana sábado, nuevo con

cierto en el Parador de Turismo, 
en esta ocasión a cargo del cuar
teto de cuerda, “Brodsky Quar- 
tet", con obras de Mozart y 
Schubert. A partir de las 20,30 
horas. Recogida de invitaciones 
en el Parador y Oficina Municipal 
de Cultura.

Segovia contra el 
terrorismo

Los sindicatos de prisiones y 
la Patronal de Transportes han 
convocado una manifestación 
para el próximo viernes día 2, a 
partir de las 20,00 horas, bajo el 
lema “Segovia contra el terroris
mo" que trascurrirá de la plaza 
del Azoguejo a la Plaza Mayor, 
para pedir la libertada de los 
compañeros José Antonio Orte
ga y José María Aldaya.

150 años de Enseñanza 
Secundaria

Desde hoy y hasta el próximo 
día 18 de Febrero, las salas del 
Torreón de Lozoya albergarán 
una exposición commemorativa 
del 150 aniversarioo de la im
plantación de la Enseñanza Se
cundaria en Segovia, donde se 
pretende integrar la historia del 
primer insitituto en el proceso 
histórico y educativo de todo 
este tiempo.

Periódico “Hacer”
Está ya en los quioscos el nu

mero decimotercero del periódi
co de orientación humanista 
“Hacer", que recoge en sus pági
nas una serie de artículos sobre 
distintos temas de actualidad, así 
como colaboraciones del Movi
miento Humanista. Los ejem
plares pueden comprarse con un 
donativo de 50 pesetas.

¡ V PRIMITIVA
Jueves, 1

3 11 14 18

29
Com. 45 
Rein. 8 36

Sábado, 27

4 10 31 39 42 47 Com. 28 
Rein. 8

▼ BONO LOTO
Miércoles, 31

2 13 14 15 30 49 Com. 5
Rein. 7

Martes 30

17 26 41 43 48 49 Com. 31
Rein. 8

Lunes, 29

8 15 16 39 41 49 Com. 12
Rein. 5

Viernes, 26

12 15 16 21 29 33 Com. 19
Rein. 3

▼ ONCE

Lunes, 29 21.893

Martes, 30 61.452

Miércoles, 31 79.481

Jueves, I 69.586

Viernes, 26 20.408
Serie 056
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■■■■■i EL POSO DE LOS DIAS ■■■■■■

UNA COMUNIDAD

Devolved a nuestro 
paisano

JOSE LUIS GUERRERO (ICAL)

IN definitiva una ciudad 
no se diferencia gran cosa 
de un ser humano. Como 

él, posee sus órganos y sus 
visceras y, cómo no, sus extre
midades y su corazón.

Precisamente ha caído en 
mis manos un cuaderno de no
tas, bastante deteriorado, en el 
que un factor de la RENFE, de 
principios de siglo, cuyo nom
bre era Amarante Garrido (el 
segundo apellido apenas es le
gible) se preocupa en encon
trar ese paralelismo al que ha
cía referencia en el primer pá
rrafo de este escrito.

En otra ocasión me exten
deré más detenidamente so
bre los originales hallazgos 
de este personaje, que, según 
se desprende de sus reflexio
nes volcadas en una delicio
sa caligrafía, dedicó todo el 
tiempo que el tren le dejaba 
libre para diseccionar la ciu
dad y ubicar en ella los luga
res vitales que la animan y la 
dotan de su peculiar idiosin
crasia.

Algo, sin embargo, me ha 
llamado la atención del alu
dido estudio y es el que a 
pesar de sus esfuerzos el óbi
to le sobrevino sin poder ubi
car lo que sería el cerebro de 
la misma, lo que práctica
mente hubiera resuelto defi
nitivamente el origen de 
ciertas anomalías urbanísti
co anatómicas y salidas de 
pata de banco.

Yo, por otros motivos más 
personales, pero sin ocultar 
cierta influencia de D. Ama
rante, suelo referirme a la Ca
lle Real como la arteria de
scendente donde los glóbulos 
blancos y rojos, las plaquetas 
y demás componentes del

Moraleja
JOSE M9 PEREZ DE COSSIO

fluido sanguíneo desarrollan 
sus menesteres para la buena 
marcha del negocio.

Naturalmente, olvidaba los 
leucocitos y hasta en mi igno
rancia puedo permitirme in
cluir algún que otro esperma
tozoide descarriado esperan
do la oportunidad de interve
nir en alguna parida.

En esta arteria descendente 
hace poco insertaron un ange
lote despelotado que entraña 
el peligro de un infarto por 
isquemia y estrechamiento de 
las paredes, que a modo de 
cañería, riegan el corazón de 
la villa. Aspecto médico que 
me sorprende no haya sido 
contemplado.

¡ Pero en fin! A lo que yo iba 
era a otra cosa: Bajaba yo el 
otro día por la mencionada ca
lle cuando me tropiezo con un 
personaje al que creo ya he 
citado en alguna otra ocasión, 
y cuyo principal menester es 
el de abrillantar, pulir y dar 
esplendor a los escaparates de 
los diversos comercios que a 
ambos lados de la vía repeti
damente aludida se sitúan.

Si siguiera al pie de la letra 
las teorías del urólogo D. Sal
vador Freixedo en las que sos
tiene que seres de otras civili
zaciones galácticas conviven 
entre nosotros de forma anó
nima, no dudaría en que este 
ser podría ser uno de ellos en 
virtud de una serie de caracte
rísticas que le adornan muy 
dignas de tener en cuenta... 
Una de ellas, a título de ejem
plo, es el observar cómo la 
fuerza de la gravedad no actúa 
sobre su organismo en la mis
ma forma que en el resto de los 
mortales cuando en lo alto de 
su escalera piramidal o, mejor 

dicho, triangular realiza unos 
vaivenes al límite del punto de 
no retorno sin que se produzca 
la lógica caída. Otro dato, por 
ampliar, es el cómo una cuchi
lla de afeitar sevillana de mar
ca se pasea por su boca con 
una naturalidad pasmosa. 
Pero en fin, éste sería tema de 
un análisis más exhaustivo.

Lo que el otro día me con
movió fue el observar cómo se 
esforzaba en arrancar de una 
de las lunas una mácula quizás 
cagada de mosca sin que esta 
desapareciese a pesar de sus 
ímprovos esfuerzos... Tanto 
me inquietó el tema que co
mencé a reflexionar sobre el 
mismo hasta llegar a la con
clusión de que la tal mácula 
estaba en el cristal de su gafa 
que por cierto no deben de ser 
fáciles de limpiar dado que 
más parecen un circuito im
preso que otra cosa. La mora
leja a extraer es puramente 
evangélica no ver la viga en tu 
ojo y sí la paja en el ajeno.

No obstante, todo ello Ne- 
tolín, que es como se le cono
ce en el gremio, tiene una vi
sión de la ciudad entre las dio- 
trías y el ser contemplada 
constantemente reflejada, es 
decir no de una forma directa, 
que a buen seguro enriquece
ría la historia de la misma. To
dos para él somos objetos de 
escaparate unos más cagados 
por las moscas y otros menos 
pero en definitiva seres que 
efímeramente pasamos bor
deando su escalera que tiene 
las mismas proporciones que 
una de las caras de la pirámide 
de Keops... Otra coincidencia 
digna de ser tomada en cuenta. 
¿De verdad están entre noso
tros?

EL grito desgarrado del al
calde Valentín Niño era el 
^mgríto de más de quince mil 

burgaleses, que se habían dado 
cita en una de las manifestacio
nes más numerosas que jamás 
haya vivido la ciudad de Bur
gos. Ni el frío, ni la lluvia, ni el 
viento amedraron a una pobla
ción, que quería mostrar su so
lidaridad con una familia caste
llana, que ni por asomo podía 
imaginar que uno de sus miem
bros pudiera ser secuestrado 
por ETA. Histórica la foto con 
el arzobispo junto con comu
nistas, socialistas, populares y 
la familia portando la pancarta 
reivindicativa.

Un avezado periodista afin
cado en el País Vasco y buen 
conocedor de terrorismo eta- 
rra me decía esta semana en 
Madrid: “No quisiera estar en 
el pellejo de la familia. Lo va a 
pasar muy mal”. Y me pregun
taba “¿a quién han nombrado 
portavoz?”. Que yo sepa, le 
respondí, no han nombrado a 
nadie. Imagino que Isaac Diez 
—el hermano de la mujer— fue 
el que cogió el teléfono cuando 
llamaron los primeros perio
distas y se convirtió en porta
voz sin quererlo ni beberlo.

Es muy importante, me in
sistió, mantener viva la llama 
del secuestro ante la opinión 
pública. Las bases de ETA y el 
movimiento abertzale radical 
tiene que entender que la socie
dad está en su contra; y todos 
los días hay que hacer algo para 
mostrar ante sus ojos y oidos 
que el pueblo quiere recuperar 
a José Antonio Ortega Lara.

No salía de mi perplejidad. 
Me estaban hablando de dispo
ner de un portavoz poco menos 
que profesional de los medios 
de comunicación. Me decían 
cosas insólitas como que el se
cuestro de Julio Iglesias Zamo
ra tuvo entre sus actuantes a un 
creador de movidas, entre las 
que cabe destacar el lazo azul, 
que tanto éxito ha tenido hasta 
convertirse en símbolo de la 
petición de libertad de aquel 
secuestro y sucesivos.

Pero, le decía yo a mi inter
locutor, Aldaya tiene detrás a 
los trabajadores de Alditrans, 
su empresa; Julio Iglesias Za
mora tuvo a los de Ikusi. Ahora 
bien, Ortega Lara es un traba
jador él mismo y sólo se me 
ocurre que sus propios compa
ñeros funcionarios de prisiones 
tiren del carro de la opinión 
pública, contando con nuestra 
complicidad, la de los periodis
tas y los medios de comunica
ción.

■^pr o mo c io n ^Q 

Vas c o s  s i
ULTIMAS VIVIENDAS 

DE I A 5 DORMIT.
GARAJE Y TRASTERO j  

k REF:273 X 
^ífno: 44 43 32^

Alguien lo tiene que hacer, me 
respondió este experto informa
dor y conocedor de las estrate
gias de ETA. En su opinión, el 
secuestro de José Antonio Orte
ga responde a las viejas tesis 
operativas de los poli-milis. Las 
salidas negociadas son muy es
trechas. El dinero no es el ele
mento sustantivo. En la negocia
ción debe entrar el Gobierno y 
éste se ve obligado a mantener 
firmeza y, a los ojos de los ciu
dadanos, aparentar que no se en
tra a negociar con la banda terro
rista y mucho menos aceptar el 
chantaje.

Difícilmente la solución de 
este último secuestro de ETA 
tendrá lugar antes del 3 de mar
zo, fecha de las próximas elec
ciones generales, aventuraba mi 
interlocutor. Es más, muy prob
ablemente, el nuevo Gobierno 
derivado de las urnas tenga que 
mojarse en este asunto. Puede 
parecer alejado en el tiempo, 
pero muchos más meses lleva 
José María Aldaya secuestrado. 
Nadie duda de que su familia ha 
pagado ya; si no es liberado es 
por razones políticas de la propia 
organización y del movimiento 
KAS.

“Aldaya es una de las formas 
que tiene ETA de estar presen
te en las calles", he escuchado 
estos días por televisión a Xa- 
bier Arzallus, otro gran experto 
y conocedor de las tácticas 
operativas de ETA. Abonarse a 
esta tesis significa que todo 
aquello que se haga y tenga in
cidencia e prensa, radio y tele
visión servirá para denunciar 
que el secuestro sigue existien
do, pero también para recordar 
que ETA sigue viva. Y eso in
teresa a los etarras.

En Euskadi quizá pueda en
tenderse este tipo de análisis, 
acostumbrados como están a 
tanta violencia, a tanto terror. 
Aquí en la meseta, nos senti
mos turbados. No imagino a 
Domitila Diez intentando com
prender a los estrategas antite
rroristas, que le sugieren cómo 
actuar en este tiempo. Bastante 
desasosiego tiene ya con la fal
ta del marido y del padre de su 
hijo, como para pensar qué ha
cer en favor de la liberación de 
José Antonio.

Un portavoz adecuado, un 
promotor de iniciativas para 
mantener viva como sea la ima
gen de José Antonio. Esto es la 
profesionalización del terror. 
¡Dios mío! es para volverse lo
cos. Sólo se me ocurre gritar 
como el alcalde: “Por el amor 
de Dios, devolved a nuestro 
paisano".

Ma n s in O 
VENDE LOCAL

JUNTO 
••CONDE SEPULVEDA” 
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OPINION EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Viernes 2 de febrero de 1996

L EO y releo el artículo titu- 
flado “Funcionarios”, en 
— EL ADELANTADO DE 

SEGOVIA, del 17-1 -1996, fir
mado por dos abogados y no 
acabo de salir de mi sorpresa.

Empezáis hablando de 
10.000 funcionarios en la pro
vincia como cifra alta en rela
ción con los 49.000 empleados 
en total, cifras que seguramen
te sean ciertas, pero también 
puede ocurrir que ello sea por 
falta de empresas que ocupen a 
más empleados, como ocurre 
en otras provincias.

Seguís hablando de “usurpa
ción” de puestos de trabajo por 
parte de funcionarios que, ade
más de su trabajo oficial, reali
zan otros trabajos particulares 
o extras, ya durante parte de sus 
horas de trabajo como funcio
narios, ya después de su hora
rio laboral, cosa que sin duda 
también será cierta en tales o 
cuales casos concretos.

Pero después termináis ha
blando metiendo en el mismo 
saco a todos los funcionarios 
culpándonos de ocupar puestos 
de trabajo de por vida, de tener 
una nueva actividad tras suaves 
incursiones en la actividad pri
vada, de que olvidamos nuestra 
función y de “usurpar” el traba
jo a otros.

Ante todo esto yo me pre
gunto: ¿Lo vuestro es por envi
dia o por caridad?

Si es por envidia, creo que la 
solución es muy fácil. Como ya 
sois abogados, conseguir un 
puesto de juez, o de fiscal, por 
ejemplo, y así ya seréis funcio
narios y tendréis seguro de por 
vida un buen sillón, sueldo, 
tiempo de bocadillo, “mosco- 
sos" y demás “bicocas” que te
nemos los funcionarios, con 
sus responsabilidades corres-

Abogados
pendientes naturalmente. Creo 
que, para vosotros dos, será 
cosa facilísima de conseguir.

Si es caridad, creo que ha
béis equivocado el camino. 
Como sois abogados y os que
jáis de “usurpación de trabajo", 
supongo que es que conocéis a 
ciertos funcionarios que, sien
do abogados, ejercen además 
en asuntos particulares tenien
do incompatibilidades. Si es 
así, el camino a seguir es irse al 
juzgado que corresponda y de
nunciarles, con sus nombres y

M^BALLESTEROS. Funcionario

apellidos y aportar las pruebas 
necesarias para que se les apli
que la justicia correspondiente. 
Supongo que sabréis el sitio y 
forma de presentar dichas de
nuncias.

También puede ocurrir que 
los clientes vayan a ellos y no 
a vosotros porque no les ofrez
cáis las garantías suficientes.

Por otra parte todos sabemos 
que existen abogados, pocos, 
no funcionarios, que por tal o 
cual causa terminan dando con 
sus huesos en la cárcel y otros

que, sin llegar a tanto, aceptan 
trabajos (pleitos) que después 
no presentan en los juzgados e 
inclusos algunos que, tras co
brar anticipadamente ciertas 
cantidades como provisión de 
gastos, después se venden al 
contrario, quizás cobrando 
también, y luego alegan ante 
sus clientes que en el juzgado 
no se hizo caso al asunto, que 
el demandado no compareció o 
que el juez determinó que no 
procedía seguir el asunto.

¿Os hubiera gustado a voso-

tros que yo hubiera dicho ahora 
que todos los abogados hacéis 
eso? Supongo que no. Pues eso 
mismo nos pasa con vuestro es
crito a tantos y tantos funciona
rios, que sí funcionamos, que si 
usamos los moscosos o el tiem
po del café o bocadillo es porque 
la Ley nos lo autoriza y que si 
tenemos un puesto de trabajo fijo 
es porque, en su día, nos le gana
mos con nuestros estudios, sacri
ficios, oposición y trabajo diario 
de muchos años, sin expedientes 
disciplinarios.

Quizás vosotros no sabéis, 
porque no habéis investigado o 
no habéis querido saberlo, que 
existe un numeroso grupo de 
funcionarios, entre los cuales 
me honro en figurar, que a tra
vés de nuestra ya dilatada es
tancia en la Administración, en 
horarios que a veces se inicia
ban a las 6 de la mañana y que, 
con mucha frecuencia, termi
naban a las 11 ó 12 de la noche, 
hemos hecho cientos de miles 
de horas extras dentro de nues
tro puesto de trabajo, volunta
riamente y sin esperar que la 
Administración nos lo pagara y 
ni siquiera nos lo agradeciera, 
sino simplemente porque así 
ayudábamos más y mejor a los 
administrados, suponiendo que 
eso no será exclusivo del grupo 
citado. A cambio ahora recibi
mos vuestra “gratitud” metién
donos a todos los funcionarios 
en el mismo saco del “presun
to” mal comportamiento y 
usurpación laboral.

Voy a terminar dándoos un 
consejo: La próxima vez, antes 
de escribir contra los funciona
rios o contra quien sea, recor
dad aquella preciosa frase de 
Jesucristo: “El que esté limpio 
de pecado, que tire la primera 
piedra". Corto y cierro.

PLAZA MAYOR

BUENA OBRA
P.M.C.

Hay aspectos en los que la ciudad 
ha mejorado sensiblemente en los 
últimos tiempos, no puede negarse; 
al contrario, hay que decirlo con sa
tisfacción. Por ejemplo, en jardines 
y parques, como asimismo en arre
glo de espacios que tienen algo que 
ver directamente con aquéllos, en el 
tratamiento y colocación de fuentes 
(por favor, no confundirlas con 
“eso” de la plaza del Corpus), en la 
adecuación de firmes... En este últi
mo aspecto se está trabajando ahora 
en la margen izquierda, según se 
desciende, de la Bajada del Salón, 
hacia el barrio de San Millán. Si el 
lado derecho fue acondicionado en 
su momento, y el agua discurre por 
el canalillo, un agua que ahora se va 
a aprovechar de cara al Valle del 
Clamores, según se ha anunciado, el 
lado izquierdo era una zona de tierra 
abandonada, propicia para acoger 
restos y basuras. El último arreglo 
realizado en la muralla en toda esta 
zona, prácticamente desde el Alcá
zar hasta pasada la Albóndiga, ha 
sido bueno y acertado, con lo que el 
muro cobra su antiguo esplendor, 
pero quedaba esa pequeña mancha 
de la Bajada del Salón, que ahora tam
bién se está sometiendo a arreglo, me- 
Jiante la colocación de losas de piedra 
-e formas irregulares, más en conso

nancia con el lugar y los espacios pa
vimentados de morrillos en el centro 
de la bajada. Tiene aspecto de ir a 
quedar muy bonito y agradable; luego, 
los transeúntes tendremos que prestar 
nuestra colaboración para mantenerlo 
limpio. Aplausos, pues.

EN contestación al escrito 
publicado por el periódico 
EL ADELANTADO DE 

SEGOVIA el día 24 de enero de 
1996 hay que hacer las sigientes 
precisiones, referentes a las fin
cas municipales cultivadas por 
el alcalde, Santiago Bayo Mar
tín:

1) El alcalde mantiene que su 
hermano Pedro Bayo Martín 
pujó en la subasta para el arren
damiento de las fincas munici
pales denominadas “La Cañada 
de la Alduela y Las Cuartas", y 
que como fue a pliego cerrado y 
su propuesta fue, como él dice, 
“notoriamente diferente” a la del 
resto de los postores, quedó ad
judicada a su hermano:

A esto hay que añadir que, en 
todo caso, la responsabilidad 
no es de los agricultores posto
res de la subasta sino del alcal
de y su grupo de gobierno que 
le apoya, tal y como establece 
la variada legislación al respec
to (por ejemplo, el artículo 20 
de la Ley de Procedimiento 
Administrativo, que regía en el 
tiempo en que se celebró la su
basta en el año 1987), por lo 
que hay que decirle que la ig
norancia de las leyes no exime 
de su cumplimiento, responsa
bilidad que atañe al alcalde, 
que debería saberlo por su 
mandato en el Ayuntamiento, 
que dura más de 20 años, y no 
es excusa.decir que casi todos 
los vecinos están vinculados 
familiarmente con la corpora
ción.

Sobre las fincas 
municipales de Maderuelo

VECINOS DE MADERUELO

2) Existe una contradicción 
evidente con lo que manifiesta el 
alcalde ai decir que “el día 2 de 
enero de 1996, en sesión ordina
ria (cuando en realidad fue se
sión extraordinaria) las tierras 
fueron puestas a disposición del 
Ayuntamiento:

Primero.— Las fincas muni
cipales debieron ser entregadas, 
sin excusa alguna, en el año 
1993, a su vecimiento, y no en el 
año 1996, cuando los rumores de 
posible denuncia han llegado a 
oídos del alcalde y se apresuró a 
decir que las iba a dejar ya.

Segundo.— En el acta de la 
sesión extraordinaria del día 2
1-1996 se transcribe literalmen
te en el punto 3o del orden del 
día: Aprobación tasas adjudica
ción aprovechamientos vecina
les:

“También propone el alcalde, 
sacar a subasta las fincas ’La 
Cuarta’ y 'Las Suertes’, para el 
próximo día 19 de enero de 
1996, preguntando a Alejandro 
de la Hoz Agueda el motivo por 
el cual no se ha celebrado ya la 
subasta si el plazo ha concluido 
hace tiempo, contestando el al
calde que no hay ningún motivo, 
simplemente que el tiempo fue 
pasando. Se acuerda por unani-

midad de los asistentes la cele
bración de la subasta para el pró
ximo día 19 de enero, procedien
do ese mismo día a la presenta
ción y apertura de las plicas".

Posteriormente, en sesión ex
traordinaria celebrada el día 18 
de enero de 1996 y sin haber 
realizado ninguno de los trámi
tes del procedimiento de la su
basta el alcalde y su grupo de 
concejales dicen que tienen in
tención de forestarlas, para salir 
del paso.

Tercero.— Como manifiesta 
el concejal de la oposición Ale
jandro de la Hoz Agueda, “Ma- 
deruelo cuenta con cientos de 
hectáreas susceptibles de fores
tación de terreno no agrícola por 
lo que no se justifica en este mo
mento el privar de unos ingresos 
vitales al municipio y, por otro 
lado, con estas tincas lo que se 
pretende es facilitar el acceso a 
la tierra a los agricultores que lo 
necesiten para completar su ex
plotación agraria"... Y además, 
siempre indica la expresión “es 
intención del Ayuntamiento” ... 
cuando aún no se ha llevado a 
cabo hasta el día de la fecha ni la 
subasta de las lincas municipa
les, ni su forestación (desde el 
año 1993), lo que demuestra.

una vez más, la demora (inten
cionada) y la negligencia en los 
asuntos municipales por parte 
del alcalde, así como la falta de 
claridad y de información en los 
mismos, a los que nos tiene acos
tumbrados.

Ante esta situación debe acla
rar:

¿En qué situación administra
tiva y de explotación se encuen
tran las parcelas citadas desde el 
año 1993, en que finalizó la su
basta?

¿Quién se ha aprovechado de 
ellas y con qué título legal?

3) Pero lo que es de suma gra
vedad es que el alcalde declare 
esas mismas fincas municipales, 
ante el Servicio Territorial de 
Agricultura para cobrar la ayuda 
de la P. A.C., subvención que reci
be de la Comunidad Europea, para 
su propio beneficio y sin que os
tente título alguno para ello, en 
perjuicio de cualquier agricultor 
del pueblo, que estuviera interesa
do en percibir la subvención por el 
cultivo de las fincas, obtenidas a 
través de la subasta.

URBANIZACION^! 

MONTELAVIÑA' 
CHALETS DE ALTO 

NIVEL A UN MINUTO 
DEL AZOGUEJO 

. 270 m2 j
k REF: 394 
BbTfno:44 43 32^

M.C.D. 2022



SEGOVIA __________________ 5e l  a d e l a n t a d o  d e  s e g o v ia
Viernes 2 de febrero de 1996

Auspiciada por los sindicatos de prisiones 
(CSI-CSIF, UGT y CC.OO.) y por la Asocia
ción Segoviana de Transportistas (ASE- 
TRA), hoy tendrá lugar la manifestación

para exigir la liberación del empresario José 
María Aldaya y del funcionario de la cárcel 
de Logroño, que tiene fijada su residencia en 
Burgos, José Antonio Ortega Lara, secues-

trados por la banda terrorista ETA. Tanto 
instituciones como organismos y colectivos 
segovianos han apoyado esta iniciativa de 
rezchazo el terrorismo.

......................SFERNANDO PEÑALOSA

Desde el secuestro de Ortega, los funcionarios de prisiones se concentran todas las semanas ante el centro penitenciario de Segovia.

La manifestación partirá del Azoguejo, a las ocho de la tarde

Segovia saldrá hoy a la calle para 
rechazar pacíficamente el terrorismo

__________________EL ADELANTADO
Tal y como anunciaron días 

pasados tanto representantes de 
los sindicatos como de ASE- 
TRA y el delegado territorial de 
la Junta de Castilla y León, Luis 
Pérez de Cossío, la manifesta
ción saldrá a las ocho de la tarde 
del Azoguejo y discurrirá por la 
Calle Real hasta la Plaza Ma
yor.

Desde el kiosco de la música, 
se dará lectura a un comunicado 
conjunto y, posteriormente, los 
manifestantes guardarán un mi
nuto de silencio por las víctimas 
de la violencia terrorista.

Durante la rueda de prensa, el 
presidente de ASETRA, Carlos 
Gila Lorenzo pidió la masiva 
participación de los segovianos

¡Todos a la manifestación!
___ _______________EL ADELANTADO

La convocatoria encabezada 
por los sindicatos de prisiones y 
la patronal del transporte, que ha 
recibido el apoyo de institucio
nes y colectivos de todo tipo, es 
la mejor ocasión para que todos 
los segovianos rechacemos de 
plano la violencia terrorista con 
la que la que bandas como ETA 
y el GRAPO quieren amedrentar 
a la sociedad española.

Al igual que el resto de los 
pueblos de España, Segovia no 
puede quedarse atrás en la soli
daridad con los secuestrados, a 
quienes a través de esta vía co
barde. haciendo prevalecer la

fuerza sobre la razón, han coar
tado el más importante derecho 
del individuo, como es privarles 
de su libertad.

Por la vía pacífica del derecho 
constitucional a la libre manifes
tación, los segovianos debemos 
demostrar nuestro apoyo a la de
mocracia y a la convivencia en 
paz, mayoritariamente expresa
da en las urnas, frente a quienes 
con las armas, las bombas y los 
secuestros pretenden imponer 
sus criterios al más puro estilo 
fascita y reaccionario.

En situaciones difíciles para 
la joven democracia española, 
como el fallido intento de golpe

como “un gesto de cariño y 
amistad hacia las familias de los 
secuestrados y para demostrar a 
los violentos que estas acciones 
no conducen a nada". Por su par
te, los dirigentes sindicales ex
presaron su deseo de que la ini
ciativa constituya 
un éxito de parti
cipación y Pérez 
de Cossío apostó 
por el gesto soli
dario “ante las ac
tuaciones fascis
tas y antidemo
cráticas de los te
rroristas”.

La Federación Provincial de 
Asociaciones de Vecinos de Se
govia ha distribuido unos carte
les convocando a la manifesta

En la Plaza Mayor se 
guardará un minuto 
de silencio por las 

víctimas de la 
violencia terrorista.

ción, donde se utiliza el lema 
Segovia contra el terrorismo, así 
como la frase “no hay justifica
ción para la vileza de tomar a un 
hombre como rehén".

En los carteles aparecen los 
nombres de Aldaya y José Anto

nio Ortega, se
cuestrados por 
ETA, así como el 
de Publio Cor
dón, de cuya des
parición se res
ponsabilizaron 
los GRAPO,exi
giéndose la liber

tad de los tres secuestrados.
Los sindicatos y la patronal de 

transportes convocantes de la 
manifestación contra el terroris
mo y la petición de libertad para 

de Estado del 23 de febrero de 
1981, Segovia ha puesto de ma
nifiesto su inequívoco deseo de 
vivir en paz y en libertad. Ahora 
no puede ser menos.

Que sirva esta ocasión tam
bién para expresar la solidaridad 
de un pueblo como el nuestro 
para todos aquellos que han 
muerto o padecido la cruel vio
lencia terrorista, así como a sus 
familiares. Que por el mero he
cho de haber elegido una profe
sión concreta o por ser empresa
rios hayan pagado con su sangre 
o su involuntaria incomunica
ción la acción de unos locos ma- 
fiosos, apoyados por otros seres 

los tres secuestrados difundieron 
ayer un comunicado en el que se 
agradece a todos los partidos po
líticos, instituciones. Federación 
Empresarial Segoviana, asocia
ciones de vecinos, de padres de 
alumnos, de estudiantes, sindi
catos no convocantes y a todos 
los trabajadores representados 
por sus delegados y otras corpo
raciones ciudadanas.

“Se agradece de antemano a 
todos los colaboradores y parti
cipantes en la manifestación” 
concluía la nota de los convo
cantes. Asimismo ayer se unió el 
Ayuntamiento de Bernuy de Po
rreros, que se viene a sumar a la 
larga lista de corporaciones lo
cales de la provincia que apoyan 
esta reivindicación.

similares cuya mejor diversión 
es la violencia callejera.

Caminar hoy juntos por las 
calles de la capital recordando a 
los secuestrados y uniéndonos a 
sus familias, rechazando cual
quier forma de terrorismo, sien
do solidarios con los que han 
dado su vida o padecen secuelas 
por la intransigencia, guardando 
un minuto de silencio, es la me
jor contribución que podemos 
hacer al fortalecimiento de nues
tra democracia y al aislamiento 
de quienes han demostrado un 
desprecio absoluto por los de
más. Por eso, ¡todos a la mani
festación!

Apoyos 
desde todos
los sectores 

sociales
____________ EL ADELANTADO

Desde el anuncio de la 
manifestación promovida 
por los sindicatos de pri
siones y la patronal de 
transportes han sido nume
rosas las muestras de adhe
sión enviadas a este perió
dico, así como las convo
catorias públicas desde el 
Ayuntamiento de Sego
via y la Diputación Pro
vincial.

La Delegación Territo
rial de la Junta de Castilla 
y León invitó a todos sus 
trabajadores y al resto de la 
ciudadanía a participar en 
la manifestación “para 
mostrar nuestra solidari
dad con los familiares y 
el rechazo sin paliativos 
por los métodos antide
mocráticos y asesinos de 
ETA”.

La Federación Empre
sarial Segovia, las junta 
de personal de la Admi
nistración del Estado, la 
del área de salud del IN
SALUD, la mesa nego
ciadora del convenio pro
vincial de transporte de 
viajeros por carretera, el 
Sindicato Independiente 
de Profesores-ANPE, el 
Sindicato Unificado de 
Policía, la Federación 
Provincial de Jubilados y 
Pensionistas de Segovia y 
el Ayuntamiento de Val- 
seca han sido otros de los 
colectivos que han mani
festado su repulsa a los 
secuestros y han exigido 
la inmediata puesta en li
bertad de estas víctimas 
de la violencia terrorista.

Repulsa
Para la ejecutiva provin

cial del PSOE, que respal
da la manifestación, “re
sulta absolutamente nece
sario que los segovianos 
mostremos nuestra repulsa 
y nuestro rechazo al terro
rismo, y mostremos a su 
vez nuestra exigencia a la 
banda terrorista ETA para 
que libere a José Antonio 
Ortega y José María Alda
ya".

A juicio de la presiden
cia provincial de IU, “en 
un Estado democrático y 
de derecho, este tipo de ac
ciones no sólo deterioran 
la violencia democrática, 
sino que tampoco constitu
yen una solución para la 
pacificación de Euskadi, 
sólo la buena voluntad y la 
renuncia de ETA a ejercer 
la violencia pueden ser ga
rantías de una pronta solu
ción para los con IIicios 
que se viven en el País 
Vasco".

M.C.D. 2022
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El programa del “Juan Bravo” ofrece una obra considerada clave para el teatro de este siglo

Carlos Pereira se une a Manzaneque y 
Manuel Galiana en “Los emigrados”

“Los emigrados”, obra 
cuyo impacto hace veinte 
años obligó a ser repre
sentada simultáneamente 
por tres repartos distintos, 
ha sido recuperada para la 
escena de 1996 con el ansia 
de lanzar un grito, todavía 
necesario, a favor de la con
vivencia pacífica.

___________________________ PJ3.
Carlos Pereira ha asistido 

como espectador en diversas 
ocasiones a la representación 
del texto de Slawomir Mrozek 
“Los emigrados", una obra que 
es considerada clave dentro 
del panorma teatral de este si
glo. La insistencia del director 
Manuel Manzaneque y del ac
tor Manuel Galiana, han im
pulsado a Pereira a abandonar 
el patio de butacas y subirse al 
escenario, tras un paréntesis en 
su actividad interpretativa de 
15 años.

Por su parte, Galiana y Man
zaneque repiten experiencia 
juntos y en la misma obra. El 
actor se muestra expectante la 
reacción del público ante una 
obra que en 1976 cosechó un 
gran éxito e impactó en la so
ciedad española por el diálogo 
conmovedor de dos hombres 
alejados de sus tierras y sus 
gentes. “Puede que en este 
tiempo el público se haya vuel
to más escéptico”, comenta 
Galiana recordando que las cir
cunstancias políticas y sociales 
arroparon el primer éxito de la 
obra, sin quitar por ello valor.

Su compañero de reparto 
defiende con contundencia la 
vigencia del texto porque si 
bien hace veinte años “eramos 
nosotros los que estábamos

, , PEÑALOSA
Manuel Galiana y Carlos Pereira hablan sobre el escenario de la tolerancia ante las diferencias.

fuera de nuestro país, ahora 
nosotros estamos recibiendo a 
otros ciudadanos (...) y es ne
cesario defender una coexis
tencia pacífica, aceptando las 
diferencias”.

El director comparte esta 
idea. “Durante diez años estu
ve llevando el teatro español a 
nuestra emigración. Conocí y 
conviví con estos personajes y 
les amé tanto que aún les sigo 
recordando. Hoy aunque sean 
otros, me siguen provocando 
los mismos sentimientos” in
dica en el programa de la obra 
Manuel Manzaneque.

“Los emigrados” habla de la 
libertad, “un tema sobre el que 
siempre conviene dar un to- 
quecillo”, apunta Manuel Ga
liana, y constituye, siguiendo 
las explicaciones del actor, un 
grito desesperado ante la im
posibilidad de conseguir la 
utopia, un grito amargo que 
nace del intento de conseguir 
mejorar la vida, ser humano.

El Uno y El Otro, los dos 
protagonistas a los que se evita 
dar nombre propio porque a 
través de ellos se pretende 
plasmar una realidad univer
sal, son un intelectual perse

guido por sus ideas y un obrero 
que busca fuera de su país ga
nar la mayor cantidad de dine
ro posible.

Su diálogo se desarrolla con 
un lenguaje claro y directo y en 
un clima de tensión en el que 
no falta el humor corrosivo.

El programa del teatro Juan 
Bravo incluye tres repre
sentaciones de “Los emigra
dos”, los días 2, 3 y 4 de febre
ro a las 20,30 horas. La función 
de esta tarde contempla un 
descuento del 50 por ciento en 
el precio de la entrada (1.000, 
1.200 y 1.400 pesetas).

La Fundación 
AFIM organiza 
un curso 
dirigido a los 
minusválidos
__________________ EL ADELANTADO

La Fundación de Ayuda, 
Formación e Investigación del 
Minusválido (AFIM) ha orga
nizado un curso gratuito de ca
pacitación telefónica dirigido 
a los minusválidos, que se de
sarrollará entre los días 5 al 9 
de febrero.

La finalidad de este curso 
—dirigido a 15 discapacitados 
de Frater— es proporcionarles 
una formacióna decuada que 
facilite su acceso a un puesto 
de trabajo en una profesión que 
se ajuste a sus características.

Un profesor de AFIM espe
cializado en técnicas de “tele- 
márketing” se desplazará hasta 
Segovia y aportará todo el ma
terial didáctico necesario para 
el buen desarrollo del curso, 
que tendrá una duración de 25 
horas lectivas y se desarrollará 
en los locales de la FRATER, 
situados en la calle Santa Isabel 
número 2.

Esta es la primera ocasión en 
la que la fundación imparte uno 
de estos cursos en Segovia, 
aunque ya lo ha hecho anterior
mente en otras provincias de la 
región.

Durante el acto de clausura 
del curso, al que están invita
das las autoridades locales y 
provinciales, se entregarán los 
diplomas a los alumnos asis
tentes.

La fundación AFIM lleva 
más de tres años defendiendo 
la integración laboral de los 
minusválidos, y a través de es
tos cursos de telemárketing, ha 
logrado ya que varios de los 
asistentes a sus cursos de for
mación consigan un puesto de 
trabajo.

Se inicia la 
replantación 
de arbolado en 
el parque 
de La Albuera
__________________ EL ADELANTADO

Los servicios municipales de 
Parques y Jardines han iniciado 
en estos días los trabajos de re
plantación de arbolado en el par
que de La Albuera, dentro de la 
campaña anual que se lleva a 
cabo en toda la ciudad.

Un total de 40 plantas de cin
co especies arbóreas distintas se
rán plantadas a lo largo de la 
superficie del parque (Alnus glu
tinosa, Celtis Australis, Tilia 
Plathillus, Pinas Pinneay Cedro 
del Líbano), para lo cual se están 
realizando las obras oportunas 
para su acondicionamiento.

Uno de los técnicos munici
pales manifestó que se están 
haciendo hoyas muy profundas 
en todo el parque para facilitar 
el desarrollo de las plantas, ya 
que el terreno “tiene demasiada 
arcilla y rocas" en su superfi-

Brodsky Quartetde nuevo en el 
auditorio del Parador

____________________________ M.S.S.
Mañana sábado a las 20.30 

horas actuará el Brodsky Quar- 
tet dentro del // Ciclo de Con
ciertos en el Parador.

La actuación de este cuarteto 
de cuerda promete resultar en
tretenida ya que tanto el Bro
dsky Quartet como el programa 
anunciado son bien conocidos 
en Segovia. El cuarteto actuó 
con un tremendo éxito en el 
mes de febrero último dentro 
del / Ciclo de Conciertos en los 
Paradores.

Los dos violinistas, el viola 
y el violonchelista que compo
nen el cuarteto llevan actuando 
juntos desde la infancia; esto 
hace que su compenetración 
sea tal que “no necesitan mirar
se para interpretar”.

El cuarteto ha recibido el 
“Premio de Crítica” de la revis
ta Gramophone así como el 
Premio “Cúspide del Año" por 
su grabación de la integral de 
cuartetos de Shostakovich.

Asimismo, ha sido el primer

cuarteto de la historia que ha 
sidopremiadoconuna“residen- 
cia" por la Universidad de Cam
bridge.

Entre sus últimas actuacio
nes importantes figuran dos 
conciertos de “cumpleaños" en

El cuarteto ha 
recibido varios 

premios 
internacionales 
por su trabajo 
sobre obras de 
Shostakovich

el Queen Elizabeth Hall, actua
ciones en Berlín, Nueva Yorka, 
Los Angeles y en el Festival In
ternacional de Praga.

En España, el Brodsky Quar
tet ha realizado el concierto de 
apertura de la presente tempo
rada en la sala de Cámara del 
Auditorio Nacional. Ha reali
zado dos conciertos dentro del 
“Ciclo Bruckner".

Además de las diferentes 
grabaciones realizadas el cuar
teto tiene, entre sus proyectos 
más inmediatos, realizar la gra
bación de la integral de los 
cuartetos de Schubert.

Para su actuación en Segovia 
el conjunto ha elegido un pro
grama verdaderamente asequi
ble por cuanto que las dos 
obras figuran con frecuencia en 
los conciertos de cámara. En la 
primera parte el Brodsky Quar
tet interpretará el Cuarterto en 
Si bemol mayor K. V. 458 “La 
caía" de W. A. Mozart. La se
gunda parte estará ocupada por 
el Cuarteto en Re menor, D. 
810 “La muerte y la doncella” 
de F. Schubert.

El ciclo de conciertos en el 
Parador de Segovia está consti
tuyendo un rotundo éxito popu
lar, refrendado por la masiva 
asistencia de aficionados a la 
música en su magnífico audito
rio por el que han pasado algu
nos de los músicos más relevan
tes de este país.

La junta de 
personal del 
área de salud 
denuncia la falta 
de diálogo
__________________ EL ADELANTADO

Los sindicatos que componen 
la junta de personal del área de 
salud del Complejo Hospitalario 
han criticado a través de un co
municado público firmado por 
su presidenta, Adela Sanz, la 
postura de la dirección al no ne
gociar sobre los problemas de 
los trabajadores denunciados 
reiteradamente en los medios in
formativos locales.

Adela Sanz afirma que la di
rección del Complejo Hospitala
rio “se reúne con la junta como 
mero formulismo, siempre dan
do largas a algunos temas y sin 
dar respuesta a otros", lo que en 
su opinión vulnera los acuerdos 
excistentes y muestra que por 
parte de los gestores de este cen
tro “no existe ánimo de negocia
ción con los representantes de 
los trabajadores ni voluntad de 
solucionar los problemas".

M.C.D. 2022
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VINO TINTO, ROSADO, 

BLANCO "LOS MOUNOS" 

75 d.

BRANDY "THIPOS" 

1 litro.

REFRESCO "COCA COLA" 

Lata 33 d.

ACEITUNAS RELLENAS

ANCHOAS "PIBAL"

120 gr.

CEREAL SOLUBLE "EKO" 

150 gr.

QUESO FRESCO 

"BURGO ARIAS" 

250 gn.

COLA CAO 

"NUTREXPA" 

3 k +500 gr gratis.

XORAN rs ■ ' ;ona 
1SÍCO

di 
’nck^

Del 31 de enero al 10 de febrero

Todos los productos 
que te apetecen, 

a los precios que necesitas

Ultramarinos

SALCHICHA "WIENERS" 

225 gR.

225

<275
1.389

TELEVISOR COLOR - 
FL-1495 TXT riRSTline

SUAVIZANTE "ANCORAS" 4 Bros. \169
Perecederos U

FUET "LA PIARA"

170 grs.

QUESO TIERNO 

"GARCIA RAQUERO* 
Al corte. O kilo.

<235
PP 
73 

O 
en

<198
<129

Electro
KLEVISOR COLOR 

"RADIOMARELLI" 

RM320

LAVADORA
"BALAY" T-8211

SANDWICHERA 

"UFESA"SW-2 BASIC

32.900
42.900
28.900
3.490

Bazar
MESA ESTUDIO 

ORDENADOR MELAMINA 

COLOR HAYA 100X50X74 4.975

LIBRO COCINAR EN CASA 

+ REGALO COCINAR 

MICROONDAS

VAJILLA 24 PZAS 

ARCOPAL MOD. FUI

SET OLU DUPLEX

MOTOSIERRA 

P0ULAN2150

"34CC"

LUZ FRENO TRASERA 

HOMOLOGADA

795

(5395
24.995

Textil

PROTECTOR COLCHON 

RIZO TEXTIL 80 cm. 350
JUEGO SABANAS 

INFANTIL 80/90 cm.

MANTELERIA FANTASIA 

150 xl50cm. <795
JUEGO ALFOMBRAS 
BAÑO 3 PIEZAS

CENTRO COMERCIAL VILLALBA
_________ Carretera de Navacerrada, s/n. _______

SI NO QUEDAS SATISFECHO CON TU COMPRA TE DEVOLVEMOS TU DINERO
M.C.D. 2022
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Eduardo Aguado (CC.OO.) volverá a representar a los empleados en este órgano de gobierno

La lista de Antona consiguió tres miembros 
para el consejo de administración de la Caja

JUAN MARTIN

Antona (en la imagen) y González Llórente, dos ex presidentes de la FES, representarán a los impositores.

El grupo de impositores de 
Caja Segovia eligió ayer a sus 
representantes para el consejo 
de administración de la insti
tución, consiguiendo la mitad 
de los votos la lista encabezada 
por Miguel Angel Antona, lo 
que supone que contará con 
tres miembros en este órgano 
de gobierno.

_____________________ F. DESCALZO
La lista de agricultores y em

presarios que encabezaba Mi
guel Angel Antona tendrá la mi
tad de los miembros que corres
ponden al grupo de impositores 
en el consejo de administración 
tras las elecciones celebradas 
ayer.

Los otros tres miembros que 
debían salir elegidos correspon
den a las candidaturas presenta
das por el PP, el PSOE y la aso
ciación de universitarios Hori
zonte Cultural respectivamente.

Así, los miembros con que 
contará el nuevo consejo de ad
ministración de Caja Segovia 
son: Miguel Angel Antona He- 
rranz, Miguel González Llóren
te y Manuel Sanz Gil. De la lista 
que presentaba el PP salió Fran
cisco Vázquez de Lama. Por el 
PSOE estará en el consejo Jesús

Olmos. Y por la candidatura que 
presentaba Horizonte Cultural, 
Ignacio Gómez Rico.

También los empleados nom
braron el miércoles a sus delega
dos. En este caso ocupará de 
nuevo un sillón en el consejo

Eduardo Aguado (CC.OO.) y 
Antonio Diez Berzal (Inde
pendiente).

Para el otro órgano de gobier
no —la comisión de control— la 
lista de Antona consiguió un 
representante: Eloy Torán (Asa

ja). El otro miembro le consiguió 
por sorteo el PP, pues empataron 
a votos las otras tres candidatu
ras. El grupo de empleados eli
gió para este órgano a José An
tonio Martínsanz Aguado 
(CC.OO).

En duda el 
nombramiento 

de Otero de
Frutos

____________ EL ADELANTADO
Fuentes jurídicas han 

asegurado que el nombra
miento de Gerardo Otero 
de Frutos como consejero 
de Caja Segovia en repre
sentación de la Cámara 
Oficial de Comercio e In
dustria incumple la norma
tiva de las entidades de 
ahorro y es ilegal.

Según estas fuentes, 
existe “una clara incompa
tibilidad en dicho nombra
miento” ya que el artículo 
9 de los estatutos de Caja 
Segovia establece que la 
Cámara de Comercio ten
drá un representante en la 
asamblea general pero le 
limita en el caso de que 
estas instituciones o sus 
respresentantes manten
gan un conflicto de intere
ses. En este sentido recuer
da que la Caja mantiene un 
litigio con la Cámara pues
to que la primera ha recu
rrido el abono de las cuotas 
que entienden que debe su
fragar a la segunda.

Gerardo Otero de Frutos 
es el secretario general de 
la Cámara de Comercio.

Autoinsa inaugura sus nuevas 
instalaciones de atención al 

cliente en el Polígono
__________________ EL ADELANTADO

La empresa segoviana Au
toinsa, concesionaria de la 
marca de automóviles Ford en 
Segovia, inaugurará mañana 
sus nuevas instalaciones de 
atención al cliente en el polígo
no industrial “El Cerro", ubica
das en el número siete de la 
calle Navacerrada.

En los 5.200 metros cuadra
dos de superficie que tienen es
tos nuevos talleres, Autoinsa 
incorpora los sistemas y me
dios técnicos más avanzados 
en mecánica, pintura, carroce
ría y diagnosis de ITV, de cara 

a ofrecer un mejor servicio a sus 
clientes.

La avanzada tecnología es 
atendida por un equipo de pro
fesionales y especialistas alta
mente cualificados.

Asimismo, la empresa man
tendrá su edificio de la carre
tera de San Rafael para la ex
posición y venta de vehículos, 
donde los segovianos podrán 
conocer los nuevos modelos 
de Ford, y se les ofrecerá ade
más una interesante exposi
ción de vehículos de ocasión 
con la garantía que ofrece la 
marca. Las instalaciones cuentan con los sistemas técnicos más avanzados del mercado. j u an mar t in

EXPRESION DE GRATITUD
La familia de

D. Faustino Ibarrondo Gil
ÍQ. E. P. D.)

Testimonia por este medio su gratitud a 
cuantas personas les ma nifestaron su condo
lencia y les acompañaron en el sepelio y 
cultos celebrados por el eterno descanso de su 
alma y comunica que, el novenario de rosa
rios y misas dará comienzo el próximo día 5, 
a las 7,45 de la tarde, en la iglesia parroquial 
de San Lorenzo, por su eterno descanso.

■77>ROMOCION^Q 
y EN

lALASTRILLA1
1 y 2 DORMITORIOS 

DESDE 8.600.000 , 
k GARAJE INDIV. 4 
IkTfno 44 43 32^6

¿Necesita cartas, facturas, 
recibos, carteles, folletos, sobres 

o cualquier clase de impresos?

¡Llámenos!
Nosotros le evitaremos el problema 

de aparcamiento y O.R.A.
visitándole personalmente.

Imprenta El Adelantado
San Agustín, 3 Teléf. 43 72 61

Cámara Oficial de 
Comercio e Industria 

de Segovia

POR LA LIBERTAD DE JOSE ANTONIO
ORTEGA Y JOSE MARIA ALDAYA

La Cámara Oficial de Comercio e Industria de Sego
via se adhiere a la manifestación convocada por los Sin
dicatos de Prisiones y la Patronal del Transporte de 
Segovia, al tiempo que invita a participar en la misma a 
todos sus electores, exigiendo a ETA la liberación inme
diata de los secuestrados.

VIERNES, 8 DE LA TARDE, 
PLAZA DEL AZOGUEJO 
________________________________ I

M.C.D. 2022
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En esta provincia existen en la actualidad un total de 30.275 jubilados

El INSS destinará este año a pensiones 
cerca de 2.000 millones mensuales

La Dirección Provincial 
del Instituto Nacional de la 
Seguridad Social (INSS) des
tinará este año cerca de 
2.000 millones de pesetas 
mensuales al abono de las 
nóminas de los 30.275 pen
sionistas existentes en esta 
provincia, tras la subida 
aprobada por el Gobierno de 
un 3,5% para 1996.

_________ JESUS MARTINEZ CALLE
La nómina de pensionistas 

segovianos de la Seguridad 
Social, una vez aplicada la re
valorización de un 3,5%, as
ciende a 1.933.012.354 pese
tas, es decir, unos 83 millones 
de pesetas más que la de di
ciembre de 1995.

Aunque la Ley de Presu
puestos Generales del Estado 
para este año no ha sido apro
bada, el Real Decreto-Ley de 
medidas urgentes en materia 
presupuestaria procedió a ac
tualizar desde el primero de 
enero las pensiones y otras 
prestaciones sociales públicas 
en el citado porcentaje, es de
cir, el incremento previsto para 
1996 del Indice de Precios al 
Consumo (IPC).

Los sueldos de pensionistas 
revalorizados son la práctica 
totalidad de los 30.275 que 
abonaba la Seguridad Social 
en esta provincia a fecha de 31 
de diciembre de 1995, pues 
quedan excluidos sólo aque
llos supuestos en que se produ
ce una concurrencia de pensio
nes hasta que se aclara su cuan
tía y las de ésta fija del Seguro 
Obligatorio de Vejez e Invali
dez (SOVI) —son aquellas ge
neradas por cotizaciones ante
riores a 1967—.

Los perceptores de una pen
sión con anterioridad a enero 
de 1995 (30.290) recibieron 
además ayer con la mensuali
dad del primer mes de este año 
una cantidad equivalente a la 
diferencia entre el IPC pronos
ticado en un principio para 
1995 —un 3,5%— y el real 
—4,4%—, es decir, el 0,9% 
más de lo que estuvieron co
brando el año pasado, según 
explicó a esta Redacción el di
rector provincial del INSS, En
rique Bujedo. No obstante, ese 
porcentaje, que se les abona en 
un pago único, se aplica a la 
pensión que recibieron en di
ciembre de 1994 —incluida la 
paga adicional del IPC de ese 
año— multiplicada por las 14 
pagas mensuales.

Notificación
El INSS ha notificado tam

bién a todos los pensionistas el 
detalle de su pensión actuali
zada y, en su caso, de esa suma 
única a percibir por la diferen
cia del IPC. En el mismo do- 
cuemento se advierte de la 
obligación que los beneficia
rios tienen de presentar decla
ración de rentas antes del I de 
marzo de este año en el caso de 
que tenga reconocido un com
plemento para alcanzar la

JUAN MARTIN

El INSS deberá pagar este año cada mes a los pensionistas segovianos 83 millones más que en 1995.

cuantía mínima de las pensio
nes y durante 1995 haya reci
bido ingresos, por rentas de 
trabajo o de capital, excluida la 
que provenga de la vivienda 
habitualmente ocupada, en 
una cantidad superior a 
785.476 pesetas, apuntó Buje- 
do.

También tendrá que entre

Cuantías mínimas de las pensiones tras 
la revalorización (*)

Modalidad contributiva
Con cónyuge a cargo Sin cónyuge a cargo

JUBILACION Titular con 65 años 62.870 53.435

Titular menor de 65 años 55.025 46.635

INVALIDEZ Gran invalidez

PERMANENTE con incremento del 50% 94.305 80.155

Absoluta 62.870 53.435

Total: titular con 65 años 62.870 53.435

VIUDEDAD Titular con 65 años 53.435

Titular de 60 a 64 años 46.635

Titular menor de 60 años 35.580

ORFANDAD Por beneficiario 15.800

Absoluta: un solo beneficiario 51.380

SOVI Vejez, invalidez y viudedad 38.205

Jubilación e invalidez en la modalidad no contributiva
UN BENEFICIARIO 35.580

Prestaciones familiares por hijo a cargo
Asignación económica por hijo 
minusválido a cargo MAYOR 
DE 18 AÑOS

Minusvalía igual o superior al 65% 35.580

Minusvalía igual o superior al 75% 
y ayuda de tercera persona

53.370

Asignación económica por 
hijos MENORES DE 18 AÑOS

Con minusvalía igual o superior al 33% 6.000

No minusválido 3.000

(*) Cuantía mensual de cada pensión 
Fuente: Instituto Nacional de la Seguridad Social.

gar un justificante de su situa
ción familiar en el supuesto de 
que, siendo titular de una pen
sión mínima incrementada por 
el complemento por cónyuge a 
cargo, se produzca una modi
ficación en su estado civil o en 
la situación de dependencia 
económica de su cónyuge. A 
estos efectos, se entiende que 

se da esta última si las rentas 
de cualquier naturaleza perci
bidas por el beneficiario y su 
cónyuge, excluidas la pensión 
de la Seguridad Social a com
plementar y la renta prove
niente de la vivienda habitual, 
resultan inferiores a 916-267 
pesetas anuales, finalizó el di
rector del INSS.

Presentan
300 firmas en 
apoyo a un 
ex trabajador 
municipal
____________________________ J.M.C.

Integrantes de) Club Basket 
Scgovia (CBS) han presentado 
en el registro del Ayuntamiento 
alrededor de 300 firmas pertene
cientes a deportistas y usuarios 
habituales del pabellón “Pedro 
Delgado” en apoyo del ex oficial 
director interino de instalaciones 
deportivas municipales, Anto
nio Vaquero, que no pudo exa
minarse en el concurso-oposi
ción convocado por el Ayunta
miento para cubrir esa plaza de 
forma fija por tener más de 55 
años de edad.

Los firmantes, que han solici
tado que el escrito que acompa
ña a sus rúbricas sea remitido 
tanto al alcalde como al concejal 
de deportes, consideran que la 
nonnativa por la que a Vaquero 
se le excluyó de los exámenes no 
es “nada lógica”.

“Lo de menos en este caso 
—aseguran los responsables de la 
iniciativa— es el número de fir
mas, porque cualquiera que haya 
utilizado el pabellón y conozca a 
Antonio suscribiría el escrito”.

“Nosotros no estamos en desa
cuerdo —finalizan— con que 
(Vaquero) esté o no esté en el 
Ayuntamiento, sino en que tenga 
derecho a presentarse tanto él 
como cualquier persona que supe
re los 55 años".

Hoy se falla el II 
Premio Agapito 
Marazuela

EL ADELANTADO
Hoy se falla el II Premio na

cional de folclore “Agapito Ma
razuela", que convoca la Aso
ciación Cultural Ronda Segovia- 
na en memoria del que fue insig
ne investigador, intérprete y de
fensor del folclore castellano y 
que, en su primera edición, fue 
otorgado al archivo fonográfico 
de folclore de Radio Nacional de 
España.

El galardón, de acuerdo con 
las bases, está instituido para va
lorar y destacar públicamente a 
todas aquellas personas, grupos 
o instituciones que con su traba
jo hayan contribuido a la exalta
ción de los valores del folclore o 
de la cultura tradicional y popu
lar española en cualquiera de sus 
ámbitos y manifestaciones, y de 
la figura y personalidad de Aga
pito Marazuela.

El jurado, del que forman par
te expertos folcloristas y conoci
dos periodistas, se reunirá esta 
noche en el Torreón de Lozoya.

■¡T pr o mo c io n^D Sf e n  
^S.CRISTOBAD

5 VIVIENDAS
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Izquierda Unida basa 
la fuerza de sus 
candidaturas para 
las próximas 
elecciones generales 
en la estrecha 
vinculación de sus 
integrantes con la 
vida segoviana. 
“Somos la única 

fuerza política que 
presenta candidatos 
de Segovia ”, apunta 
Miguel Angel 
Palacios, coordinador 
de la campaña, 
mientras recuerda 
que los cabezas de 
listas del PP y del 
PSOE al Congreso de 
los diputados, Loyola 
de Palacio y Angeles 
Amador ni viven ni 
trabajan en la 
provincia.

La coalición pretende frenar “la marginación que sufre la provincia en el Parlamento”

IU: “Somos la única fuerza política que 
presenta candidatos de Segovia”

________________________________ RB.

Tres mujeres y tres hombres 
con una media de edad de 32 
años integran las listas que Iz
quierda Unida presenta para 
las elecciones de los repre
sentantes de Segovia en la Cá
mara Alta y Baja. La propuesta 
para el Congreso está encabe
zada por Fernando Ecija, coor
dinador provincial de IU. Con
cepción Domínguez, conceja- 
la en el Ayuntamiento de Se
govia durante dos legislaturas, 
e ingeniero agronómo que tra
baja en la Junta; y Guillermo 
Calonge, profesor en la Uni
versidad de Valladolid y con
cejal en el Ayuntamiento de 
Cuéllar, complenta la propues
ta.

Los tres candidatos al Sena
do son: Miguel Angel Pala
cios, alcalde de Valseca e inte
grante del consejo político re
gional de la coalición al igual 
que su compañera de lista la 
abogada Ana María Ronco; y

PEÑALOSA

La coalición de izquierdas presenta unas candidaturas jóvenes para renovar la política segoviana.

Rosario Peromingo miembro 
de la asamblea local de La 
Granja.

“Somos un grupo joven e 
ilusionado de personas de Se
govia”, concluía Fernando 
Ecija la presentación de las 
candidaturas resaltado ios dos 
factores principales de su pro
puesta para el electorado sego- 
viano. En opinión de Ecija la 
juventud de los 
integrantes de 
las listas facili
tará una reno
vación en la po
lítica segoviana 
y su estrecha 
vinculación 
con la vida se
goviana, de “la

Las listas están 
integradas por tres 

mujeres y tres 
hombres con una 
media de edad de 

32 años
que ya forman parte activa" 
permitirán realizar una defen
sa directa de las necesidades 
de la provincia en las institu
ciones nacionales.

De hecho, las principales 
críticas que el coordinador 

provincial lanzó hacia la acti
vidad de los representantes en 
el Congreso y en el Senado en 
las legislaturas anteriores ra
dican en el olvido de Sego
via.

“Hasta ahora nuestros pro
blemas han pasado de lejos. 
Juan Muñoz ha hablado muchas 
veces de lluvia de millones para 
Segovia, que luego no se tradu

ce en nada. Des
pués de varios 
años seguimos 
hablando de la 
circunvalación, 
de la conexión 
rápida con Valla
dolid y ahora tam
bién quieren 
apuntarse la obra 

del Pontón Alto”, ha comenta
do Ecija. “Pero los cierto — 
añadió— es que Segovia no 
tiene peso específico en las 
instituciones y se está quedando 
marginada respecto al resto de 
provincias”.

Miguel Angel Palacios, 
coordinador de la campaña, re
cordó que ni el PSOE ni el PP 
han presentado listas lideradas 
por segovianos. La “última 
bomba ha sido el aterrizaje de 
la ministra de Sanidad" come
to el alcalde de Valseca ha
ciendo referencia a la inclu
sión de Amador en la lista so
cialista al Congreso, decisión 
que es considerada como be
neficiosa para las aspiracio
nes electorales de IU.

La coalición de izquierda se 
ha marcado como objetivo la 
consecución de un escaño en la 
Cámara Baja.

Los actos electorales se ex
tenderán por la provincia y a 
finales del mes de febrero, 
probablemente el día 29, desa
rrollarán un mitin en el pabe
llón de la residencia “Empera
dor Teodosio”, al que asistirán 
Francisco Frutos y Diego Ló
pez Garrido, candidatos por 
Madrid.

CC.OO. critica 
la organización 
de los actos del 
150 aniversario 
de la Enseñanza 
Secundaria
__________________ EL ADELANTADO

El sindicato de enseñanza de 
Comisiones Obreras ha criticado 
a través de una nota informativa 
la organización de los actos 
commemorativos del sesquicen- 
tenario de la implantación de la 
Enseñanza Secundaria en Sego
via; afirmando que “se han des
cuidado algunos aspectos funda
mentales".

En este sentido, el sindicato 
juzgó de forma negativa el he
cho de que los profesores del 
instituto “Mariano Quintanilla” 
hayan capitalizado “tanto la or- 
ganizaciópn de los actos como 
las ventajas relativas que hayan 
podido reportarles"; tales como 
reducción horaria en su puesto 
de trabajo para dedicarse a la 
organización liberaciones com
pletas y permisos especiales 
para preparar exposiciones en 
horario lectivo.

“Tal vez si el evento se hu
biera oficializado desde la Di
rección Provincial desde un 
principio —afirma el comunica
do —, la participación de otros 
centros hubiera sido más ampliz 
y el profesorado que ahora no lo 
ha hecho se habría implicado”.

Otro de los aspectos negativos 
de la organización es, en opinión 
del sindicato, la “nula participa
ción del alumnado” en las activi
dades organizadas a tal efecto, 
reducida “a su mera actuación en 
el coro en la apertura de los actos 
o a vigilar voluntariamente las 
exposiciones del Torreón de Lo- 
zoya durante 17 días”.

Asimismo, Comisiones Obre
ras destaca también que la Di
rección Provincial del MEC. “no 
se haya opuesto a la suspensión 
de clases el día de la inaugura
ción, cuando la tendencia de los 
últimos días, es obstaculizar la 
realización de actividades que 
supongan la pérdida de horas 
lectivas".

Para el sindicato, esta medida 
se justifica porque “debe ser que 
los eventos de relumbrón públi
co con clara rentabilidad política 
tienen un elevado valor formati- 
vo para el alumno".

JOSE-ANTONIO querido, seis años ya sin ti. Has salido de la vida, pero no de nuestra vida
SEXTO ANIVERSARIO 

EL SEÑOR

D. José Antonio Agüero Estébanez
(Subdirector General de la Caja de Ahorros de Salamanca)

Descansó en la Paz del Señor (víctima de accidente de tráfico) el día 2 de febrero de 1990 
A ios 46 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad
D. E. P.

Su esposa, D- Amalia de Dios de Vega; hijos, Elena, José-Antonio y Carmen Agüero de Dios; padre, D. Vidal Agüero 
Herrero; hermana, Carmen; madre política, Da Amalia de Vega; hermanos políticos, tíos, sobrinos, primosy demás familia.

La misa aniversario que se celebrará el día 2 de febrero, a las 17 horas, en la iglesia del Carmen, en Cercedilla (Madrid), 
así como la que se diga en la parroquia de Tolocirio (Segovia), el día 10 de febrero, a las 17 horas, se aplicarán por su alma.

Todos los meses se ofrecen sufragios el día 2 en Tolocirio (Segovia), al igual que el rezo del Santo Rosario, diario, 
durante el año, en las Reverendas Madres Dominicas de Segovia, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.
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AGUILAFUENTE

Los alumnos se tienen que desplazar a Fuentepelayo desde la semana pasada

Sanidad decreta el cierre del comedor 
escolar ante la existencia de roedores
El Servicio Territorial de 

Sanidad ha cerrado caute- 
larmente el comedor escolar 
de Aguilafuente por la apa
rición de roedores en la coci
na. Por este motivo, casi me
dio centenar de alumnos de 
los pueblos cercanos que 
cursan estudios en el centro 
son desplazados para comer 
hasta la localidad de Fuente
pelayo.

_ _________________ F. DESCALZO
Desde el pasado miércoles, 

los 49 alumnos que cursan es
tudios en el Centro Rural 
Agrupado (CRA) de Aguila- 
fuente se desplazan hasta el 
centro de Fuentepelayo, a cin
co kilómetros, a la hora de la 
comida ya que el Servicio Te
rritorial de Sanidad y Bienes
tar Social ha cerrado el comer- 
dor ante la presencia de roedo
res.

A pesar de que el Ayunta
miento desratizó y desinfectó 
las instalaciones antes de que 
comenzara el curso, la Direc
ción Provincial de Educación 
ha confirmado que “se ha ob
servado que hay ratas en el co
medor”.

Tras recibir la noticia los res
ponsables educativos, avisaron 
a un inspector sanitario, al vete
rinario y al médico, que tomaron 
muestras de varios productos 
alimenticios que estaban alma
cenados. Tras observar que po
día haber roedores, procedió al 
cierre cautelar.

“Esta medida se mantendrá 
hasta que se erradique el pro
blema” ha asegurado la secre
taria general del MEC en Se

En el ORA de Aguilafuente comen casi 50 escolares que se desplazan desde pueblos cercanos.

govia, Fuencisla Yagüe.
Sin embargo, el resto de las 

dependencias escolares se es
tán utilizando normalmente.

En tratamiento
Por su parte, el ayuntamien

to avisó a una empresa de des- 
ratización de la capital, que ha 
aplicado venenos con el fin de 
acabar con los roedores.

El alcalde, Ricardo Casado 
(PP), ha asegurado que se trata 
de pequeños ratones. Y ha con
fiado en que en un período de 
15 días se haya resuelto el pro
blema totalmente.

Hoy viernes se volverá a

distribuir raticida y es posible 
que el lunes puedan ser utiliza
do de nuevo el comedor por los 
escolares.

Los animales se vieron por 
primera vez el lunes de la pa
sada semana y el miércoles co
menzaron a aplicarse venenos.

Ayer supervisó el estado del 
comerdor escolar un técnico 
de Sanidad. Pero tal como se
ñaló a esta Redacción el alcal
de, “parece que mejora la si
tuación y esperamos que el lu
nes se abra de nuevo".

Entretanto, el regidor de 
Aguilafuente ha mostrado 
cierto disgusto por el hecho de

que desconocen si la responsa
bilidad del mantenimiento hi
giénico de estas instalaciones 
corresponde a la empresa a la 
que se le adjudicó el servicio 
del comedor.

“Hemos pedido a Educa
ción una copia del contrato 
para saber si la empresa conce
sionaria de la explotación del 
comedor tiene la competencia, 
pero ya hace muchos días que 
lo hicimos y tenemos que vol
ver a reclamársela al MEC". 
“Nuestra obligación era orde
nar que se atajara el problema 
con el fin de acabar con él lo 
antes posible”, ha agregado.

SAN CRISTOBAL
DE SEGOVIA

Niegan que los 
concejales de 
la PIE apoyen a 
los vecinos
__________________ EL ADELANTADO

Algunos residentes de San 
Cristóbal han respondido a los 
concejales de la Plataforma de 
Independientes de España (PIE) 
asegurando que los miembros de 
esta coalición “no apoyan a los 
vecinos”.

Los miembros de la comuni
dad de propietarios de residen
cial San Cristóbal y jefes de por
tal han emitido un escrito tras la 
publicación de informaciones 
sobre la oposición de la PIE a la 
ubicación del colegio que se pre
tende construir en San Cristóbal.

El comunicado, firmado por 
Antonia Garrido, Andrés Jimé
nez y Visitación García, asegura 
que en ninguna de las reuniones 
mantenidas por los jefes de por
tal se ha tratado el asunto del 
colegio.

Además niegan que se les 
haya preguntado la opinión para 
elaborar el escrito que se ha diri
gido a la Delegación del Minis
terio de Educación.

Como muestra de la ausencia 
de apoyo a los vecinos, éstos se
ñalan que algunos de sus hijos se 
ven obligados a desplazarse al 
colegio de Palazuelos para asis
tir a clases extraescolares “por
que el concejal de la PIE y 
miembro del consejo escolar se 
opone a que usemos estas aulas 
para dichas actividades extraes
colares, como venía haciéndose 
desde hace varios años”. “Y en 
ningún momento se ha puesto en 
contacto con los padres interesa
dos por si esta decisión pudiera 
perjudicarnos a padres e hijos".

Por este motivo reclaman a 
estos concejales que “no se re
vistan de una representatividad 
que no tienen".

El temporal continúa afectando a la provincia

La Junta recomienda cerrar el paso a la ermita de San 
Frutos ante el peligro de desplome de sus muros

__________________ EL ADELANTADO
Las malas condiciones clima

tológicas que ha sufrido la pro
vincia en las últimas semanas 
han provocado desplomes de 
muros en ruinas en el recinto del 
priorato benedictino de San Fru
tos del Duratón.

Esta situación ha empujado a 
la Delegación Territorial de la 
Junta a dirigirse al Ayuntamien
to de Carrascal del Río y al Obis
pado para instarles a la adopción 
de medidas urgentes de prohibi
ción de paso a través de las cons
trucciones ruinosas, por el evi
dente peligro de desprendimien
tos de fragmentos de la parte alta 
de los muros.

Como consecuencia del tem
poral se ha producido el hudi- 
micnto y desplome de un muro 
de carga que formaba parte de la 
estructura de dos plantas del 
cuerpo de edificación principal, 
situado al lado izquierdo de la 
entrada del recinto. El hundi
miento ha sido causado previsi

blemente por el agotamiento de 
la fábrica, debido a la descompo
sición del mortero de cal a causa 
de las humedades pluviales, 
agravado además por el empuje 
horizontal producido por los 
vientos de más de cien kilóme
tros a la hora acompañados de 
lluvias.

Este problema se extiende a 
otras zonas del recinto, donde se 
aprecian también muros con su 
base en proceso de descomposi
ción de los morteros de agarre, 
habiéndose perdido el mortero 
en gran proporción en zonas 
concretas del muro de la fachada 
sur y en paralelo a él en el pórtico 
de la iglesia, así como en los que 
conformaban la despensa, horno 
y caballerizas del recinto.

En general —continúa un co
municado del gabinete de prensa 
de la Delegación de la Junta— 
todos los muros de las construc
ciones en ruinas carecen de pro
tección en su cabeza por lo que 
se producen constantemente 

desprendimientos de piedras en 
su parte alta, con el consiguiente 
peligro para los visitantes.

Este problema es especial
mente grave en el muro de la 
fachada principal al oriente, so
bre la misma puerta principal de 
entrada al priorato.

La Delegación también se ha 
dirigido a la Dirección General 
de Patrimonio de la Junta para 
que adopte medidas urgentes de 
apuntalamiento y consolidación 
de la manpostería y evitar nue
vos hundimientos o desplomes.

VENDE SOLAR 
JUNTO 

«PLAZA MA¥0RM
1.000 m2 

PROYECTO-LICENCIA
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VILLA DE 
CUELLAR

El Ayuntamiento reiteró a los carniceros su intención de promover su reapertura

Manifestación y cierre de carnicerías en 
protesta por la clausura del matadero

Una parte significativa del 
sector relacionado con la in
dustria cárnica de la comarca 
llevó a cabo una jornada de 
protesta por el cierre del ma
tadero municipal efectuado el 
pasado miércoles y en deman
da de soluciones para el pro
blema planteado. Alrededor 
de 70 personas participaron en 
estos actos y las carnicerías de 
Cuéllar permanecieron cerra
das desde las 11 a las 13 horas.

_____________________ S. GUIJARRO
Carniceros, ganaderos, pelle

jeros, personas relacionadas con 
el transporte de ganado y algu
nos vecinos intervinieron en esta 
jornada para protestar por la 
clausura de matadero de Cuéllar, 
uno de los 29 cerrados en Casti
lla y León por no reunir las con
diciones exigidas por la norma
tiva de la UE.

A las once de la mañana se 
realizó una concentración frente 
a la fachada principal del mata
dero donde fue colocada una 
pancarta con un texto contrario 
al cierre de las instalaciones.

Entre los asistentes a la con
centración se hacían diversos 
comentarios alusivos a la res
ponsabilidad del anterior y ac
tual gobierno municipal por no 
haber solucionado a tiempo un 
problema conocido desde hace 
varios años.

Los carniceros se sienten perjudicados por el cierre del matadero.

En opinión de varios carnice
ros el cierre del matadero va a 
ocasionar grandes perjuicios 
para el sector y para los propios 
consumidores: “A partir de hoy 
cada uno se buscará la vida 
como pueda en los mataderos

más cercanos y esto va a suponer 
entre otras cosas un encareci
miento de la carne y un descenso 
en la calidad del servicio", afir
mó uno de los participantes en la 
concentración.

Posteriormente se llevó a

cabo una manifestación desde el 
matadero a la Plaza Mayor. El 
grupo, encabezado por la pancarta 
en la que se rechazaba elcierre del 
matadero, llegó hasta la plaza pa
sando por la calle Arcediano Gó
mez González, barrio de Santa 
Clara, plaza de Los Coches y ca
lles Las Parras y Santa Cruz hasta 
llegar a la Plaza Mayor.

En la plaza se celebraba el tra
dicional mercado de los jueves. 
Los manifestantes se situaron 
frente al Ayuntamiento e hicieron 
sonar silbatos en señal de protesta. 
Fuerzas de la Guardia Civil y Po- 
lícia Local estuvieron presentes 
en todos los actos desde la concen
tración en el matadero. La protesta 
y manifestación se realizaron sin 
ningún tipo de incidentes.

El alcalde de la villa, Octavio 
Cantalejo, y el primer teniente 
de alcalde, Julián González, sa
lieron del Ayuntamiento y se en
trevistaron en la plaza con los 
manifestantes.

La primera autoridad local in
dicó que la nueva corporación ha 
hecho todo lo posible desde su 
toma de posesión por solucionar 
el problema del matadero, pero 
las gestiones no han dado resul
tado positivo. Cantalejo reiteró 
al colectivo del sector cárnico la 
decisión del Ayuntamiento de 
seguir trabajando para encontrar 
una solución definitiva al pro
blema.

Próximas 
reuniones

____________________________ SjG.

El acto de protesta con
cluyó pasadas las doce y 
media de la mañana. En 
fechas próximas se reuni
rán representantes de los 
carniceros y del Ayunta
miento para evaluar el es
tudio que se realice de las 
instalaciones cerradas y el 
coste de su adecuación 
para su posible apertura 
provisional.

El portavoz popular, 
Juan Carlos Llórente, esti
mó necesaria la renova
ción porque en su opinión 
el trabajo para el que fue 
contratado el agente no ha 
finalizado y la tarea lleva
da a cabo hasta ahora ha 
sido positiva para el desa
rrollo de Cuéllar. Llórente 
insinuó que en la no reno
vación pueden existir 
"motivos ajenos al propio 
trabajo", aunque no espe
cificó cuáles.

El alcalde contestó que 
se ha cumplido una etapa y 
estimado conveniente la 
no renovación tras evaluar 
aspectos como la rentabili
dad, perspectivas de futuro 
y necesidades del Ayunta
miento. Calificó como “ig
nominia" la insinuación de 
que puedan existir motivos 
diferentes al propio trabajo 
para la no renovación del 
contrato.

DIPUTACION PROVINCIAL 
DE SEGOVIA

Por la libertad de José Antonio Ortega y José 
María Aldaya.

La Diputación Provincial de Segovia presta su más 
ferviente adhesión a la manifestación que tendrá 
lugar el viernes día 2 de Febrero próximo, a las 8 de la 
tarde, y que partiendo de la Plaza del Azoguejo llegará 
hasta la Plaza Mayor, en clara repulsa contra el 
terrorismo.

La Institución Provincial invita a todos los sego- 
vianos de la capital y especialmente de la provincia a 
sumarse a esta manifestación que ha sido convocada 
por todos los sindicatos con representación en el 
Centro de Cumplimiento Penitenciario y la Federa
ción Segoviana del Transporte, y que cuenta con la 
adhesión de todos los Partidos Políticos, Instituciones, 
Asociaciones de Vecinos, de Estudiantes y otras corpo
raciones ciudadanas.

NO HAY JUSTIFICACION PARA LA VILEZA 
DE TOMAR A UN HOMBRE COMO REHEN.

COMBINACIONES:

REDUCIDAS 
CONDICIONADAS

IMPRESION 
DE BOLETOS 

EN PAPEL CONTINUO

43 25 55

SEGOVIA

El alcalde responde sobre el 
proceso seguido de selección 

del conserje telefonista
__________________________________SG.

El alcalde de la villa, Octavio 
Cantalejo, ha contestado a una 
pregunta realizada por el PP en 
la anterior sesión de pleno en 
relación con el sistema seguido 
para la adjudicación de la plaza 
de conserje-telefonista. Esta 
contratación ha sido objeto de 
variada polémica.

Octavio Cantalejo indicó que 
la persona contratada, Julia Pe
driza, estaba inscrita en la ofici
na del INEM de Cuéllar el 6 de

noviembre. En la primera selec
ción realizada estaba entre los 
nueve seleccionados (contando 
los puntos obtenidos en la prue
ba objetiva y en la entrevista per
sonal) aunque no ocupó el pri
mer lugar.

Esta prueba fue anulada pos
teriormente al no estar en el ju
rado un representante sindical. 
En la siguiente entrevista Julia 
Pedriza fue considerada por una
nimidad la persona más idónea 
para ocupar la plaza.

Palacio
Bodas y Banquetes

VIVA LO BUENO
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LA FLORESTA: Telf. 43 4611 - DUQUE: Télf. 43 05 37 ।
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Arzalluz afirma que el tema de los presos es lo que más moviliza electoralmente a KAS

Belloch afirma que ETA quiere concentrar 
a sus presos para controlarles mejor

El ministro de Justicia e Interior, Juan Alberto Belloch, afirmó 
ayer, sobre el secuestro del funcionario de prisiones José Antonio 
Ortega, que ETA demanda el reagrupamiento de sus presos para 
facilitar su presión y coacción sobre ellos, e impedir su libertad y 
reinserción social.

Madrid (Efe).— Durante la 
presentación de la organización 
del proceso electoral del 3 de 
marzo, Belloch aseguró que 
“ETA, además de ser ese primer 
problema de Estado, y un peligro 
para cuaqluier persona decente, 
también es un peligro para sus 
militantes, y en particular para 
sus militantes en prisión”. Expli
có el ministro que desde una pos
tura “cínica" se plantea “desde el 
mundo de ETA que la dispersión 
es para garantizar los derechos 
individuales”, aunque la reali
dad es bien distinta, pues “quiere 
la concentración para que sus ór
denes, y su capacidad de presión 
y de coacción sobre los presos, 
que para ellos son sus presos, se 
facilite".

El titular de Justicia e Interior 
indicó que el comunicado de 
ETA al diario “Egin” en el que 
asume el secuestro de Ortega y 
exige el reagrupamiento de sus 
presos en el País Vasco confirma 
lo que ya sospechaban las Fuer
zas de Seguridad del Estado so
bre el móvil del delito.

Pero Juan Alberto Belloch fue 
tajante e insistió de nuevo en que 
“nunca ETA podrá imponer 
nada a ningún Estado legítima
mente configurado como el 
nuestro, y por lo tanto, (los terro
ristas) no tienen, y lo saben per
fectamente, la más mínima posi
bilidad de ser atendidos, ni por 
este Gobierno ni por cualquiera, 
en cualquiera que fuera la situa
ción política".

Tras resaltar el comporta
miento “ejemplar" de los funcio

narios de prisiones y sindicatos 
ante el secuestro, el ministro ase
guró que “la configuración que 
tiene ETA de ios presos es que 
son sus presos, su mercancía; les 
trata no como personas, sino 
como mercancía”. Pidió a la ciu
dadanía que además de expresar 
su solidaridad con los secuestra
dos Ortega y José María Aldaya, 
colaboren cada vez más con las 
fuerzas policiales para poder de
tener a los terroristas.

Juan Alberto Belloch no quiso 
pronunciarse sobre la inclusión 
de las madres de Lasa y Zabala 
en las listas de HB, pues indicó 
que la coalición hace la propa
ganda que quiere.

Movilización
El presidente del PNV, Xabier 

Arzalluz, manifestó ayer que “el 
tema de los presos es lo que más 
mueve a la hora de llevar a las 
urnas a la clientela" de KAS. 
Desde Vitoria, Arzalluz explicó 
que existen muchos familiares 
de presos de ETA que “no com
parten las ideas" de KAS, pero 
que “ven a su familiar preso y 
creen que son los únicos que se 
preocupan” de él.

A juicio del presidente del 
PNV el secuestro del funciona
rio de prisiones José Antonio Or
tega “está dentro de todo el plan
teamiento que ha hecho KAS 
para el periodo electoral”. Expli
có que la coordinadora ha elabo
rado un “plan” con “agitación en 
las cárceles y huelgas de hambre 
y con acciones concertadas” fue
ra de las prisiones.

TELEFOTO EFE
Juan Alberto Belloch afirma que ETA es un peligro para sus presos.

Arzalluz dijo que el secuestro 
del funcionario es “una especie 
de provocación” o, por lo me
nos, una acción encaminada a 
“poder argumentar que los fun
cionarios cometen no sé cuántas 
crueldades”. Advirtió que “si 
ahora los funcionarios perdieran 
un poco la cabeza ante la situa
ción anímica que se les crea con 
un compañero secuestrado, sería 
lo que ETA necesita en estos 
momento para intentar defender 
la justicia de su actitud, pero no 
nos engañan a nadie”.

Por su parte, el portavoz de

Herri Batasuna, Floren Aoiz, ha 
afirmado en un comunicado que 
el secuestro de José María Orte
ga es consecuencia de la política 
penitenciaria del Estado. Para 
Aoiz, “este arresto, detención, 
secuestro o como queramos lla
marlo”, es una “consecuencia 
lógica de la persistencia de las 
actuaciones represivas y la nega
tiva del Gobierno a cumplir la 
ley” y de la “estrategia de ani
quilamiento colectivo de presos 
en la que la violación de dere
chos humanos de presos y fami
liares es el pan de cada día”.

Confianza en 
una pronta 
liberación

La familia de José Anto
nio Ortega Lara no ha que
rido analizar la exigencia 
de ETA para que el Gobier
no reagrupe a los presos 
etarras como condición in
dispensable para su puesta 
en libertad, pero confía en 
que llegue pronto. El porta
voz de la familia, Isaac 
Diez, ha afirmado que “no 
hago valoraciones porque 
no soy político ni conozco 
la realidad para emitir un 
juicio, pero cuando vie
nen elementos como es
tos, —en referencia al co
municado de ETA—, en 
parte nos ayudan a pensar 
que José Antonio estará 
pronto entre nosotros".

Diez agregó que puede 
parecer “comprensible" la 
reacción del Gobierno de 
no aceptar la exigencia de 
la banda asesina, “pero no
sotros ni entramos ni sali
mos en eso porque lo que 
nos preocupa especialmen
te es la vida de José Anto
nio", subrayó. El portavoz 
reconoció que tras los últi
mos acontecimientos “to
davía no nos hemos puesto 
a valorar y a ver qué cosas 
pueden entrar en juego".

Isaac Diez volvió a agra
decer las innumerables 
muestras de apoyo y de so
lidaridad que están reci
biendo, “lo que hace que la 
familia nos sintamos acom
pañada y unida ante esta si
tuación tan adversa”.

Por su parte, el alcalde de 
Burgos, Valentín Niño, pi
dió a ETA que defienda sus 
planteamientos desde las 
instituciones democráticas 
y que para ello deje de usar 
la coacción y la violencia.

Junta de 
Castilla y León

CONSEJERIA DE AGRICULTURA Y GANADERIA

Dirección General de Agricultura y Ganadería

ANUNCIO

CONTRATACION DE LOS SERVICIOS TECNICOS 
DE 180 LICENCIADOS VETERINARIOS PARA LA 
EJECUCION DE LA CAMPAÑA DE SANEAMIEN
TO GANADERO DE 1996 EN LA COMUNIDAD DE 
CASTILLA Y LEON (B.O.C. Y L. Ns 21, de 30 DE 
ENERO DE 1996).

SOLICITUDES.— Los aspirantes presentarán propo
sición según modelo oficial que se adjunta al Pliego de 
Cláusulas Administrativas Particulares y Prescripciones 
Técnicas a disposición de los interesados en los Servicios 
Territoriales de Agricultura y Ganadería, e irá acompanada 
de la documentación que se recoge en la Cláusula Décima 
de dicho Pliego.

PLAZO.— Hasta las 14 horas del día 13 de febrero de 
1996.

LUGAR DE PRESENTACION.— En los Servicios 
Territoriales de Agricultura y Ganadería de cada una de las 
provincias y en las formas previstas en la Cláusula Undé
cima del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

EL DIRECTOR GENERAL DE AGRICULTURA
Y GANADERIA

Tres heridos en 
una explosión en 
la central térmica 
de Compostilla

León. (leal).— Tres trabaja
dores de la central térmica de 
Compostilla II, ubicada en la lo
calidad berciana de Cubillos del 
Sil, han resultado heridos al pro
ducirse una explosión mientras 
reparaban un generador de alta 
tensión. Los tres heridos, Rufino 
Martínez, José Alejandre y Joa
quín Calleja, fueron trasladados 
al hospital Juan Canalejo de La 
Coruña, donde están ingresados 
en la unidad de quemados.

El equipo médico del centro 
hospitalario calificó el estado de 
los trabajadores de “reservado", 
si bien su portavoz señaló que en 
casos de quemaduras es necesa
rio esperar al menos 48 horas 
para conocer la profundidad 
exacta de las heridas y la evolu
ción de los enfermos. Uno de 
ellos, aunque no se especificó 
quién, tiene mayores quemadu
ras que los otros dos, sin bien los 
tres tienen afectado al menos el 
20 por ciento de su cuerpo.

Gómez Navairo: “Si gobierna el 
PP no habrá cambios en el Plan 

de Paradores de Turismo”
Avila (Efe).— El Ministro de 

Comercio y Turismo, Javier Gó
mez Navarro, manifestó ayer en 
Avila que en el caso que el PP 
gobierne no cambiará el plantea
miento estratégico de los para
dores de Turismo, al tiempo que 
anunció la creación de una se
gunda marca con algunos para
dores que no se encuentran en 
edificios singulares.

“No tiene sentido modificar la 
estrategia de los paradores”, se
ñaló Gómez Navarro en rueda de 
prensa, donde tambiéndestacó 
la necesidad de la rRd de Para
dores tanto en la actualidad 
como en el pasado porque “la 
iniciativa privada no aportó nada 
al turismo cultural".

El ministro acudió ayer a la 
reapertura del parador Raimun
do de Borgoña de Avila que, tras 
catorce meses de obras, se en
cuentra ahora con una amplia re
modelación de sus instalaciones 
en el palacio de Piedras Albas.

Gómez Navarro, que afirmó que 
“no vamos a la liquidación" de los 
paradores, habló de los estudios 
que se están haciendo para crear 
una segunda marca con los esta
blecimientos que no se encuentran 
en edificios singulares para no 
confundir a los clientes.

Acerca de la supresión de los 
paradores situados en zonas coste
ras, el ministro dijo que “no tiene 
sentido" mantenerlos, mientras se
ñaló que en el turismo rural y cultu
ral “tenemos un papel que hacer”.

VENDE PISO
CTRA/ VILLACASTIN

- 4 DORMITORIOS
- 2 BAÑOS

16.500.000 Pts.
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La CEOE afirma que la moderación es el único camino a seguir

Sindicatos y patronal se 
enfrentan por el tema salarial

La moneda única no puede 
lograrse sin España, 

según la Fundación BBV

Los sindicatos UGT y 
CC.OO. defenderán en la 
negociación colectiva de 
este año aumentos salaria
les por encima del IPC pre
visto (3,5 por ciento) sin 
agotar los incrementos de 
productividad —fijada
para 1996 en el 0,9 por 
ciento— y la patronal abo
ga por mantener la mode
ración salarial.

Madrid (Efe).— Así lo ex
pusieron ayer los secretarios 
de acción sindical de UGT, 
Toni Ferrer, y de CC.OO., 
Fernando Puig, y el responsa
ble de relaciones laborales de 
CEOE, Fernando Moreno, en 
unas jornadas sobre negocia
ción colectiva organizadas 
por la Asociación para el Pro
greso de la Dirección (APD).

El responsable de UGT ex
plicó que el suelo fijado para 
las subidas salariales es el IPC 
previsto para 1996 y el techo 
sería el IPC más la productivi
dad, aunque sin destinar todo 
su incremento a aumentar el 
sueldo, además de cláusulas 
de revisión salarial para que 
no se produzcan pérdidas de 
poder adquisitivo.

La patronal defendió el 
mantenimiento de la modera
ción salarial este año y el pró
ximo, entendida no necesaria
mente como incrementos sa
lariales por debajo del IPC 
previsto sino vinculando la 
subidas a la situación de las 
empresas y de los sectores 
frente a sus competidores y a 
los incrementos de producti
vidad. En opinión de Fernan
do Moreno la negociación co
lectiva de este año tendría que 
tener en cuenta la debilidad 
del consumo interno, y en este 
sentido aseguró que es el em
pleo y no los salarios el que 
determina el comportamiento 
de esa variable económica.

Según el responsable de re
laciones laborales de CEOE, 
la moderación es el único ca
mino para conseguir reducir la 
inflación y lograr la conver
gencia con Europa, y afirmó 
que un comportamiento ade-

UGT y CC.OO. piden mejorar la estructura de la negociación colectiva.

cuado de los convenios es un 
requisito necesario para deter
minar la capacidad de crea
ción de empleo del país. Abo
gó también por modernizar las 
relaciones laborales con “algo 
más que un lavado de cara de 
los convenios”, y advirtió que 
“los sectores que acepten el 
reto de actualizar los conteni
dos de los convenios estarán 
en mejores condiciones de 
adaptación” que los que man
tengan los “arcaicos".

Formación
Tanto UGT como CC.OO. 

se mostraron partidarios de 
mejorar la estructura de la ne
gociación colectiva, en la que 
habría que incluir algunos as
pectos como mejora de la cua- 
lificación profesional a través 
de la formación continua, con
tenidos de la ley de salud la

boral y sistemas de clasifica
ción profesional, entre otros, 
según el responsable de Co
misiones Obreras. Advirtió 
del condicionante que supone 
para el desarrollo de la nego
ciación colectiva las “incerti
dumbres políticas” en el sen
tido de que las propuestas lan
zadas de abaratar el despido y 
recortar el estado del bienestar 
preocupan a los sindicatos, y 
también influye el freno que 
supone para la recuperación 
económica la falta de presu
puestos.

Por otra parte, CC.OO. y 
UGT advirtieron ayer del ries
go de que el objetivo de UGT, 
recogido en la campaña sindi
cal por el empleo, de reducir 
la tasa de paro a la mitad en 
siete años lo utilicen los parti
dos con intereses electoralis- 
tas durante la campaña.

Barcelona (Efe).— La mone
da única europea difícilmente 
podrá lograrse sin la participa
ción desde el primer momento 
de estados como España e Italia, 
que son “capitales para la 
unión”, según las conclusiones 
de un libro editado por la Funda
ción BBV y anticipadas en Bar
celona por su presidente, José 
María Sánchez Asiaín. La unión 
monetaria, calificada por el cita
do estudio como un “compromi
so político de soberanía compar
tida”, debe asociar en una prime
ra etapa a Italia, por condición de 
país fundador, y a España, por 
estar “dispuesta a ejercitar ple
namente sus responsabilidades 
como miembro de la Unión".

El libro que editará próxima
mente la fundación, titulado 
“Visiones de Europa”, incluye 
aportaciones de un centenar de 
expertos de varios países y reco
ge entrevistas de una decena de 
líderes europeos, entre ellos, el 
presidente del Gobierno espa
ñol, Felipe González y el líder 
del PP, José María Aznar. “Pre
tendemos suscitar un debate que 
no debe ser sólo el de los espe
cialistas o los políticos”, dijo 
Sánchez Asiaín, quién subrayó 
la necesidad de que la construc
ción europea cuente con un ma
yor “protagonismo cívico”.

El coordinador del trabajo, 
Michel Foucher, director del 
Observatorio Europeo de Geo
política de Lyón (Francia), insis

Televisión Segovia

espectadores diarios
Datos de audiencia de ECO CONSULTING

Televisión Segovia 
Dentro del grupo de TELEVISIONES DE EXCEPCION, 

Las únicas que ofrecen un buen producto 
y datos de audiencia fiables.

II cuestionarlo, 
la metodología y el trabajo han sido realizados por 

Eco Consulting y supervisado por la A.I.M.C. 
(Asociación para la Investigación de Medios de Comunicación)

Televisión Segovia, garantía para el anunciante.

tió en la necesidad de “repensar 
los problemas de identidad e 
identificación europeos” a partir 
de un diálogo que “tiene que ser 
—dijo— principalmente inter
cultural”. Afirmó que la unión 
plantea “problemas geopolíticos 
y no sólo monetarios”, y advirtió 
acerca de los peligros derivados 
de un calendario “demasiado rí
gido", que excluyera la partici
pación de países como España o 
Francia de la primera etapa de la 
unión monetaria.

Desempleo
El comisario europeo Marce

lino Oreja afirmó ayer que “es 
necesario acabar con los niveles 
de desempleo alarmantes” en los 
países jniembros de la UE, y 
apostó porque “la unión moneta
ria detenga esa regresión y pro
porcione una base sólida de 
competitividad y empleo”. Mar
celino Oreja, eurodiputado del 
PP, realizó esta afirmación en el 
Club Siglo XXI, en donde pro
nunció una conferencia sobre 
“Europa, entre la realidad y la 
utopía”;

“De ahora en adelante todas 
las políticas comunitarias deben 
contribuir a crear empleo y a fo
mentar el crecimiento económi
co", subrayó Oreja, quien afirmó 
que el nivel de desempleo es el 
mayor fracaso de la UE, mien
tras que su mayor éxito es haber
se constituido en un espacio de 
paz.

Un muerto y numerosos destrozos por el 
temporal de agua y viento en Andalucía

Madrid (Efe).— El temporal 
de lluvia y viento azotó ayer la 
Comunidad Valenciana y el lito
ral andaluz, donde se produjeron 
destrozos e inundaciones, mien
tras los bomberos rescataron el 
cadáver de Francisco Olio Vale
ro, desaparecido el miércoles en 
Huévar (Sevilla) al caer con su 
moto a un arroyo. Francisco Otto 
regresaba de trabajar en un ci- 
clomotor con su cuñado, cuando 
se vieron sorprendidos por la 
crecida del arroyo, que arrastró 
la moto y sólo uno de ellos con
siguió ponerse a salvo.

El cadáver del jo ven se encon
traba a pocos metros del lugar

donde desapareció y estaba se
pultado en agua y lodo.

En Huelva, los fuertes vien
tos, de hasta cien kilómetros por 
hora, unidos a la lluvia, causaron 
numerosos destrozos en la capi
tal y algunos municipios cerca
nos, con continuas salidas de 
Bomberos y Protección Civil, 
sin que haya habido daños per
sonales. El viento ocasionó la 
caída de árboles, muros, postes 
telefónicos, carteles y cornisas, 
que causaron desperfectos en 
una veintena de vehículos.

El pesquero “José y Manuel” 
se hundió por el fuerte temporal 
que azota la costa granadina con

olas de hasta tres metros, aunque 
dio tiempo a los diez tripulantes 
del barco a abandonarlo.

En Sevilla, la alcaldesa, Sole
dad Becerril, dejó sin efecto las 
últimas medidas restrictivas al 
consumo de agua, ante la “abun
dancia e incluso exceso por la 
que atravesamos".

Las precipitaciones caídas en 
las últimas 24 horas en la Comu
nidad Valenciana han superado 
los I(X) litros por metro cuadra
do en algunas comarcas, provo
cando inundaciones de las zonas 
más bajas junto al litoral de Cas
tellón y el corte de algunas carre
teras locales.

Su publicidad 
en Televisión Segovia 

dá mucho más de lo que cuesta. 
Imagen y Voz para su mensaje

Televisión Segovia

Con toda confianza.
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ETA tuvo a tiro 
al Rey en tres 
ocasiones, según 
la Audiencia 
Nacional

Madrid (Efe).— Los terroris
tas que intentaron atentar contra 
el Rey el pasado verano lo tuvie
ron en el punto de mira de su rifle 
en tres ocasiones, pero no llega
ron a disparar porque no tenían 
preparada la huida, según afirma 
el fiscal de la Audiencia Nacio
nal en el escrito en el que pide el 
procesamiento de los etarras. En 
el escrito, el fiscal Jesús Santos 
pide que se procese a los tres 
integrantes del comando que 
fueron detenidos, Jorge García, 
Ignacio Regó y su padre, Juan 
José Regó, y a otros tres terroris
tas más (José J. Aizcuren, Igna
cio Gracia y Concepción Igle
sias) por delitos entre los que 
figura el de conspiración contra 
el Jefe del Estado.

Santos señala que hay indi
cios de que después de que ETA, 
a propuesta de Aizcuren y con la 
aprobación del “actual dirigente 
de la organización”, Ignacio 
Gracia, planificara el atentado, 
los miembros del comando Igna
cio Regó y Jorge García vigila
ron los movimientos en Palma 
del Rey, de la Familia Real y del 
yate “Fortuna".

El comando disponía, gracias 
a la organización, de dinero, una 
motocicleta, documentación y 
armamento de precisión, en es
pecial un rifle de repetición y 
dotado de mira telescópica con 
el cual había practicado Jorge 
García, el encargado de apretar 
el gatillo.

El enlace de la operación sería 
Concepción Iglesias, y la base de 
operaciones el barco “Belle Pou- 
le", en el cual pensaban abando
nar Mallorca tras el atentado.

De este modo, continúa el fis
cal, “entre finales de Julio y prin
cipios de agosto de 1995, Jorge 
García tuvo bajo el punto de tiro 
de su rifle a Su Majestad el Rey 
en tres ocasiones, no llegando a 
disparar al no tener suficiente
mente preparada la huida”, por 
lo cual los terroristas fijaron la 
fecha del domingo 13 de agosto, 
agrega el escrito. Los tres su
puestos etarras fueron detenidos 
Por la Policía en Palma de Ma
llorca el pasado 9 de agosto.

Cartas de Jarrai
, La Fiscalía ha abierto diligen

cias para determinar si son delic
tivas las cartas remitidas por la 
organización juvenil abertzale 
Jarrai” a comerciantes de la lo

calidad guipuzcoana de Pasajes 
Pidiéndoles ayuda económica, 
•nformaron fuentes de la Fiscalía 
General del Estado. Según las 
fuentes, las diligencias las ha 
abierto la Fiscalía de la Audien
cia de San Sebastián y la inicia
tiva ha sido apoyada por la Fis
calía General del Estado.

La organización “Jarrai” ha 
enviado cartas con el membrete 
de Jarrai en las que se solicita 
una aportación económica a los 
destinatarios y se anuncia al co
merciante que “pasaremos por tu 
comercio mensualmente o con la 
frecuencia que tu elijas" para ha
cer efectiva dicha colaboración 
monetaria.

PSOE acusa al PP de escudarse en Julio Anguila

Aznar califica de insensata la 
propuesta de González sobre empleo

El presidente del Partido 
Popular, José María Aznar, 
calificó ayer de “ocurrente e 
insensata” la “propuesta” 
realizada por el presidente 
del Gobierno, Felipe Gonzá
lez, para reducir el paro en 
España.

Madrid (Efe).— Tras entre
vistarse con Cándido Méndez, 
secretario general de UGT, 
González dijo que la propues
ta de este sindicato de reducir 
el paro a la mitad en siete años 
es posible si se consigue “con
senso social". El líder del 
principal partido de la oposi
ción visitó ayer por la mañana 
en la Casa de Campo de Ma
drid la Escuela de Hostelería y 
Turismo, donde tuvo oportu
nidad de recorrer las instala
ciones de este centro de For
mación Profesional en el que 
varios centenares de jóvenes 
cursan estudios para ser coci
neros, camareros o maitres.

El presidente del PP dijo a 
los periodistas que él, a dife
rencia de otros políticos, pue
de visitar fábricas, escuelas y 
universidades “y los demás 
sólo pueden hacer propuestas 
ocurrentes e insensatas como 
es esa que (el presidente del 
Gobierno) no ha sido capaz de 
hacer en trece años”.

Aznar reiteró su compromi
so de fomentar los estudios de 
Formación Profesional para 
que los jóvenes accedan a un 
puesto de trabajo: “eso es lo 
serio, pero lo que no me pare
ce tan serio es hacer formula
ciones de oportunidad electo
ral, que se escuchan a perso
nas que después de llevar tre
ce años gobernando son capa
ces de rebajar el paro a la mi
tad en siete años”.

Sobre su reunión con el se
cretario general de UGT, Cán
dido Menéndez, subrayó que 
él no pone ningún tipo de con
dición a la hora de sentarse 
con los agentes sociales para 
buscar un acuerdo con el que 
reducir el paro. Sin embargo, 
Aznar manifestó que “pongo 
sobre la mesa dos cosas: el 
pacto de austeridad en la Ad

El PNV no hará alianzas raras
Vitoria (Efe).— El presidente del PNV, Xa- 

bier Arzalluz, aseguró ayer que tras las eleccio
nes del 3 de marzo en su partido “no nos tira
remos al cuello, ni haremos alianzas raras, ni 
pediremos condiciones imposibles” para hipo
téticas colaboraciones en la gobernabilidad de 
España. Arzalluz anunció que el PNV “va a 
respetar, en principio y como hicimos antes, al 
partido que más votos obtenga a nivel estatal, 
y si es el PP respetaremos su liderato".

Advirtió que el PNV, ante cualquier posibi
lidad de colaboración, recordará que ha habido 
“un Gobierno, un Estado, que no ha desarrolla
do un Estatuto de Autonomía porque no quie
re". Arzalluz dijo que eso supone “un fraude de 
ley" y expresó su impresión de que “los que 
vienen, si es que vienen, (en referencia al PP) 
probablemente tampoco" desarrollarán el auto
gobierno vasco.

Se refirió a unas recientes declaraciones del 
presidente del PP, Jaime Mayor Oreja, en las 
que consideraba que en esta campaña electoral 
habrá que elegir en el País Vasco entre los 
violentos y los demócratas, que, a su juicio, 
sólo tienen dos ejes de referencia: el PNV y el 
PP. Para Arzalluz, “afortunadamente hay más 
gente, sobre todo teniendo en cuenta que esta
mos en un sistema electoral proporcional, no 
mayoritario” y “estos señores lo que intentan 
es polarizar, que sólo hay Aznar, que quiere 
tumbar a Felipe, y Felipe, que se quiere mante
ner frente a Aznar". “Eso es ir contra el propio 
sistema —subrayó— y ahora vienen aquí, don
de el PP es lo que es, proclamándose que la 
única alternativa con los violentos de por medio 
son el PNV y el PP, lo que es falso y está contra 
el sistema; que sean coherentes con la Consti
tución que dicen defender”.

TELEFOTO EFE
Aznar durante la visita a la Escuela de Hostelería y Turismo.

ministración y la garantía de 
la cohesión social del país".

Escudo
El PSOE eludió ayer acla

rar si está dispuesto a que Fe
lipe González participe en de
bates televisivos junto a los 
líderes del PP e IU, tal como 
le reclaman ambas fuerzas, y 
acusó a José Ma Aznar de es
cudarse en Julio Anguila para 
no enfrentarse cara a cara con 
el presidente del Gobierno.

El consejo de administra
ción de RTVE acordó propo
ner la celebración de debates 
a dos, entre el PSOE y el PP, 
y/o a tres, con la presencia de 
IU, siempre que haya acuerdo 
entre estas formaciones.

Una vez conocida esta deci
sión, Aznar afirmó que la ma
yoría de españoles está a favor 
de que no haya exclusiones en 
los debates electorales y ad
virtió que son quienes las 
plantean los que deben dar ex
plicaciones a los ciudadanos.

Aznar propuso además que la 
idea de no excluir a nadie sirva 
de precedente para futuras 
convocatorias electorales y 
aseguró que no tiene inconve
niente en participar en cual
quier debate. El vicesecretario 
general del PP Mariano Rajoy 
admitió expresamente la posi
bilidad de un “debate a cinco", 
incluidos CiU y el PNV.

También IU emplazó al 
PSOE para que se pronuncie y 
el responsable electoral de 
esta organización, Félix Mar
tínez de la Cruz, propuso in
cluso al PSOE y al PP consti
tuir una mesa negociadora al 
efecto, de la que pueda salir un 
acuerdo concreto sobre los 
“debates a tres”.

El responsable de la campa
ña del PSOE, Cipriá Ciscar, 
declaró que los socialistas es
tán dispuestos a celebrar de
bates cara a cara o bien con 
todas las fuerzas políticas y 
acusó a Aznar de “rehuir el 
debate” con González.

Transparencia 
y ahorro 
caracterizarán 
el proceso 
electoral

Madrid (Efe).— La transpa
rencia en la comunicación de los 
datos electorales y el ahorro de 
3.000 millones de pesetas en re
lación con los comicios de 1993 
son las dos principales caracte
rísticas del proceso electoral del 
3 de marzo, según expuso ayer 
el ministro de Justicia e Interior 
Juan Alberto Belloch.

En una rueda de prensa para 
informar de cómo se desarrolla
rá la jornada electoral, el minis
tro, acompañado del director ge
neral de Procesos Electorales, 
Pablo Santolaya, explicó que 
por primera vez los partidos po
líticos, la Junta Electoral Central 
y los medios de comunicación 
podrán acceder al escrutinio se
gún se vayan conociendo los re
sultados al cierre de los colegios 
electorales. Asimismo, los ciu
dadanos particulares podrán co
nocer estos datos a través de las 
redes informáticas Internet e In- 
fovía, aunque en todos los casos 
a partir de las nueve de la noche, 
para respetar el cierre de los co
legios electorales en Canarias.

Las terminales informáticas 
para conocer la evolución del es
crutinio se instalarán en el Pala
cio de Congresos de Madrid, en 
las sedes de los partidos políticos 
con representación parlamenta
ria, en la Junta Electoral Central 
y en hasta un máximo de cien 
medios de comunicación, de 
acuerdo con las posibilidades 
técnicas.

Belloch alertó contra el riesgo 
de que, debido a la disponibili
dad de los datos desde las nueve 
de la noche, aun siendo el por
centaje escrutado muy bajo, 
sean divulgados resultados par
ciales como proyecciones defi
nitivas, lo cual podría dar resul
tados muy inexactos.

El ministro destacó también el 
ahorro del 15% que se va a pro
ducir en el gasto electoral res
pecto a 1993, unos 3.000 millo
nes, con lo cual el presupuesto se 
sitúa en 12.439 millones de pe
setas, frente a los 16.596 que 
costaron los anteriores comi
cios. La coordinación con la Jun
ta de Andalucía para la organiza
ción de la jornada permitirá, ade
más de un ahorro de 1.000 millo
nes, que los resultados para el 
Parlamento andaluz se conozcan 
también según avance el escruti
nio. Sin embargo, estos datos se 
conocerán más tarde, puesto que 
legalmente el escrutinio autonó
mico en cada mesa no podrá co
menzar hasta que haya conclui
do el correspondiente al del Se
nado, y éste se hará cuando ter
mine el del Congreso.
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Con el objetivo de alcanzar un amplio respaldo parlamentario para la reforma constitucional

El ex ministro Maccanico, encargado 
de formar un nuevo Gobierno italiano

El presidente italiano, Oscar Luigi Scalfaro, encargó ayer 
al ex ministro Antonio Maccanico la formación de un nuevo 
Gobierno que tratará de contar con un amplio respaldo 
parlamentario para afrontar la reforma de la Constitución 
que debaten actualmente los partidos políticos.

Roma (Efe).— Scalfaro se 
decantó por un experto de la 
maquinaria institucional para 
cerrar la crisis abierta el pasa
do día 11 con la dimisión como 
primer ministro de Lamberto 
Dini.

Maccanico, de 71 años, ocu
pó la cartera de Reformas Ins
titucionales y Asuntos Regio
nales entre 1988 y 1991 en los 
gobiernos de los democristia- 
nos Giulio Andreotti y Ciriaco 
De Mita, fue subsecretario de 
la Presidencia del Gobierno 
con el Ejecutivo de Cario Aze- 
glio Ciampi, de 1993 a 1994, y 
senador del Partido Republica
no (PRI) en la anterior legisla
tura.

En su larga trayectoria insti
tucional, Meccanico fue ade
más secretario general de la 
Presidencia de la República 
con Sandro Pertini y Frances
co Cossiga.

“Estoy profundamente 
convencido de que en el mo
mento actual es de vital inte
rés para el país la constitu
ción de un gobierno fundado 
en un amplio acuerdo parla
mentario”, dijo Maccanico 
tras recibir el encargo de 
Scalfaro en el Palacio del Qu- 
rinal (sede de la Presidencia 
de la República).

El primer ministro encarga
do reconoció los “obstáculos y 
dificultades” que deberá 
afrontar en su intento de for
mar el nuevo Gobierno y apeló 
al “sentido de responsabilidad 

de las fuerzas políticas" para 
superarlos.

El encargo a Maccanico se 
produjo un día después de que 
Scalfaro concluyera su última 
ronda de consultas con los gru
pos parlamentarios y coincide 
con los significativos avances 
logrados en las negociaciones 
sobre las reformas que mantie
nen los conservadores del 
“Polo de la Libertad” y la coa
lición del centro-izquierda co
nocida como “el Olivo".

“La paciencia ha dado sus 
frutos y se ha abierto un camino 
que parecía inalcanzable”, dijo 
Scalfaro tras haber encargado la 
formación del Gobierno.

El presidente italiano ha 
sido el principal impulsor del 
diálogo entre los partidos para 
lograr un acuerdo que permita 
la formación de un Gobierno 
duradero y aleje el peligro de 
elecciones anticipadas durante 
el delicado periodo de la presi
dencia europea que Italia ejer
ce este semestre.

Modelo francés
Las dos coaliciones han acep

tado negociar sobre la base del 
modelo presidencialista francés 
una serie de reformas que introdu
cirían la elección directa del pre
sidente de la República —ac
tualmente designado por el Par
lamento—, al que se le darían 
mayores poderes.

Maccanico deberá verifi
car ahora las posibilidades de 
que los partidos lleguen a un

TELEFOTO EFE

Antonio Maccanico es experto en reformas institucionales.

acuerdo que sería histórico.
Además, el primer ministro 

encargado anunció su inten
ción de continuar la labor de 
saneamiento de la economía 
italiana impulsada por el eje
cutivo de Dini y “poner a Italia 
en condiciones de ejercer un 
papel incisivo durante su pre
sidencia de la Unión Euro
pea".

Meccanico señaló que po
dría empezar hoy mismo sus 
contactos con los partidos para 
la formación del gobierno, que 
deberá lograr después la con

fianza del Parlamento. Anto
nio Maccanico no figuraba en
tre los candidatos con más po
sibilidades para recibir el en
cargo de Scalfaro citados en 
medios políticos, hasta que 
ayer fue dado como gran favo
rito por los diarios italianos. 
Los grupos de centro-izquierda 
se habían inclinado por Dini, 
quien, sin embargo, había sido 
“vetado” por la ex neofascista 
Alianza Nacional (AN), princi
pal socio del ex primer ministro 
Silvio Berlusconi en el “Polo de 
la Libertad".

PANORAMICA

GRECIA.— El secretario ge
neral de la OTAN, Javier Sola
na, criticó ayer a griegos y tur
cos por su conflicto en el Egeo, 
y rechazó la acusación de Atenas 
de que la Alianza no se había 
proeucpado debidamente del 
caso. Según Solana, no es acep
table que dos aliados de la 
OTAN disputen sobre una isla 
deshabitada en el Egeo mientras 
la Alianza está poniendo en mar
cha en Bosnia su mayor opera
ción de paz.

MOSCU.— Al menos medio 
millón de mineros rusos comen
zaron ayer una huelga general 
para exigir el pago de salarios 
atrasados, que puede desembo
car en una protesta política de 
grandes proporciones a cuatro 
meses de las presidenciales.

POLONIA.— Wlodzimierz 
Cimoszewicz, designado por el 
presidente de Polonia, Aleksan- 
der Kwasniewski, como nuevo 
primer ministro polaco fue acu
sado acusado ayer por el ex jefe 
del Gobierno, Jan Ólszewski, de 
haber sido colaborador del es
pionaje y el contraespionaje co
munistas.

BELGICA.— Los bancos na
cionales de Bélgica y Holanda ba
jaron ayer sus tipos de interés cen
trales, siguiendo el recorte del pre
cio del dinero que han encabezado 
el Banco de Francia y la Reserva 
Federal norteamericana.

AFGANISTAN.— Al menos 
doce personas resultaron muer
tas en Kabul y 20 heridas, duran
te un bombardeo aéreo contra la 
capital afgana según informa
ron ayer fuentes periodísticas 
llegadas a Nueva Delhi.

ARGELIA.— La explosión 
de un artefacto colocado en el 
alminar de una mezquita de Ba- 
rakai, en los suburbios de Argel, 
ocurrida ayer y que provocó la 
muerte a seis personas y heridas 
a trece, es una muestra más del 
incremento de atentados contra 
civiles que sufre la capital arge
lina desde hace unos días.

Chirac aboga en el Congreso de EE.UU. por una 
Europa que tenga un mayor papel en la OTAN

El juicio parlamentario a Samper, 
al borde del fracaso

Washington (Efe).— El presi
dente de Francia, Jacques Chi
rac, abogó ayer ante el Congreso 
de EE.UU. en favor de una Eu
ropa con un mayor papel en la 
OTAN y prometió que las prue
bas nucleares de su país han ter
minado “de una vez y para siem
pre".

El jefe del Estado francés pi
dió también que 1996 sea “el año 
en que se firme el definitivo tra
tado de prohibición de pruebas 
bajo el principio de la opción 
cero que Francia y Estados Uni
dos propusieron por vez prime
ra".

La llamada “opción cero" 
prohibe todo ensayo nuclear 
por limitado que sea y aunque 
sólo se dedique a comprobar la 
seguridad del armamento em
pleado.

Jacques Chirac propuso una 
reforma de la Alianza Atlántica 
que dé un mayor papel a Europa 
y que ello se incorpore a una 
nueva “Carta Transatlántica".

“Nuestra acción común en 
Bosnia evidencia la necesidad 

de que la Alianza se adapte a un 
universo que ya no es aquél en el 
que nació”, dijo poco antes de 
apelar a una “nueva asociación 
entre una Europa comprometida 
con su propia construcción —in
cluido el ámbito de la defensa— 
y nuestros aliados norteamerica
nos".

Chirac empezó ayer en Wa
shington su visita de Estado y se 
entrevistó posteriormente con 
el presidente Bill Clinton en la 
Casa Blanca.

Protesta demócrata
La intervención del madatario 

francés ante las dos cámaras del 
Congreso de Estados Unidos fue 
boicoteada por un grupo de le
gisladores demócratas, precisa
mente a raíz de la protesta inter
nacional que han levantado las 
pruebas nucleares de su país en 
el Pacífico sur.

La delegada por la ciudad de 
Washington, Eleanor Holmes 
Norton, llegó a decir: “Devolve
mos el insulto con nuestro insul
to".

En relación a los ensayos de la 
Polinesia, Chirac afirmó: “Fran
cia ha terminado, de una vez y 
para siempre, sus pruebas nu
cleares con una última serie 
que nos ha dado la seguridad de 
que nuestra capacidad de di
suasión es segura y digna de 
confianza”.

En otro momento de su inter
vención dijo: “Juntos debemos 
promover el desarme y combatir 
la proliferación de armas de des
trucción masiva”.

Chirac también recordó al 
Congreso que la ayuda exterior 
europea —de unos 30.000 mito
nes de dólares— es tres veces 
superior a la que prevé este año 
Estados Unidos, por lo que pidió 
a los legisladores norteamerica
nos asuman plenamente la “obli
gación moral" de ayudar a los 
países en desarrollo.

El Congreso de EE.UU., con 
mayoría republicana, pretende 
recortar hasta un 11 por ciento la 
ayuda exterior de este país para 
dejarla en poco más de 12.000 
millones de dólares.

Bogotá (Efe).— Las sesiones 
del Congreso de Colombia, con
vocadas por el presidente, Er
nesto Samper, para abrir un jui
cio político por la presunta fi
nanciación de su campaña elec
toral con “narcodinero", entra
ron ayer en su tercer día marca
das por discusiones accesorias y 
por la duda de algunos congre
sistas sobre la utilidad de las de
liberaciones.

Samper convocó a las sesio
nes extraordinarias como una de 
las salidas para que el Legislati
vo abriera en su contra un juicio 
político.

Sin embargo, los congresistas 
coinciden en que este juicio no 
es posible antes de que la Fisca
lía General de la nación entregue 
una acusación formal contra el 
gobernante, lo que tardará al me
nos quince días, los mismos que 
dura el período de sesiones con
vocado hasta el próximo 15 de 
febrero.

Además, el Senado no puede 
deliberar hasta que la Cámara de 
Representantes emita una deci

sión básica y le pida a aquella 
corporación legislativa procesar 
a Samper.

Otros parlamentarios discuten 
la necesidad de anular la investi
gación realizada el año pasado 
por la Comisión de Acusación 
de la Cámara de Representantes, 
que en diciembre pasado dicta
minó que no había méritos para 
abrir un proceso penal contra 
Samper, por considerar que éste 
no estaba enterado de la finan
ciación.

También se propuso sustituir 
a los miembros de esa comisión 
de quince parlamentarios (diez 
de ellos del Partido Liberal), 
pero el presidente de esa comi
sión, Heyne Mogollón, advirtió 
que sería ilegal cambiarlos.

El senador conservador Juan 
Camilo Restrepo, uno de los más 
radicales críticos de la Adminis
tración de Samper, declaró que 
está a punto de producirse otro 
"mogollonazo”, en alusión al fa
llo redactado en diciembre por 
Mogollón, quien se “inhibió” de 
acusar al jefe del Estado.
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Bajo amenaza de hacer uso de la fuerza aérea de la Alianza Atlántica El Gobierno de

Soldados españoles desarmaron a una unidad 
gubernamental bosnia al sur de Mostar

Soldados españoles de la fuerza para la aplicación del plan de 
paz en Bosnia (IFOR) detuvieron y desarmaron a una unidad 
gubernamental bosnia al sur de Mostar, bajo amenaza de hacer 
uso de la fuerza aérea, informó ayer un representante en Sara
jevo de estas tropas multinacionales.

Sarajevo (Efe).— Unos 30 
soldados gubernamentales, de 
mayoría musulmana, irrumpie
ron el miércoles con vehículos y 
armas en la zona de separación 
en Blagaj, a 10 kilómetros al sur 
de Mostar, protegida por IFOR, 
según el coronel Richard Per- 
nod, representante del desplie

Este viernes
i e ptas

auperrebai as
_ DE LA ONCE

gue de la Alianza Atlántica en 
Sarajevo.

El portavoz agregó que “los 
soldados se negaron a abandonar 
la zona, después de la enérgica 
exigencia de los españoles”. 
Los soldados españoles pidieron 
apoyo aéreo a la OTAN, que 
envió a la zona dos aviones tipo 

“A-10". En total, el incidente 
duró aproximadamente una hora 
y luego los gubernamentales se 
retiraron de la zona de separa
ción, dejando tras de sí mucho 
armamento.

Los efectivos españoles con
fiscaron 300 fusiles, 6 morte
ros, 8 lanzagranadas portátiles 
antitanque y gran cantidad de 
granadas y municiones. “Eso 
es armamento suficiente para 
equipar a un batallón”, comen
tó Pernod.

Unos cien soldados españoles

se encontraban en el lugar del 
suceso, el más grave registrado 
hasta ahora con los ejércitos de 
las partes contendientes —mu
sulmanes, croatas y serbobos
nios—, subrayó el portavoz.

Por otra parte, seis fragatas de 
la Fuerza Naval Permanente de la 
OTAN en el Atlántico (Stanavfor- 
lant) llegaron ayer a Palma de Ma
llorca, donde permanecerán hasta 
el lunes, día en que zarparán rum
bo al mar Adriático para asegurar 
el embargo de armas en la antigua 
Yugoslavia.

Sri Lanka reitera 
su intención de 
derrotar a los 
tamiles

Nueva Delhi (Efe).— El Go
bierno de Sri Lanka (Ceilán) rei
teró ayer su intención de derrotar 
a la guerrilla tamil un día des
pués de que un comando suicida 
de los rebeldes detonara un ca
mión bomba en un edificio del 
centro de Colombo, que causó 
72 muertos y un millar de heri
dos.

Equipos de salvamento y res
cate continuaban ayer sus es
fuerzos por accedar a partes del 
inmueble que seguían bloquea
dos por los escombros, a los que 
quedó parcialmente reducido la 
torre del edificio del Banco Cen
tral, en el corazón de Colombo.

Aunque ningún grupo o indi
viduo se atribuyó hasta ahora la 
autoría del atentado, el Gobierno 
culpó a los Tigres de Liberación 
de la Patria Tamil, el mayor gru
po separatista que lucha por la 
independencia del norte y este 
de Sri Lanka, de haberlo perpe
trado.

A los comentaristas tampoco 
les cabe la menor duda que el 
ataque fue obra de dicha organi
zación para vengar la pérdida el 
pasado diciembre de su plaza 
fuerte de la península norteña de 
Jafna.

La capital del mismo nombre, 
que durante años funcionó como 
un estado independiente bajo 
control de los rebeldes, fue con
quistada por el ejército al final de 
una ofensiva armada que costó 
la vida a unos 2.000 rebeldes y 
500 soldados según datos oficia
les.

Así también lo interpretó la 
presidenta Chandrika Kumara- 
tunga que calificó el ataque sui
cida de un acto de desesperación 
de los guerrilleros por su derrota 
en el norte.

Por su parte, el ministro de 
Justicia, G.I. Peiris, afirmó ayer 
que “la calamidad subrayaba la 
urgente necesidad de derrotar a 
los Tigres Tamiles”, cuya lucha 
por una patria tamil causó más 
de 50.000 muertos desde 1983.

Pero observó también la nece
sidad de resolver políticamente 
el separatismo tamil, al expresar 
su confianza de que el proyecto 
de ley presentado por el Gobier
no, que prevee mayor autonomía 
para los tamiles en el norte y 
este, contribuyera a la derrota de 
los rebeldes.

El Gobierno anunció además 
que intensificaría las medidas de 
seguridad en la capital, donde ya 
se habían estrechado desde que 
el ejército entró en Jafna ante el 
temor de atentados guerrilleros 
de los tamiles en represalia por 
su derrota.
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■■ HIPICA ■■

Premio El
Mundo del 
País Vasco
__________________ ENRIQUE GARLA

El próximo domingo se cele
brará en el hipódromo de San 
Sebastián la tercera jornada de 
su temporada de invierno, desta
cando del programa que se nos 
remite la cuarta carrera, Premio 
El Mundo del País Vasco, sobre 
2.200 metros de recorrido en pis
ta de hierba. Diez serán los par
ticipantes que lucharán por el 
triunfo y con representaciones 
de las cuadras Madrileña, con 
“Toba” y Pereira, con “Lagos”.

Y aunque suponemos que se
rán muchos los aficionados que 
preferirán a “Toba", por nuestra 
parte partiremos de “Garante" 
para formalizar nuestra apuesta 
“trío”, con la compañía de 
“Toba” y “Sarari” para las colo
caciones. Así pues, nuestra com
binación a favor de los números, 
3-1-8.

Para las otras cuatro pruebas, 
y por orden de celebrarse, elabo
ramos los siguientes pronósti
cos: Primera carrera, “Caracal- 
Arisar-Benimoda" (3-5-4). Se
gunda, “Princesa Carana-Glen- 
brook-Huatulco” (6-7-9). Terce
ra, “Dark Sheal-La Boleta-Sari- 
ña” (4-6-10). Quinta, “Ziba-Just 
For You-Sire D’oa” (5-1-4).

Un domingo más a presenciar 
carreras en el hipódromo donos
tiarra. Y ya sólo a esperar que el 
buen tiempo climatológico nos 
acompañe durante toda la maña
na. La reunión comenzará a las 
11,30 horas.

Sevilla
Pero también en el Pineda de 

Sevilla se celebrará el próximo 
domingo la tercera jornada de su 
temporada de carreras. Com
prende el programa cuatro prue
bas y sobre sus participantes, en 
apuestas gemelas, ofrecemos 
nuestros pronósticos: Primera 
carrera, “Trevián-Red Ranger” 
(2-7). Segunda, “Mari Paz-Ri- 
beira" (6-8). Tercera, “Santur- 
nal-Darren The Bold” (7-3). 
Cuarta, “Flooppy-Stettin" (5-6). 
Comienzo de la reunión, 12,30 
horas.

FUTBOL

Raúl e Iván de la Peña no irán a la Eurocopa de Inglaterra, según el seleccionador

El portero del Español Toni, principal 
novedad en la lista de Clemente

Toni, portero del Español, es la novedad de la lista de 
jugadores convocados por el técnico del equipo nacional, 
Javier Clemente, para el partido amistoso España-Noruega, 
que se jugará en Las Palmas el próximo miércoles.

Madrid (Efe).— Clemente 
ha vuelto a contar con el de- 
portivista Eran, con Julen Gue
rrero, del Athlétic, y con el de
lantero sportinguista Julio Sa
linas.

La relación completa de ju
gadores convocados es la si
guiente: Athlétic: Goicoechea 
y Julen Guerrero; At. Madrid: 
Caminero y Kiko; Barcelona: 
Abelardo, Ferrer, Nadal y Ser- 
gi; Deportivo: Donato, Manja- 
rín y Eran; Español: Toni; 
Real Madrid: Alkorta, Cañiza
res, Hierro y Luis Enrique; 
Spórting: Julio Salinas; Zara
goza: Belsué y Tenerife: Pizzi.

Estos jugadores se concen
trarán el lunes día cinco a las 
10.30 horas en el aeropuerto de 
Madrid-Barajas para viajar a 
las 12.00 a Las Palmas.

El partido España-Noruega 
será dirigido por el italiano 
Marcelo Nicchi, auxiliado en 
las bandas por sus compatrio
tas Sergio Zuccolini y Antonio 
de Santis.

Antonio Jiménez Sistachs 
“Toni”, guardameta del RCD 
Español, completó ayer la lista 
de 19 jugadores que conforman 
ya el bloque básico de la selec
ción de Javier Clemente en la 
próxima Eurocopa, a la que no 
acudirán ni Raúl ni Iván de la 
Peña, salvo lesión o alarmante 
baja forma de algunos de los 
internacionales actuales.

Clemente podrá llevar a la 
Eurocopa 21 jugadores. A los 
19 citados ayer —incluidos 
Eran y Goikoetxea—, se aña
dirá el nombre de un portero 
más —Andoni Zubizarreta— 
y el número 21 podría ser el 
hético Alfonso Pérez Muñoz o 
Emilio Amavisca. El seleccio

nador ha citado para el partido 
amistoso del 7 de febrero en 
Las Palmas ante Noruega a Al
berto Belsué, si bien su presen
cia se antoja complicada pues 
un día antes el Real Zaragoza 
juega la Supercopa ante el 
Ajax de Amsterdam.

“A Belsué le he apuntado en 
la lista de 19 futbolistas. Prob
ablemente no vendrá, pero no 
he querido quitarle de la lista”, 
dijo Clemente, quien aclaró 
que la llamada de Toni no sig
nifica que sea éste el que vaya 
finalmente a la Eurocopa, pues 
José Francisco Molina, del 
Atlético de Madrid, también 
está en su agenda.

Eurocopa
El técnico vasco, en su dise

ño de equipo para la Eurocopa, 
dejó claro que llevará a Ingla
terra dos jugadores por puesto. 
“El único ausente con respecto 
a los habituales es Amavisca. 
En un mes estará jugando. Tie
ne tiempo para recuperarse y 
cuento con él. A Alfonso no le 
llevo a Las Palmas porque sale 
de una lesión y no quiero for
zarle para que juegue domingo 
y miércoles. Necesita descan
so. En cuanto a Fran, siempre 
ha estado en mi mente, y si no 
ha venido antes es por los pro
blemas de pubis que ha pade
cido”, apuntó Clemente.

La presencia de Raúl, Iván 
de la Peña y Jordi Lardín se 
antoja casi imposible. “La 
sub’21 es el vivero de la abso
luta. Los tres están de moda 
pero el 99 por ciento de los que 
hay en la lista viajarán a Ingla
terra. Las lesiones musculares 
proliferan esta temporada por 
el mal estado de los campos de

Javier Clemente, durante la conferencia de prensa. t el ef o t o  ef e

juego. Si en el mes de mayo 
hay una baja o un bajón terri
ble de juego de algún absoluto 
podrían tener su oportunidad, 
pero sólo en ese caso”, subrayó 
Clemente.

El seleccionador no entien
de, de todas formas, por qué se 
ensalza tanto a estos tres futbo
listas y en cambio no se tiene 
en cuenta a hombres como 
Santi, Karanka, José Ignacio, 
Oscar o Roberto.

El próximo 16 de febrero, 
Clemente se reunirá em Bratis- 
lava con representantes de las 
Federaciones de la República 
Checa, Eslovaquia, Yugosla
via, Malta e Islas Feroe para 
perfilar el calendario de la fase

de clasificación para el Mun
dial de Francia’98.

Clemente avisó de que nece
sita tiempo para trabajar con la 
selección. “España no puede 
seguir compitiendo como hasta 
ahora. Debemos estar en el 
mismo nivel que los demás y 
no ir de quijotes por la vida. 
Hay que parar la Liga para pre
parar los partidos de la selec
ción. Necesito entrenar tres 
días y no recibir a los jugadores 
reventados. Fue ilógico que, 
por ejemplo ante Dinamarca, 
ellos tuvieran a Laudrup des
cansado sin jugar la Liga espa- 

' ñola y en cambio nosotros fué
ramos con el tiempo justo de 
jugar a Copenhague".

Desestimado el recurso del Betis contra la 
clausura del estadio Benito Villamarín

Madrid (Efe).— El Comité de 
Apelación de la Real Federación 
Española de Fútbol (RFEF) ha 
desestimado el recurso inter
puesto por el Betis contra la re
solución del Comité de Compe
tición de clausurar el estadio Be
nito Villamarín por un partido.

Apelación confirma “en todos 
su extremos el acuerdo recurri
do", que incluye una multa acce
soria de 200.000 pesetas al club 
verdiblanco, por los incidentes 
ocurridos el 9 de enero en el 
partido de vuelta de los octavos 
de final de la Copa del Rey Be- 
tis-Atlético de Madrid.

Asimismo, ha decidido esti
mar parcialmente el recurso pre
sentado por el colegiado de ese 
partido, José Rubio Valdivieso, 
e imponerle una sanción de diez 
días de suspensión, dejando sin

efecto la medida cautelar adop
tada el 26 de enero pasado.

Recurso
Luis Bellver, vicepresidente 

primero del Real Betis Belom- 
pié, dijo ayer a Efe, tras desesti
marse el recurso contra la clau
sura del Benito Villamarín, que 
la entidad bélica va a presentar 
en las próximas horas otro recur
so al Comité Superior de Disci
plina Deportiva.

“Lo haremos porque entende
mos que siguen existiendo vi
cios de forma gravísimos”, indi
có Bellver, “y nos reiteramos en 
todas las afirmaciones vertidas. 
Así que vamos a esperar a ver si 
recibimos el resto de la resolu
ción (los considerandos) por los 
cuales se ha desestimado el re
curso".

El Betis presentará “hoy o el 
lunes”, según indicó Bellver, el 
escrito con la suspensión caute
lar de las medidas ratificadas 
ayer por el Comité de Apelación 
de la Real Federación Española 
de Fútbol.

Para el vicepresidente prime
ro del Betis y asesor jurídico “no 
se han tenido en cuenta las pro
vocaciones previas y durante el 
partido, y que harían que la po
sible gravedad de la sanción baje 
un grado y se convierta en falta 
leve”, indicó.

“Al igual que obtuvimos la 
suspensión cautelar”, agregó 
Bellver, “pienso que tampoco 
habrá problemas para que el Co
mité Superior acepte el recurso, 
por lo que el partido frente al 
Oviedo se jugaría en el estadio 
(Villamarín)”.

La alineación de Quentin 
Fortune con el Atlético fue 
legal, según el Reglamento

Madrid (Efe).— La polémica 
surgida en torno a la alineación 
del jugador Quentin Fortune por 
parte del Atlético de Madrid en 
el encuentro de Copa del Rey 
ante el Tenerife, tras haber juga
do en la misma competición con 
el Mallorca durante esta tempo
rada, parece aclararse.

La Real Federación Españo
la de Fútbol (RFEF), a través 
de un comunicado, señala que 
la posibilidad de alinear a un 
futbolista en dos clubes distin
tos es legal, según se contem
pla en el artículo 34, Libro 
XVII del Reglamento General 
de la Federación.

Este artículo establece el per
miso para la alineación de un 
jugador en clubs distintos "sin 

limitación alguna, cuando el 
club de origen y el nuevo perte
nezcan a divisiones distintas o, 
aun siendo la misma, a grupos 
diferentes".

La alineación de Quentin For
tune habría sido ilegal si el juga
dor “hubiese intervenido con su 
club —el anterior— durante cin
co o más partidos oficiales” y 
ambos clubes estuviesen encua
drados en la misma división o 
grupo.

Por todo esto, concluye el co
municado de la Federación, que 
el jugador “podrá alinearse en 
cualesquiera partidos de las 
competiciones en que interven
ga con el nuevo equipo, sin nin
guna clase de salvedad o excep
ción".
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Sin acuerdo 
sobre la cuota 
de extranjeros 
entre la UE y la 
UEFA

Bruselas (Efe).— La Comi
sión Europea y la UEFA logra
ron ayer jueves algunos avances 
hacia la definición de un nuevo 
sistema de financiación del fút
bol modesto, aunque no hubo 
acuerdo sobre las cuotas de ex
tranjeros.

“Una vez que las indemniza
ciones por traspaso son ilega
les, estamos dispuestos a discu
tir un sistema basado en la so
lidaridad entre los clubes gran
des y pequeños para apoyar a 
los futbolistas jóvenes”, señaló 
el comisario europeo Karel van 
Miert.

Este nuevo sistema estaría ba
sado en el reparto equitativo de 
los derechos de televisión por la 
transmisión de partidos, avanzó 
Van Miert, aunque afirmó que 
“hay muchas posibilidades y las 
nuevas ideas las tiene que propo
ner la UEFA”.

Los eurocomisarios Van 
Miert (Competencia) y Padraig 
Flynn (Trabajo) estudiaron 
ayer con una delegación de la 
UEFA las consecuencias de la 
sentencia del famoso “caso 
Bosman”, emitida por el Tribu
nal Europeo de Justicia del 15 
de diciembre.

Esa sentencia declaró ilega
les, desde esa misma fecha, las 
indemnizaciones por traspaso 
cuando un jugador ha conclui
do su contrato, y estableció 
además que los futbolistas de 
países comunitarios no pueden 
ocupar plaza de extranjero en 
los equipos de la Unión Euro
pea (UE).

La UEFA reconoció que debe 
cumplir la sentencia, dijo el co
misario Flynn, pero difiere en la 
interpretación sobre las cuotas 
de extranjeros en las competi
ciones europeas durante esta 
temporada y desea mantener la 
regla “3 más 2" (tres extranjeros 
y dos asimilados que lleven va
rios años jugando en el país).

“Eso es ilegal", señaló Flynn, 
ya que la sentencia obliga desde 
el 15 de diciembre a su cumpli
miento “en todas las competicio
nes, nacionales o internaciona
les y en todos los deportes”.

Cumplir la sentencia

Los responsables europeos re
conocieron que aún quedan mu
chas cosas que solucionar con la 
UEFA, pero insistieron rotunda
mente en que “todos los deportes 
tendrán que cumplir la senten
cia. Habrá cambios y rápida
mente”.

La Comisión dejó claro a los 
representantes de la UEFA, en
cabezados por su vicepresiden
te, David Will, que el Ejecutivo 
comunitario cumplirá su amena
za de tomar medidas si la orga
nización no cumple con la sen
tencia del máximo tribunal co
munitario.

“No vamos a entrar en jucgue- 
citos. Hace dos semanas les di
mos seis semanas de plazo y no 
aceptaremos dilaciones”, insis
tió el comisario Van Miert.

El portugués Luis Figo lucha por el control del balón con un defensa del conjunto numantino. t el ef o t o  ef e

Kike Alonso y Movilla marcaron para los locales y Moreno (2) para los azulgrana

2-2. El Numancia mantiene su sueño 
copero tras el empate con el Barcelona

El Numancia y Soria entera dejaron 
claro anoche que no están dispuestos a 
despertar de su sueño copero, al menos

hasta dentro de dos semanas, cuando 
devuelvan la visita a un FC Barcelona, 
que no supo hacer con sus goles (2-2) el

ruido suficiente para impedir que el 
equipo de Miguel Angel Lotina siga ’en 
los brazos de Morfeo’.

Soria (Efe).— La lógica 
dice que los azulgrana no van 
a tener problemas para superar 
la eliminatoria, pero también 
decía que el Rácing, la Real 
Sociedad o el Spórting iban a 
doblegar a los numantinos y no 
fue así. El equipo soriano se 
aferrará durante quince días 
más a la verdad incuestiona
ble, de que en el fútbol no hay 
nada imposible.

Los jugadores numantinos 
afrontaron este encuentro 
convencidos de ello y pronto 
consiguieron que el Barcelo
na se diera cuenta de que el 
envite iba en serio. Kike 
Alonso, con un perfecto re
mate de cabeza en el minuto 
2, hizo estallar de júbilo a los 
aficionados que dos horas an
tes del partido ya abarrotaban 
el estadio soriano.

Pocas veces un duelo tan de
sigual tuvo tantos testigos. 
Toda España pudo presenciar 
la lucha de un equipo modesto, 
con 104 millones de presu
puesto, contra un gigante que 
tiene previsto gastarse esta te- 
porada más de 8.000 millones.

Motivación local

El Numancia sólo contaba 
con una ventaja, la motiva
ción, y el Barcelona tuvo que 
sufrir para contrarrestarla.

El gol de Alonso fue el pre
ludio de un cuarto de hora tre
pidante con sobresaltos para 
ambas defensas. En ese tiempo 
se pudo ver una gran parada de 
Echeverría a disparo de Oscar, 
un remate ai palo de Carreras 
y a Abelardo a punto de marcar 
en propia meta al intentar des
baratar un rápido ataque local.

En medio de la fiesta que se 
vivía en Los Pajaritos, el equi
po de Johan Cruyff, que llevó 
a Soria a sus mejores efectivos, 
pasó a tomar el mando del par
tido, pero nunca lo hizo con la 

—FICHA TECNICA—
NUMANCIA: Echeverría; Alfonso (Ayensa, m.66), Pablo, Murillo, 

Octavio; Bedia, Kike Alonso, Serrano; Raúl, Barbarín (Morán, m.75) y 
Artigas (Movilla, m.66).

BARCELONA: Busquéis; Ferrer, Abelardo, Carreras; Prosinecki, Amor, 
Guardiola, Hagi; Figo, Oscar y Moreno.

GOLES: 1-0, minuto 2: Kike Alonso remata de cabeza un saque de 
esquina lanzado por Artigas. 1-1, minuto 48: Moreno culmina un 
contraataque azulgrana con un disparo por bajo ante la salida de 
Echeverría. 1-2, minuto 55: Moreno, dentro del área pequeña, desvía con 
el pie un remate de cabeza de Hagi. 2-2, minuto 88: Movilla aprovecha 
un error de Guardiola, se planta sólo delante de Busquéis y le bate con 
una vaselina.

ARBITRO: Antonio Jesús López Nieto, del Colegio Andaluz. Mostró 
tarjeta amarilla a Oscar (m.16) y Amor (m.35), del Barcelona, y a Alfonso 
(m.35) y Ayensa (m.73), del Numancia.

INCIDENCIAS: Partido de ida de los cuartos de final de la Copa del 
Rey disputado en el estadio Los Pajaritos ante unos 12.000 
espectadores. Presenciaron el encuentro, entre otras autoridades, los 
duques de Lugo, la infanta Elena de Borbón y su esposo Jaime de 
Marichalar; el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan José 
Lucas; y el secretario de Estado para el Deporte, Rafael Cortés Elvira.

autoridad que cabe esperar de 
un 'grande’ que tiene enfrente 
a un rival infinitamente infe
rior.

Moreno

Sólo Moreno, por la banda 
izquierda, logró abrir algunos 
huecos en la defensa de un Nu
mancia que apagó el brillo de 
las estrellas barcelonistas du
rante la primera mitad con un 
pundonor digno de elogio y 
que dio algún susto al contra
golpe a todo un ex-campeón de 
Europa.

En los primeros compases 
del segundo tiempo, Busquéis 
tuvo que emplearse a fondo 
para evitar que un disparo de 
Artigas se convirtiese en el se
gundo tanto local. Hubiera 
provocado la locura colectiva 
en la capital soriana.

Instantes después, un con
traataque del Barcelona lo ru
bricó Moreno con el gol del 
empate. El FC Barcelona ha
bía necesitado 48 minutos para 
batir a Echeverría. Lo volvió a 
hacer siete después, de nuevo 
gracias a la inspiración de Mo
reno.

El equipo azulgrana alcanzó 
el objetivo que su orgullo le 
ordenaba, remontar el gol en 
contra y tomar ventaja en el 
marcador, pero lo hizo a trom
picones, sinel juego de calidad 
que se exige a hombres como 
Hagi, Prosinecki, Figo y com
pañía.

Pero el Numancia no se 
amilanó. Siguió derrochando 
pundonor y buscó la igualada 
con todo su corazón. Cuando 
los aficionados sorianos ya se 
daban por contentos con la de
rrota más honrosa de su equipo 
en toda su historia, Movilla, 
con una preciosa vaselina, dio 
el ’chupinazo’ de salida de la 
fiesta que anoche se vivió en 
Soria.
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Viernes 2 de febrero de 199620 REPORTAJE

La lenteja, alimento del futuro
La dieta mediterránea no sería entendióle sin las legumbres

Después de una etapa de despla
zamiento de la cocina tradicional 
en favor de los modismos innova
dores de algunos restauradores y 
gastrónomos, la dieta mediterrá

nea vuelve a ser alabada a nivel 
internacional por los expertos en 
salud y nutrición, como la más com
pleta, natural y saludable. Aprecia
da por su rica variedad, la dieta

mediterránea no sería entendible 
sin las legumbres, de las que la 
lenteja es un magnífico exponen
te, además de indispensable en 
una alimentación equilibrada.

CLUB DE AMIGOS DE LA LENTEJA 
Esta planta herbácea de la fa

milia de las leguminosas, cuyas 
vainas aplastadas contienen 
cada una dos semillas comprimi
das, ha convivido con el hombre 
desde los albores de la humani
dad, habiéndose encontrado res
tos de lentejas, junto con granos 
de cereales y frutos secos, en el 
fondo de los lagos de los pueblos 
lacustres del neolítico en Europa 
Central.

Los orígenes de la lenteja
Los primeros vestigios de su 

uso alimentario han podido fe
charse hacia el 5.500 a. de C. en 
Halicar (Turquía), aunque tam
bién se han encontrado lentejas 
y guisantes en las excavaciones 
de Jamo, en el Turquestán, que 
podrían datar del milenio ante
rior.

La civilización egipcia es la 
primera referencia a un cultivo 
extensivo de la lenteja, que ya 
era un alimento común en Egip
to hace unos 7.000 años y que 
incluso llegó a acompañar a sus 
más ilustres habitantes en su úl
timo viaje, habiéndose encontra
do semillas de lentejas en tum
bas de la XII dinastía, unos 2.200 
años a. de C. También los textos 
bíblicos hacen mención a la len
teja en diversas ocasiones, entre 
ellas, la sobradamente conocida 
cesión de la primogenitura de 
Esaú por un plato de lentejas.

En España, la más antigua re
ferencia procede de la cultura de 
El Agar, en la necrópolis cercana 
a Antas (Almería). Introducido 
por fenicios, griegos y cartagine
ses, el consumo de lentejas se 
extendió con la romanización y 
fue continuado por visigodos y 
árabes, convirtiéndose en ele
mento básico de la dieta españo
la hasta nuestros días.

Su elevado valor nutritivo, su
mado a su cómoda conservación 
y larga durabilidad, su bajo cos
te, ya que bastan de 60 a 80 
gramos por persona, y su gran 
versatilidad culinaria, han hecho 
de la lenteja un alimento indis
pensable en las despensas espa
ñolas. Pero también estos aspec
tos han jugado durante unos 
años en su contra en cuanto a 
consumo, ya que, por todas estas 
características, ha sido un pro
ducto asociado a la dieta de las 
familias con recursos escasos y 
presente como uno de los pocos 
alimentos en las épocas de ham
bruna.

Tendencia y consumo
A esta mal entendida cone

xión entre carestía y legumbres, 
se unió en los años sesenta y 
setenta un cierto abandono de la 
sana dieta mediterránea propi
ciado por la atracción hacia cos
tumbres alimentarias foráneas, 
que provocaron un continuado 
descenso del consumo que se es
tabilizó a mediados de los seten-

FERNANDO PEÑALOSA
Los primeros vestigios del uso alimentario de la lenteja datan de 5.500 años antes de Cristo.

ta en unos seis kilos per cápita, 
cantidad que en concreto para 
las lentejas se sitúa en torno a los 
dos kilos por habitante y año.

Según los últimos datos del 
Ministerio de Agricultura, Pesca 
y Alimentación, los españoles 
gastamos en legumbres durante 
el primer semestre de 1995 unos 
42.000 millones de pesetas, lo 
que significa un descenso del 
4,7% sobre los seis primeros me
ses de 1994. En volumen tam
bién se ha visto reflejada esta 
caída, pasándose de un consumo 
per cápita de 5,1 kilos a los 4,8 
kilos este año.

Estas cifras evidencian que, 
pese a los esfuezos realizados 
por la Administración y un cada

Variedades de lenteja
En España se pueden encontrar cuatro tipos de lenteja: la 

denominada rubia castellana, lentejón o lenteja de la reina, 
de color verde claro con tonalidades avinadas y decolora
das; la pardina, franciscana o francesa, de color marrón 
pardo o pardo rojizo y la verdina con un color entre el verde 
y el verde amarillento con manchas negruzcas. A estos tipos 
se ha venido sumando desde principios de los 90, la lenteja 
rápida o lenteja americana que presenta un color verde-ma
rrón, aspecto plano, piel fina y que se caracteriza porque no 
necesita remojo, cuece rápidamente y porque mantiene un 
aspecto unifonne una vez cocinada.

Al igual que no todas las legumbres tienen el mismo 
contenido de nutrientes, tampoco las diferentes variedades 
de lentejas las tienen en igual proporción. Según estudios 
realizados por el Departamento de Bromatología de la 
Universidad Complutense de Madrid, de todos estos tipos, 
la rápida ofrece una mayor aportación de proteínas y un 
mayor contenido en hierro, que se sitúa en 7 mg. por cada 
10(5 gramos, frente a los 4,1 mg. que contiene la pardina y 
los 6,4 mg. que como máximo presenta la castellana. Otra 
particularidad de la rápida es que su cutícula es más fina, lo 
que la hace más digestiva.

vez más numeroso grupo de gas
trónomos, expertos en nutrición 
por divulgar la bondad de las 
lentejas y otras legumbres, los 
españoles no hemos terminado 
de comprender los privilegios de 
su consumo.

Alimento equilibrado para 
una vida sana

Las legumbres constituyen un 
alimento concentrado por su ele
vado contenido en materia seca. 
Su riqueza proteica por cada 100 
gramos oscila entre el 20 y 21 
25%, llegando al 28% en deter
minadas variedades de lentejas y 
garbanzos, proporción superior 
a la de los cereales, carnes, pes
cados, huevos y leche.

Las lentejas son ricas en sales 
minerales, especialmente en cal
cio (entre 25 y 35 mg. por cada 
100 gramos), hierro (5 a 7 
mg/100 gr.) y magnesio (60 a 90 
mg./lOO gra.) y en contenido vi
tamínico, con una cantidad de 
tiamina superior a la de los ce
reales, la carne, los pescados, los 
huevos y la leche; un elevado 
contenido en riboflavina, similar 
al de la carne, y superior al de los 
cereales; un notable contenido 
en niacina, y mostrándose, ade
más, como una buena fuente de 
ácido fólico.

Cada uno de estos nutrientes 
cumple importantes funciones 
en lo tocante a la salud. Así, las 
proteínas son fundamentales 
para la formación y regenera
ción de los tejidos; las grasas e 
hidratos de carbono son los en
cargados de producir la energía 
necesaria para mantener la tem
peratura corporal y realizar las 
actividades diarias, y las sales 
minerales y vitaminas que ac
túan como catalizadores en los 
principales procesos bioquími
cos que constituyen el metabo
lismo. En el grupo de las sales 
minerales, las contenidas en ma
yor proporción por las lentejas 
son el hierro, cuya misión prin
cipal es fijar el oxígeno y distri
buirlo por el organismo; el mag
nesio, que se combina con molé
culas fosforadas que actúan 
como acumuladores de energía, 
y el fósforo, que interviene en la 
formación de los huesos, al igual 
que el calcio, que además actúa 
como catalizador en las contrac
ciones musculares, en la trans
misión de la corriente nerviosa y 
en coagulación de la sangre.

Ganar en 
tiempo y 

salud
Su rica aportación en 

nutrientes hace, por tan
to, de la lenteja un aliado 
inestimable en una dieta 
sana, máxime en una 
época como la actual en 
la que una alimentación 
adecuada puede jugar un 
papel fundamental contra 
las denominadas “enfer
medades de la civiliza
ción”: elevado índice de 
colesterol, enfermedades 
cardiovasculares, cáncer 
de colon, etc. Dolencias 
que, debido a la mayor 
tendencia al sedentaris- 
mo en el modo de vida 
presentan un panorama 
creciente, ante el que la 
lenteja, al igual que el 
resto de legumbres no 
pueden quedar ajenas, 
sino al contrario, su pre
sencia debe crecer en el 
futuro como parte de la 
alimentación habitual.

Argumento en contra y 
otra característica de 
nuestra época es la prisa. 
La creciente incorpora
ción de la mujer al mer
cado de trabajo ha mer
mado el tiempo destina
do a las labores culinarias 
y ha favorecido la mayor 
presencia de platos pre
parados o precocinados 
en nuestra dieta. Sin em
bargo, también las le
gumbres han sabido evo
lucionar de cara al futuro 
en este sentido, presen
tando opciones de ahorro 
de tiempo en el caso de la 
lenteja rápida, cuya coc
ción se reduce a alrede
dor de la mitad respecto 
al resto de variedades, si
tuándose en tomo a ios 
20/30 minutos, dato al 
que hay que añadir que 
no necesita remojo, ope
ración que en otros tipos 
de lenteja requiere de 10 
a 12 horas y que en caso 
de realizarse con agua ca
liente puede suponer una 
importante pérdida de vi
taminas del tipo B.

No hay ya, por tanto, 
excusa para reincorporar 
la lenteja a nuestra dieta 
cotidiana como alimento 
de probadas garantías nu- 
tricionales avaladas por 
los especialistas en salud 
de todo el mundo, lim
pias, fáciles de conservar 
y cocinar, con una exce
lente relación cali- 
dad/precio y ahora, ade
más, con la posibilidad 
de una rápida prepara
ción. Todos ellos ingre
dientes que posicionan a 
la lenteja como alimento 
inseparable en la cocina 
del mañana.
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tve1
05 45 - DULCE ILUSION
06 30.- CHAPULIN COLORADO 
07^00.- RING RING 
09.00.- NOTICIAS
09.15.- SERIES
10.10. - RUBI
11,40. - NOTICIAS
11.45. - PASA LA VIDA
13.55. - NOTICIAS
14.00. - INFORMATIVO TERRITORIAL
14.30. - LA COCINA DE 

KARLOS ARGUIÑANO
15.00.-TELEDIARIO-1
15.39. - EL TIEMPO
15.45. - ALONDRA
17.40. - SE HA ESCRITO UN CRIMEN
18.30. - AQUI JUGAMOS TODOS
19,00.- NOTICIAS
19,05.- PASA LA VIDA
20.00. - INFORMATIVO TERRITORIAL
20.20. - GENTE
21.00.-TELEDIAR1O-2
21.39. - EL TIEMPO
21.45. - ESTAMOS DE VUELTA
22.15. - EL SEMAFORO
24,00.- ESTO ES ESPECTACULO
01,30.-TELEDIAR1O-3
01,45.- CINE DE MADRUGADA (I)
03.30.- CINE DE MADRUGADA (II):

“Los viajeros del atardecer” 
(1980). Dirección: Ugo Tog- 
nazzi. Intérpretes: Ugo Tog- 
nazzi. Omella Vanoni.
Orso y su esposa, llegada la 
edad a la que ya no se les 
considera útiles, han perdido 
su trabajo y aunque han deja
do de ser productivos podrán 
disfrutar de unas "vacacio
nes".

05,20.- TELED1ARIO-4

tve2
06.00.- EURONEWS
07.30.- LA 2. NOTICIAS
08.45.- THATS ENGLISH
09.00.- LA ISLA DEL TESORO
09.10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10.00.- THATS ENGLISH
10.15. - PREGUNTAS Y RESPUESTAS
11,00.-TV EDUCATIVA:

LA AVENTURA DEL SABER
12 .00.- SOLTERAS
12 .30.- LA 2. NOTICIAS
13 .00.- PINNIC
15 .00.- CIFRAS Y LETRAS
15.30. - GRANDES DOCUMENTALES
1 6,30.- JARA Y SEDAL
17 .00.- DOCUMENTAL
18 .00.- ZONA FRANCA
19 .00.- BARRIO SESAMO
19 .30.- LX ISLA DE LOS FUGITIVOS
20,00.- FUTBOL: TORNEO INTERNA

CIONAL JUVENIL SUB-18
2 1.50.- PIRENA 96
22,00.- EL PLANETA SOLITARIO
23,00.- ESTO ES LO QUE HAY

CON ANGEL CASAS
24 .00.- DIAS DE CINE
01.00.- CINE CLUB: SESION

DE REPERTORIO (I):
“El multimillonario" (1960).
Dirección: George Cukor. In
térpretes: Malrilyn Monroe.
Yvers Montand.
Desde el siglo XVIII, la familia 
francesa de los Clement ha 
sido multimillonaria.

03.00.- CINE CLUB. SESION
DE REPERTORIO (II):
“El maestro de escuela"
(1981). Dirección: Claude Be- 
rri. Intérpretes: Coluche. Jo- 
siane Baiasko.
Un hombre que ha perdido su 
empleo solicita un puesto de 
trabajo como maestro suplen
te.

04.35.- PREGUNTAS Y RESPUESTAS

Antena 3 Televisión

07,00.- NOTICIAS
07.20.- CLUB MEGATRIX
09.30.- PRIMAVERA
10 .30.- CARA SUCIA
11 .30.- LOS MEJORES AÑOS
12 .00 - HARTAND HART
13 .00.- BONANZA
14 .00 - 1A HORA DE BILL COSBY
14.30. - EL PRINCIPE DE BEL AIR
15 .00.- NOTICIAS
15.35 -TELECINE
17.35. - LA LEY DE LOS ANGELES
18.30. - WAIKIKI

19.45 - A TODA PAGINA
2 0.30.- NOTICIAS
21 .00.- FARMACIA DE GUARDIA
22 .00.- HOY POR TI
23.30 - CINE
01.30.- NOTICIAS
01.30.- CINE DE MADRUGADA
03.30.- TELEVENTA
05.00.- CINE DE MADRUGADA
06.15.- LA LLAMADA

DEL OESTE
06.45.- TELENOTIC1AS

05.45.- AVANCE DE PROGRA
MACION Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES

06.00.- ENTRE HOY Y MAÑANA (R.)
06.30.- LAS NOTICIAS TITULARES
07.30.- NOTICIAS Y NEGOCIOS
07.45.- EL HADA DE LAS FLORES 
08.10.- SANDOKAN
08.35 - KARATE KID
09.00.- LUPIN
09.25.- VECINAS DE PAPA
10,00.- LA CASA DE LA PRADERA
11,00.- MATINAL DE CINE: "Mayor

domo por obligación". Dir.: 
Mariano Ozores. Int: Alfredo 
Landa. Juan Luis Gallardo. 
Carlos es un play-boy que vive 
en la Costa del Sol. en Puerto 
Banús. y que tiene en sus re
laciones amorosas su medio 
de vida. Carlos tiene un cria
do. Germán, quien le ha hecho 
creer que padece una enfer
medad que le prohíbe tener 
relaciones amorosas. De esta 
limitación se aprovecha Ger
mán que es quien le sustituye 
en los momentos culminantes 
de sus relaciones sexuales.

13 .00.- MCGYVER
14 .00.- LAS CHICAS DE AL LADO
14,30. - LAS NOTICIAS
15,05.- ¡QUE ME DICES!
15.35. - CINE DE FIESTA:

"Beverly connection".
Dir.: Rick Husky. Int: James
Brolin. Usa Hartman.
Amanda, una atractiva policía 
de un pueblo de Wyoming, 
debe trasladarse a Beverly Hills 
para investigar el asesinato de 
su mejor amiga. En el aero
puerto la recoge Harry. relacio
nes públicas de la policía, con 
el que comenzará a descubrir 
que su amiga, a quien creía una 
aspirante a actriz, era. en rea
lidad. prostituta.

17,55. - POWER RANGERS
18,15.-VRTROOPERS
18,35. - KARAOKE
19,00.- LAS NOTICIAS. AVANCE
19.05.- LA RULETA DE IA FORTUNA
19.55. - SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21.25.-TELECUPON
21.30. - CINE CINCO ESTRELLAS: 

“Solo en casa". Dirección: 
Chris Columbus. Intérpretes: 
Macaulay Culin. Joe Pesci.
Una acomodada y numerosa 
familia de Chicago decide pa
sar las vacaciones de Navidad 
en París. Mientras están vo
lando hacia Francia descu
bren. para su horror, que se 
han dejado en casa al hijo más 
pequeño. El que se ha queda
do en Chicago tiene 8 años y 
él solito se encargará de de
fender la casa de una pareja 
de ladrones que están desva
lijando las casas del barrio.

23,25. - CINE: “Quick". Dirección: 
Rick King. Intérpretes: Jeff 
Fahey. Teri Pío.

01,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01.45.- MADRUGADA DE CINE:

“Con la misma moneda". 
Dir.: Phil Karlson. Int: Joe 
Don Baker. Conny Van Dyke. 
Un jugador de Tennesse mata 
accidentalmente a un sheriffy 
es enviado a una cárcel del 
Estado. A partir de ese mo
mento jura vengarse de quie
nes le han metido en ella.

03,20.- NOVEDADES INCREIBLES
03,50.- MADRUGADA DE CINE: 

"Operación: caza del tigre". 
Dirección: Christopher Mora- 
han. Intérpretes: Waitin Chi. 
Sean Shek.

05,25 - PATRULLA ESPECIAL

ADVERTENCIA
EL ADELANTADO no se 
responsabiliza de los continuos 
cambios de programación que, 
a última hora, introducen las dife
rentes cadenas de televisión.

Peq u eñ a Pan t al l a

LOS DEPREDADORES, 
UNA PESADILLA DE LA NATURALEZA

08.00 - REDACCION. NOTICIAS 
08.05.- ABC WORLD NEWS CON 

PETER JENNINGS
08.30 - DIBUJOS ANIMADOS: 

Charlie Brown y Snoopy
08.55.- REDACCION. NOTICIAS
09.00 - BUENOS DIAS. 

BUENOS CLIPS
09.25.- FUTBOL MUNDIAL
09.52.- REDACCION. NOTICIAS
10.00. - CINE: "La teta y la luna" 
11.28. - CINE: "The paper. 

Detrás de la noticia" V.O.
13.16. - PIEZAS: UBU 
13.30. - LOS 40 PRINCIPALES 
14 .00.- TELESER1E: Kate y Allie 
14.25. - MAS DEPORTE
14.55. - REDACCION. NOTICIAS 
15 .00.- DOCUMENTAL: 

PESADILLAS DE LA 
NATURALEZA. 
DEPREDADORES

15.31. - CINE: "House party IH"
17 .02.- TELESERIE: Mr. Bean
17 .30.- BALONCESTO: N.B.A.
19.35. - INFANTIL: 

La guerra de los dos
20.00.- AVANCE REDACCION
20.05.- TELESERIE: 

Padres forzosos
20,30.- LO + PLUS
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22.00.- ESTRENO CANAL: 

"Cuatro mujeres y un 
destino" (1993). Dirección: 
Jonathan Kaplan. Intérpre
tes: Andie MacDowell, Made- 
leine Stowe.

23.38. - CINE: "Misión explosiva"
01.16 - PIEZAS: BEASTLY 

BEHAVIOUR
01.19.- LA NOCHE MAS X:

“New Hookers"
"El tren del deseo"

05.07.- TRANSWORLD SPORT
05.57.- CINE: "Mi obsesión por

Helena" (último pase)
07.38.- PIEZAS: La vida de ReÜly.

Corto de cine

V
TELEMADRID

07,30.- BUENOS DIAS. MADRID
09.00.- A SABER
09,45 - TELE EMPLEO
10.00.-TELENOTIC1AS
10.30 - MADRID DIRECTO
11.15. - STARTREK
13.00. - SYLVAN
13.30. - CASPER
14.00. - TELENOTIC1AS
15.00. - ROSEANNE
15,30. - CINE DE TARDE
17.20. - EL PROGRAMA DE ANA 
19,00 - MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
21,25 - EL TIEMPO
21,30 - SUCEDIO EN MADRID
00,45 - TREINTA MINUTOS 
01.15.-TELENOTICIAS
01.20.- CINE
03,00.- CINE: SALA DE MADRUGADA
04,20.- INFORMACION

CULTURAL DE LA CAM

Televisión Segovia

14 .00.- DOCUMENTAL
14.30 -SEGOVIA HOY
15 .00.- REPORTAJE DE 

ACTUALIDAD
1 5.30.- SEGOVIA HOY
16 .00.- ENCUENTROS
18 .00.- SEGOVIA HOY
18.30. - CINE DE TARDE: "Dot y los 

contrabandistas"
19.30. - DIBUJOS ANIMADOS
20.00. - I.A COCINA DE LAS FIESTAS
20.30. - SEGOVIA HOY
21.15. - ENCUENTROS
23.00 - SEGOVIA HOY
23.45. - CONCIERTO: MARIA 

DOLORKS PRADERA

En medio de los culebrones de 
la sobremesa, de los telefilmes, y 
de las películas de sangre y vio
lencia, los documentales, sobre 
todo los de naturaleza y fauna, 
son un regalo para el espectador 
que agradece ese islote de paz en
tre el maremagnun de la progra
mación televisiva. Bajo el título 
de “Pesadilla de la naturaleza”, 
Canal* estrenará hoy una serie 
documental de cinco capítulos 
que estudia los diferentes meca
nismos de defensa y ataque de los 
animales más temidos por el 
hombre, y analiza si ese miedo 
está justificado o es sólo una le
yenda. La BBC y National Geo- 
graphic exploran en esta serie 
nuevos campos en el género de los 
documentales de la naturaleza. 
Por primera vez se entremezclan 
la vida y costumbres del reino 
animal con espectaculares dra- 
matizaciones de actores convert
idos en la “presa” de los distintos 
ataques. El primer capítulo se ti
tula “Depredadores" y recorre

ENRIQUE IGLESIAS VUELVE 
A “ESTO ES ESPECTACULO”

Enrique Iglesias, el menor de 
los hijos de Julio Iglesias, ha en
trado en el mundo de la canción 
con paso firme, en un intento, se
gún ha confesado, de emular los 
éxitos de su padre y de situarse en 
los primeros puestos de las listas 
de discos. Y poco a poco lo va 
consiguiendo. Con su primer tra
bajo, “Si tú te vas", donde canta 
canciones compuestas con su 
amigo cubano Roberto Morales, el 
joven Iglesias ha escalado los pri
meros puestos en las listas esta
dounidenses, lo que le ha dado 
ánimos para preparar una nueva 
producción. A mediados de este

DE VIAJE POR AUSTRALIA

“Planeta solitario", la serie do
cumental que emite la segunda 
cadena de Televisión Española, a 
la búsqueda de paisajes y perso
najes insólitos fuera de las rutas 
habituales del turismo, recala 
hoy en Australia. De la mano del 
viajero lan Wright, el espectador 
se sumergerá en el festival Musi
cal Internacional Country y Wes
tern de Tamworth, en Nueva Ga
les del Sur, hasta llegar a Bahia 
Byron con sus cientos de kilóme
tros de playas doradas. Hacia el 
sur, vía Sydney, y siguiendo has
ta Albury aparece el inmenso

CARTELERA CINEMATOGRAFICA
MULTICINES MIRO

----------SALA 1-----------
VIERNES Z—10,30 noche. SABADO 3.— 5 tarde, 7,30 tarde y 10,30 noche.
DOMINGO 4.-7,30 tarde y 10,30 noche. A partir del LUNES 5.- 10,30 noche.

Continúa la película de mayor empuje en los estrenos de la temporada: 

BRAD Pin y MORGAN FREEMAN en: “SEVEN”
DOMINGO 4.— 5 tarde. El Globo de Oro a la mejor comedia del año.
A partir del LUNES 5.— Diariamente, a las 7,30 tarde:

“BABE, EL CERDITO VALIENTE”
----------SALA 2-----------

SABADO y DOMINGO.- 5 tarde:

“BABE, EL CERDITO VALIENTE”
Y sesiones diarias, a las 7,30 tarde y 10,30 noche.

Continúa el estreno nacional de la última creación de VERHOEVEN (el equipo de 
"Instinto Básico"), con la película más espectacular delaño... de muchos años:

“SHOW GYRLS”
----------SALA 3-----------

Llega el estreno en España de una historia ya legendaria que en su día dirigiera BILLY 
WILDER. Ahora llegan estos amores de la mano de SYDNEY POLLACK. con un retopara 
dos actores inmejorables: HARRISON FORD y JULIA ORMOND.

“SABRINA”
LABORABLES: 7,30 tarde y 10,30 noche.
SABADO Y DOMINGO: 5 tarde, 7,30 tarde y 10,30 noche.

"Quedas cordialmente invitado al enlace más fascinante del año" (SABRINA).

CINE SALA ZULOAGA
LABORABLES: 7,45 tarde. SABADO y DOMINGO: 5,15 tarde y 7,45 tarde.
Continúa el estreno nacional del héroe de más acción en las pantallas del mundo:

VANDAMMEen “MUERTE SUBITA” (SUDDEN DEATH)

Y en sesiones diarias de 10,45 noche.
Una película española, rodada en Segovia (con extras segovianos) 

“ASI EN EL CIELO COMO EN LA TIERRA”
De JOSE LUIS CUERDA, con RABAL, FERNAN GOMEZ. GASINO DIEGO...

..."esto sólo podría pasar en el cielo que queda justo encima de España..."

tres continentes en busca de los 
“grandes”. En su paseo por Aus
tralia, Asia y Africa, este episodio 
descubre tigres, leones, osos, lo- ' 
bos...y desvela también que éstos 
no son tan letales para el hombre 
como el elefante, el búfalo o el 
cocodrilo. A través de una espec
tacular reconstrucción de los he
chos, “Depredadores" muestra el 
impresionante ataque de un coco
drilo a una doctora en su canoa, 
en Australia, o el de una osa a una 
guardabosques en el Parque Na
cional de Yellowstone, en Estados 
Unidos. Incluye también el testi
monio de Alain Root, uno de los 
cámaras de naturaleza más céle
bres, que se encontró envuelto en 
un duro enfrentamiento entre hi
popótamos mientras filmaba 
unas escenas. “Terrores noctur
nos", “Aguas asesinas", “Aracno- 
fobia", y “A sangre fría" son los 
títulos de los otros cuatro capítu
los de la serie que Canal* ofrecerá 
cada viernes.

año, Enrique Iglesias presentará 
su segundo trabajo, nuevamente 
a cargo de Rafael Pérez Botija, y 
en el que incluirá cinco temas 
compuestos por él. Para hablar de 
este trabajo y recordar las cancio
nes de su primer disco, Enrique 
Iglesias estará esta noche en el 
programa de TVE “Esto es espec
táculo”, que presentan Bárbara 
Rey y Luis Lorenzo. El espacio 
contará también con la participa
ción de “Los del Río", Pedro Re
yes, María José Santiago, Manolo 
de Vega, Etemal, Dadawa, Ange
lito El Largo, TBO brothers y el 
ballet de Sally O’Neal.

Parque Nacional Mount Buffalo 
desde donde se pueden hacer ex
cursiones a través de las High 
Plains (Altas llanuras). Más tar
de, lan se dirigirá hacia Melbour- 
ne, escalará Las Grampians y via
jará en avión a Tasmania, donde 
visitará el Parque Nacional As
bestos, el hogar de grandes comu
nidades del animal nacional de 
Australia, el canguro. El viaje 
concluirá en el Parque Nacional 
South West Wilderness con una 
gira por misteriosas lagunas ne
gras y estuarios llenos de fauna 
local.
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261
OFERTAS EMPLEO 
COMERCIALES 
INMOBILIARIAS

5 SOL
# EXCLUSIVAS

GUIA
Agentes de la Propiedad Inmobiliaria

ALQUILERES ▼ GANADOS ▼ VEHICULOS ▼
ALQUILO piso. Teléfono: 436139.

ALQUILO piso José Zorrilla, cocina 
amueblada, económico. Teléfono: 
560116.

ALQUILO local. Barrio San Millán. Para 
almacén. 15.000 pesetas/mes. Teléfono
435491 (tardes).

LjEK SOL
a s o l  a l q u il a pis o , 
i Ocasión, junto José Zorrilla, 

exterior, luminoso, calidad, 3 
dormitorios, 95 m2, buen pre
cio REF: 719

L-(C/San Agustín, 9 44 43 32)-i

▲SOL ALQUILA PISO,
1 Viviendas gran nivel, primerísi- 

mas calidades, C/Real, nueva 
rehabilitación con las mejores 
calidades, 3 dormitorios, 2 
baños REF: 742

*—(C/San Agustín, 9 44 43 32)-,

SOL
á s o l  a l q u il a pis o , 
Ocasión, 127 m2, con garaje, 4 
dormitorios, 2 baños, 2 terra
zas, ascensor, recién pintado, 
65.000 pts REF: 734 

MC/San Agustín, 9 44 43 32>—।
SSOL

a SOL a l q u il a pis o , 
i valladolid, muy céntrico, 4 dor

mitorios, gran cocina y salón, 
exterior, parqué, ascensor, 
85.000 pts REF: 736 

MC/San Agustín, 9 44 43 32)-l

Será SOL 
a SOL a l q u il a  l o c a l , 

i d30 m2, inmejorable situación, 
en El Carmen, posible ampliar 
60 m2, fachada 2 calles REF: 
724

MC/Son Agustín, 9 44 43 32>J

COMPRAS ▼
COMPRAMOS: monedas, billetes, se
llos, postales, libros, condecoraciones. 
Antiguos. DOBLON. 435109.

SI DESEA vender su vivienda. MANSI- 
NOINMOBIUAR1A se la compra. Teléfo
no 443031.

^ZOMPRAMOS^

Local desde 70 m2.
Calle Real

Fax contacto: 
44 43 65 J

ANUNCIOS
EL ADELANTADO DE SEGOVTA POR PALABRAS
Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de la siguiente forma: Utilizando 
el adjunto boletín y enviándolo a EL ADELANTADO DE SEGOVIA, calle San Agustín, 

nti 3, 40001 SEGOVIA (Sección Publicidad)

Da t o s Pe r s o n a l e sTe x t o :

No mbr e________________________________________

Dir ec c ió n _____________________________________

Po bl ac ió n _____________________________________

Tel éf o n o n if  

Días  d e  pu bl ic ac ió n ____________________________

Coste del anuncio: Precio por día 480 pts.+IVA (máximo 10 palabras). Cada palabra más, 
48 pts.+IVA (16%). Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal, 

telegráfico o talón nominativo a favor de EL ADELANTADO DE SEGOVIA

SE VENDEN 12 vacas de campo. Telé
fono 507138.

COMPRARIA un lote de vacas con 
cupo. (Jamar al teléfono 987-413009 ó 
987-415404.

IMPAGADOS ▼
COBROS EL ZORRO. Nivel Nacional 
Teléfonos 983/357611-354887.

TRABAJO ▼
DISTRIBUIDOR para Segovia y provin
cia para empresa de Publicidad e Inter
net. Capaz de crear y motivar vendedo
res. Imprescindible pequeña inversión. 
Teléfono 444701.

URGENTE. Padre de familia necesita 
trabajo. Lo que sea. Soy manilas. Te
léfono 437848.

TRASPASOS ▼

TRASPASO NEGOCIO: Cuchillería 
Seoane. Zona Azoguejo. Santa Colum
ba. 5. Teléfono 433131 (de 20 a 21 
horas).

TRASPASO en Cantalejo tienda de 
congelados, por no poder atender. Te
léfono 983-880338 (de 5 a 8 tarde).

^s.

Í
SOL TRASPASA LOCAL, 
Negocio situado en primera 
planta, exterior, misma plaza 
Azoguejo. 50 m2 REF 404 
-(C/San Agustín, 9 44 43 32)-l

VARIOS ▼
DETECTIVES UNIVERSO. Vigilancias 
todas. Búsquedas. Prevención delin
cuencia juvenil. Divorcios. Laborales. 
Pruebas fotográficas. Vídeo. Barridos 
telefónicos. Rapidez. Eficacia garanti
zada. España-Extranjero. (91) 3565652. 
Permanentemente. 908-016173.

ELECTRICIDAD RUIZ. Máquinas de 
coser Singer. Juan Bravo, 3. Teléfonó 
430397.

AGENCIA CANTABRIA: 942-612798. 
Contactos serios, esporádicos. Discre
ción. Nivel nacional.

22 AUXILIARES ADMINISTRATIVOS
22 ADMINISTRATIVOS

CONVOCADAS POR LA JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Requisitos de los aspirantes: ser mayores de 18 años y título de Bachiller (Administrativos) o 
Graduado Escolar (Auxiliares). Abierto el plazo para la presentación de instancias hasta el 5 
(Auxiliares) y 7 de febrero (Administrativos) de 1996. Recoja las bases de la convocatoria y los 
textos para la preparación en:

LIBRERIA DIAGONAL Conde Sepúlueda, 1 - SEGOVIA 
INFORMACION FACILITADA POR EDITORIAL MAD

2.000 AUXILIARES Y AYUDANTES DE CORREOS
plazas Temarios, tests, y casos prácticos para la preparación, ya a la venta 

Abierto el plazo para la presentación de instancias hasta el 19 de febrero.

I
I
I
I
I
I
I

CITROEN BX Diesel. Perfecto estado. 
Poco consumo. Teléfono 908/104657 
(Angel).

POR RENOVACION DE FLOTA. Vendo 
ambulancias (con tarjeta), Fiat Ducato 
(tipo UVI), Renault Trafic (colectivos). 
Fúnebres: Seat 131, Seat 1.500, Dodge 
Dard 3.700. Teléfonos 908-000200 y 
(920) 251854 (mañanas).

VENDO camión 3.500 kg. Nissan. L- 
35.08. Telt: 424445.

VENTAS ▼
LEÑA olivo seca. Puesta domicilio, a 
pesetas. 957-384352.

CERCADOS REQUES. Cercados de 
fincas, materiales para cerramientos. 
Teléfono 485176. Fuentemilanos.

VENDO casa con jardín en San Marcos. 
Teléfono 91-8599558.

VENDO parcela urbana en El Sotillo. 400 
m2. Teléfono 908-009165.

VENDO piso barrio El Salvador para re
formar. Teléfono: 424396.

CASA con jardín y corral. Tabanera la 
Luenga. Teléfono 91-4617831.

VENDO prima ovino-caprino, hasta 250. 
Facilidades. Teléfono 441400 (noches).

OCASION: Vendo local 100 m2. Excelen
tes vistas. C/ Santa Columba, 5. Telé
fono 433131 (de 20 a 21 horas).

SOL
a SOL VEIVDE CASA, 

i Ocasión, 1.700.000 pts, en pue
blo a 25 Km, para rehabilitar, 2 
plantas y terreno opcional 
REF: 715

MC/San Agustín, 9 44 43 32)-J

SOL
á s o l  v e n d e c a s a ,
^Casa de pueblo en Peñarru-
I bias de Pirón, próximo a Can-
I timpalos, 120 m2 REF: 539
MC/Son Agustín, 9 44 43 32)-J

so l
SOL VEKDE CASA, 
d00 m2, posibilidad 2 plantas, 
sólo 1.000.000 pts, Pinillos de 
Polendos REF: 611
-(C/San Agustín, 9 44 43 32M

A.PROPIEDAD INMOBILIARIA
C/San Agustín, 9

Tfno 44 43 32
LOCALES

•• LOCAL VENTA *• 
18 m2 en centro La Lastrilla, 
ideal despacho, pequeño taller, 
etc. 1.800.000 pts

♦ ♦ LOCAL VENTA ♦*
192 m2, excelente fachada, en 
zona E. González, 11.500.000 
pts

** LOCAL VENTA ** 
Cuéllar, 70 m2, instalación 
estupenda, moqueta, totalmen
te acondicionado REF 216

** LOCAL VENTA *• 
Oportunidad, 120 m2, Junto a 
José Zorrilla, Ideal para 
almacén

* • LOCAL VENTA ** 
Carretera San Rafael, 2 plan
tas, 80 m2, totalmente acondi
cionado industria REF 253

** LOCAL VENTA *•
Junto Avda Padre Claret, 270 
m2 con 170 en planta de calle, 
facilidades, también alquiler

* • LOCAL VENTA *• 
Muerte y vida, 90 m2 en planta 
calle, buena inversión

♦ * LOCAL VENTA ♦* 
Para grandes oficinas o despa
chos, zona Ezequiel González, 
completamente instalado, oca
sión

LOCAL VENTA *• 
bien instalado, Ideal para co
mercio, Zona Regimiento, estu
penda fachada, 25.000.000 pts

*• LOCAL ALQUILER *• 
40.000 pts, Sargento Provisio
nal, puertas carreteras, estu
pendo garaje-almacén

*♦ LOCAL ALQUILER ♦*
120 m2, altura 4,5 m. Calle 
José Zorrilla, junto a Santa 
Eulalia, 125.000 pts

** LOCAL ALQUILER •• 
Oportunidad Magnífica, bar en 
San Lorenzo, Hostelería, bien 
instalado, opción compra muy 
interesante

** LOCAL ALQUILER
100 m2, 60.000 pts/mes, 
Hontoria, para almacén, puer
tas grandes, servicio, bien 
acondicionado REF: 767

*• LOCAL ALQUILER *♦ 
San Millán, 124 m2, bodega de 
65 m2, buen escaparate

•• LOCAL ALQUILER •• 
Vía Roma, primer uso, instala
do impecablemente, 130 m2 y 
60 de patio, gran escaparate 7 
m, ocasión

** LOCAL ALQUILER ** 
Zona San Millán, Plaza de la 
Morería, 50.000 pts/mes

J^BATIBERICA
AP.L 12.949

C/San Frutos, 21

«441217

agencia de la propiedad inmobiliaria

A.P.112.948

d Severo Ochoa, n° 6 - Bajo

a 44 1729

VENTAS Y ALQUILERES

Imí
AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

A.P.1.10.309
P° Ezequiel González, n° 6

«43 5461

CONFIENOS SUS 
OPERACIONES 
INMOBILIARIAS 

NOS ENCARGAMOS
DE TODAS LAS 

GESTIONES 
RELACIONADAS CON 
SUS TRANSACIONES

INMOBILIARIAS

¡¡ INFORMESE !!

SI QUIERE VENDER, 
COMPRAR O ALQUILAR 
UNA VIVIENDA, LOCAL

OFICINA O CHALET 
CONSULTE A UN

AGENTE COLEGIADO
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AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

44 42 24
Pza. de la Tierra. 4

ATENCIÓN

AVAL VENDE
Magnífica promoción de 

pisos en Calle Roble, 
inmejorables, calidades.

tel
"Venga a Informarse, 

le esperamos".
Telf: 44 42 24

ATENCIÓN

g AVAL VENDE g

Magnífica promoción 
de pisos dúplex 
en Vía Roma.
"VISITENOS LE 

ESTAMOS ESPERANDO"
Telf: 44 42 24
AVAL VENDE

Oportunidad, C/ Santa 
Teresa de Jesús, El 

Carmen, 3 dormitorios.
Telf: 44 42^4,

AVAL VENDE 
Oportunidad, magnífico 

piso en La Granja.
W Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA
José Zorrilla, 3 dormitorios 

amueblado, calefacción 
_ central.

Telf: 44 42 24 

AVAL ALQUILA 
Amueblado, zona José 
Zorrilla, 3 dormitorios.
tóh Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA
Conde Sepúlveda, 

amueblado, 3 dormitorios, 
calefacción central. 

tóh Telf: 44 42 24

AVAL VENDE
Local muy céntrico

en La Granja.
Telf: 44 42 24

AVAL TRASPASA
Bar acondicionado en 
Fernández Ladreda.

Telf: 44 42 24

LA SERIEDAD
ES NUESTRO

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

44 42 24

INMOBILIARIA

ALZA
-V-"

DATE PRISA O........
Sólo nos quedan "Cuatro" 

apartamentos en €1 SOTILLO. 
Visítalos sin compromiso. 

No te arrepentirás.
PERDERAS LA OCASION

ALZA VENDE: Piso en Calle 
Los Coches, 3 dormitorios, 

80 m2, calefacción individual de 
gas-oil, parquet. Sólo 14.300.000 

pts. Telf: 44 36 36

ALZA VENDE: Excelente piso 
en Urbanización Tío Pintao, 

75 m2, 2 dormitorios, servicios 
centrales, garaje, parquet. 

13.000.000 pts. 
Telf: 44 36 36

ALZA VENDE: Inmejorable 
piso en Sargento Provisional, 
120 m2, 4 dormitorios, 2 baños. 

Servicios centrales. Parquet. 
22.000.000 pts. 
Telf: 44 36 36

ALZA VENDE: Zona José 
Zorrilla, 4 dormitorios, 

2 baños, servicios centrales, 
150 m2. Garaje. 25.750.000 pts. 

Telf: 44 36 36

ALZA VENDE: Piso en Andrés 
Reguera Antón, 110 m2,4 

dormitorios, 2 baños, servicios 
centrales, 2 terrazas, parquet. 

Garaje. 20.000.000 pts.
Telf: 44 36 36

ALZA VENDE: Piso en La 
Albuera, 90 m2, 3 dormitorios, 
servicios centrales, 3 terrazas, 

exterior. Muy soleado. Muy buen 
estado. 17.000.000.

Telf: 44 36 36

ALZA VENDE: Piso en José 
Zorrilla, 100 m2, 3 dormitorios, 
servicios centrales, armarios 

empotrados, parquet. Sólo 
16.000.000 pts. 
Telf: 44 36 36

ALZA VENDE: Piso 110 m2 
en calle Severo Ochoa, 3 

dormitorios, 2 baños, servicios 
centrales, parquet. Ascensor. 

17.500.000 pts. 
Telf: 44 36 36

ALZA VENDE: Piso en calle 
Camino de la Presa, 90 m2, 

3 dormitorios, 2 baños, exterior, 
garaje. Excelentes calidades. 
Completamente reformado. 

14.500.000 pts. 
Telf: 44 36 36

ALZA VENDE: Piso en José 
Zorrilla, 75 m2, 3 dormitorios, 

servicios centrales, 
posibilidades de dejarlo 

amueblado. Parquet. Ascensor. 
11.000.000 pts. 
Telf: 44 36 36

ALZA VENDE: Piso en calle 
La Hoya, 90 m2, 3 dormitorios, 

2 baños, parquet, garaje.
12.800.000 pts.
Telf: 44 36 36

CASA YA
ASESORES INMOBILIARIOS
Enrique López Estebaranz A.P.I. n°14032

Ezequiel González, 24 Bajo C 
(Edificio San Roque)

ALQUILA PISO
Zona José Zorrilla, 4 dormito
rios, 2 baños, parquet, calet 
central, garaje._________________

ALQUILA PISO 
Zona Regimiento, dúplex, salón, 
dos dormitorios, cocina amue
blada, electrodomésticos, baño y 
aseo, parquet, calef. individual.

ALQUILA PISO 
Zona Calle Real, dos dormito
rios, dúplex, cocina con electro
domésticos, calef. individual, 
bonitas vistas, a estrenar.______  

ALQUILA PISO 
Conde Sepúlveda, 3 dormitorios, 
ascensor, parquet, calef. central. 

ALQUILA PISO 
José Zorrilla, 2 dormitorios, co
cina con electrodomésticos, par
quet, calef. individual, garaje.

CASA YA
VENDE PISO

En la Plaza del Corpus, en plena 
Calle Real, con 98 m2, 4 dormi
torios, parquet, calef. central.

VENDE PISO 
Magnífico piso a rehabilitar en 
la Plaza del Doctor Gila, 78 m2, 
con dos dormitorios.

VENDE PISO 
En San Millan, precioso piso de 
227 m2, 4 dormitorios de gran
des dimensiones, gran salón, dos 
cuartos de baño completos, coci
na amueblada, armarios empo
trados, calefacción central, par
quet, climalit, ascensor y garaje.

VENDE PISO 
Ctra. Villacastín, 139 m2, cua
tro dormitorios, 2 baños, cocina 
amueblada, parquet, armarios 
empotrados, calef. central.

VENDE PISO 
En Navafria, 63 m2, 2 dormito
rios, garaje, trastero, parquet, 
calef. individual, a estrenar por 
solo 6.300.000.-ptas.

CASA YA
VENDE LOCAL

En al zona más comercial de Jo
sé Zorrilla, 197 m2., con facha
da a dos calles, acondicionado.

VENDE LOCAL 
Alfonso VL 90 m2 planta calle y 
30 m2 en solano, acondiciona do.

VENDE LOCAL 
Ezequiel González, 500 m2 en 
planta calle, acondicionado.

CASA YA
ALQUILA LOCAL

En Conde Sepúlveda, magnifico 
local de 500 m2, para taller, en
grase y lavado de automóviles.

ALQUILA LOCAL 
Excelente local en Fernández 
Ladreda, 390 m2, acondicionado

44 4164
CASA YA

ASESORES INMOBILIARIOS
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EL ADELANTADO DE SEGOVto
La ceremonia académica fue presidida por el presidente portugués Mario Soares

La Reina Doña Sofía, nombrada doctora 
“honoris causa” por la Universidad de Evora

La Reina de España, Doña Sofía, fue recibida ayer como 
doctora “honoris causa” por la histórica Universidad de Evora 
en ceremonia académica presidida por Mario Soares.

Evora (Portugal) (Efe).— El 
discurso laudatorio del acto so
lemne fue pronunciado por la 
primera dama portuguesa, María 
Barroso de Soares.

Al acto asistió asimismo el 
presidente electo de Portugal, 
Jorge Sampaio, que sucederá a 
Soares el próximo 9 de marzo 
tras ganar las elecciones presi
denciales celebradas el pasado 
mes de enero. Igualmente, esta
ba presente el heredero de la co
rona portuguesa, Don Duarte de 
Braganza, hasta un total de cua
trocientos invitados.

Tras el discurso introductorio 
del rector, Jorge Araujo, la espo
sa del presidente portugués des
tacó en su “laudatio” que en el 
actual contexto de las relaciones 
hispano-lusas “las figuras de los 
Reyes de España nos aparecen 
como sólidos garantes de estabi
lidad democrática en su país y 
aún de la amistad entre nuestros 
dos pueblos”.

Y, concretamente —agregó— 
la figura de la Reina Doña Sofía 
adquiere un relieve “excepcio
nal” porque su constante aten
ción a las actividades sociales y

asistenciales, además de su im
portante labor de mecenazgo 
“superan con mucho aquellas ac
tividades que son tradicional
mente propias de las esposas de 
reyes o jefes de Estado”.

Agradecimiento
Después de la imposición de 

insignias, capa y birrete, la Reina 
Doña Sofía subrayó en sus pala
bras de agradecimiento que la 
distinción recibida “suponía un 
noble gesto que refleja fielmente 
la relación fraterna que tradicio
nalmente ha unido a nuestros 
pueblos”.

“Si siempre estuvo Portugal 
arraigado en el afecto de mi fa
milia, desde hoy la ciudad de 
Evora ocupará un lugar prefe
rente en mi corazón”, agregó la 
Soberana.

Después de la ceremonia aca
démica se celebró un almuerzo 
en el refectorio del colegio del 
Espíritu Santo. Posterionnente, 
la Reina Doña Sofía regresó a 
España tras cumplir con una vi
sita al centro de Evora, histórica 
ciudad del Alentejo, en el sur de 
Portugal. Doña Sofía recibe el título académico por la Universidad de Evora.

■ VISTO Y NO VISTO^

EFECTIVAMENTE, TAMBIEN ES ACUEDUCTO.— Hace 
pocas semanas, nos preguntábamos desde esta humilde atalaya si el arco 
del Acueducto que existe en la calle Obispo Gandásegui también era 
merecedor de los cuidados de sus hermanos mayores en el Azoguejo y 
la plaza de Día Sanz. Afortunadamente, la respuesta ha sido positiva y 
los servicios municipales han procedido en los últimos días a retirar la 
maleza y los arbustos que ponían en peligro su estabilidad, lo cual es 
una muestra positiva del interés del Ayuntamiento por conservar el 
monumento... en todo su recorrido.— (Foto: Peñalosa).

BURBUJAS
• La campaña de promo
ción del cerdo ibérico co
nocido como “pata ne
gra” y del aceite de oliva 
que protagonizará el ac
tor malagueño Antonio 
Banderas, a propuesta de 
la Junta de Andalucía, 
tendrá un presupuesto de 
ochocientos millones de
pesetas, más los honora
rios que cobre el artista. 
El consejero de Agricul
tura y Pesca, Paulino Pla
ta, que ha firmado en Má
laga un convenio para la 
promoción de alimentos 
andaluces con el repre
sentante del actor, Jesús 
García Ciordia, ha desta
cado la importancia del 
aceite de oliva en Anda
lucía con una facturación 
de 250.000 millones de 
pesetas y una producción 
que es el 70 por ciento de 
la española, el 57 de la 
europea y un tercio de la 
mundial. La campaña co
menzará en verano y se 
dirigirá a Estados Uni
dos, Centro y Norte de 
Europa, así como en Es
paña, para fomentar la 
competencia entre las 
marcas. De los honora
rios de Banderas, Plata ha 
afirmado que podría tra
tarse de la mitad del ca
ché del actor, y ha añadi
do que este malagueño 
“es la mejor persona para 
promocionar alimentos 
andaluces a nivel interna-
cional y la dieta medite 
rránea”.

—— ■ ■ -

■ UMOR SIN ACHE

Diálogos en la cola del paro:

El Estado de Bienestar
ALAMEDO DEL PARRAL Y DIEZ
PARADO 1.— ¡Qué 

profundidad tiene todo 
lo que tiene este Cue
vas!

PARADO 2.— Claro, 
en tratándose de Cuevas 
la profundidad se le su
pone.

PARADO 1.— No ha
gas chistes malos, que yo 
me tomo muy en serio a 
este señor que es presi
dente de la CEOE. Tiene 
una visión moderna de la 
cosa laboral, y ¿por qué 
no decirlo?, también so
cial.

PARADO 3.—Toma, ¡y 
moral!

PARADA.— Además 
posee un atractivo indefi
nible, savuarfer, y señorío 
de bien.

PARADO 1.— Es lógi
co que postule ante Aznar 
el despido libre. La liber
tad es un derecho natural 
irrenunciable, escrito en el 
corazón de todos los hom
bres.

PARADO 2.— Y de to
das las personas huma
nas.

PARADA.— Eso.
PARADO 1.— Los ricos 

pagan demasiados im
puestos y a este paso van 
a acabar haciéndose po
bres echando chispas, 
como nosotros. Y enton
ces entrarán en inevitable 
competencia, disputándo
nos nuestro espacio natu
ral. Todo esto no es ni 
más ni menos que una 
irresponsable alteración 
del equilibrio ecológico, 
como diría don Joaquín 
Araujo.

PARADO 2.— Dices 
bien.

PARADO 3.— Hablas 
como un libro abierto. Es 
lo suyo.

PARADO 1.— Es preci
so acabar de una vez por 
todas con el Estado de 
Bienestar Social, que aca
rrea mil dolores de cabeza 
y preocupación sin cuento 
a los pudientes. El Estado 
de Bienestar Social es un 
monstruo que devora a 
nuestros ricos. No me 
cansaré de repetirlo una y 
cien mil veces: ¡Seguri
dad Social privada!, ¡sani

dad privada!, ¡enseñanza 
privada!, ¡ejército priva
do!, ¡policía privada!, 
¡bomberos privados!, 
¡cárceles privadas!, ¡ce
menterios privados!, 
¡cada cual a lo suyo!... 
¡Cada mochuelo a su oli
vo!...

PARADO 2.— Eso, ¡y a 
trabajar! No hay nada más 
patético que ver a perso
nas, otrora acomodadas, 
mendigando el subsidio 
de desempleo en la cola 
del paro cuando no están 
acostumbrados, como no
sotros...

PARADO 1.— Cuán 
verdad es eso de que lo 
único importante es el ho
nor. Y el honores patrimo
nio del alma. Y el alma 
sólo es de Dios...

(Todos los de la cola 
quedan mudos de asom
bro ante tamaña y calde
roniana frase. Y la cola, 
suave, suave, va acercán
dose a la ventanilla de las 
prestaciones como las oli
tas en la bajamar sala
da...).
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